ÉRIC MOUZAT

Carnet sexuel
d’une femme
de chambre

« Jeune étudiante de 24 ans, sérieuse et très motivée, propose ses services comme aide ménagère à domicile. Tarif à négocier selon prestations. »

Léna est une jeune et jolie étudiante qui n’a pas froid aux fesses.

Quoi de plus naturel, aujourd’hui, que de faire une fellation à son professeur de thèse qui le demande gentiment ? Et de se taper un maximum de mecs au mariage de sa meilleure amie ? Et, pour couronner le tout, tomber amoureuse d’un homme marié qui n’ose pas franchir le pas…

Léna fait des ménages pour payer ses études et consigne par écrit le récit détaillé de ses aventures. Sa sensualité fait des ravages dans les familles bourgeoises pour lesquelles elle travaille : Virginie, l’épouse délaissée, se console sous ses caresses, tandis qu’un couple d’intellos l’initie aux plaisirs de la domination. Léna décoince un ado boutonneux et aide Louison à surmonter son divorce. Que ne ferait-elle pas pour rendre service avec son corps, totalement décomplexée, toujours à l’affût, absolument libre ?

Un récit vif et insolent, comme la jeunesse.

Professeur à l’université, Éric Mouzat est également réalisateur, scénariste et écrivain. Il a publié dernièrement Je t’en supplie, trompe-moi encore et des nouvelles pour la collection « Osez 20 histoires » à La Musardine.

Il n’y a que les sots qui se croient éveillés, ils en sont même parfaitement certains.
Tchouang-tseu

Dimanche 9 octobre

J’ai un peu le trac.

Demain je commence un nouveau travail.

C’est un peu particulier, et j’ai plusieurs raisons d’être anxieuse. D’abord, je n’ai jamais travaillé de façon continue. Jusque-là j’ai toujours réussi à me débrouiller autrement. De jobs d’étudiants en petits boulots sans lendemain, je suis toujours parvenue à joindre les deux bouts, mais il vient un âge où la vie de bohème laisse un arrière-goût désagréable dans la bouche.

Il en est ainsi pour moi, en tout cas.

Ensuite mes besoins ont certainement évolué sans que je m’en rende vraiment compte, et je me demande même si mes modestes revenus à venir seront longtemps suffisants. Cela semble une éternelle fuite en avant !

Si la collocation sauvage d’une chambre d’étudiant m’a satisfaite un temps, j’ai ressenti au bout d’un an et demi le besoin d’un peu d’intimité. Mais la chambre minuscule que j’ai trouvée ensuite au bout d’une ligne de RER, aux confins de routes sans avenir et déprimantes, m’est assez vite apparue insuffisante pour entasser ma garde-robe, mes chaussures, mon maquillage, mes lotions, mes parfums, mes crèmes et mes livres, enfin, l’indispensable dans la vie. L’an dernier, un peu avant les vacances d’été, j’ai découvert mon Eldorado : une grande chambre avec un recoin toilette et un réchaud à gaz. La douche est une cabine en plastique posée dans un coin, mais c’est neuf, et surtout, c’est à deux minutes à pied de la station de métro de Maisons-Alfort, un peu plus loin que Charenton-le-Pont et Charenton-Écoles.

Ma dernière raison d’être inquiète est que je devrai aller chez des gens pour travailler. Entrer chez eux, me faire discrète s’ils sont là, déranger le moins possible, mais faire malgré tout ce pourquoi ils me payeront, le ménage de leur appartement.

Ho, ce n’est pas une vocation ! Mais j’ai calculé que quinze heures par semaine, en plus des allocations, devraient être suffisantes pour subvenir à mes besoins de base : me loger, manger, acheter de nouveaux vêtements et mes produits de maquillage. Il restera alors une seule dépense annuelle à satisfaire : les droits d’inscription à l’Université.

J’aviserai le moment venu.

Dimanche 16 octobre, huit heures

Première semaine comme femme de ménage. Je le pressentais : mon inclination à vider les lave-vaisselle, à ranger les assiettes et les verres dans des placards, à épousseter, à nettoyer, à aspirer la poussière et à remplir de linge sale la machine à laver de mes employeurs n’est pas inébranlable. Je sais déjà que je ne ferai pas ça toute ma vie.

Mes patrons sont assez variés.

Le lundi après-midi, ce sont deux professeurs. Lui enseigne à la faculté de médecine de Paris, elle dans un grand lycée du cinquième arrondissement. C’est elle qui m’a reçue. Lui était en congrès.

Elle renifle la bourgeoisie cossue à plein nez. B.C.B.G, elle s’efforce à parler un français sans faute, suranné et ridicule. Quand elle a su que je faisais une thèse de littérature, elle s’est tenue encore plus droite. J’ai souri intérieurement. Elle a marqué le coup quand je lui ai dit le sujet : la représentation du corps de la femme dans la littérature américaine du XXe siècle.

Cheveux longs rassemblés en un chignon parfait, mince, un joli visage. Maquillée sans excès, calme et très distinguée, j’ai l’impression qu’elle se retient en permanence. Elle se bride. Elle s’interdit. Elle contrôle.

Ils habitent, son mari et elle, dans un vieil appartement haussmannien sur deux étages. Gi-gan-tesque. Une employée de maison travaille chez eux en permanence : ménage, cuisine, commissions. Elle n’a pas le temps de s’occuper du repassage. La patronne m’a longuement parlé des chemises de son mari. Les repasser avec grand soin semble être la suprême consigne. L’ultime credo. La finalité de l’existence.

Je me demande comment il est.

Un professeur de médecine, ça ressemble à quoi ?

Le mardi, c’est une famille de cadres bancaires. Ils paraissent bien tous les deux. Ils m’ont reçue en regardant leur montre à chaque instant. Début quarantaine, ils donnent l’impression de courir tout le temps. L’appartement est lumineux et fonctionnel. Deux ados. Chacun dans une chambre. Une fille de dix-sept ans. Un garçon de seize, à peu près.

Je n’ai pas vu la fille. Juste la chambre. Une chambre de poupée. Elle passe le baccalauréat avec une année d’avance. Le garçon était larvé sur son lit, en caleçon, cheveux ébouriffés, un casque sur les oreilles. Le père a haussé les épaules. La mère a vite refermé la porte. Elle m’a parlé de crise d’adolescence. Je n’ai pas eu le temps de voir à quoi il ressemblait vraiment.

Le mercredi, encore une famille. Lui est avocat. Apparemment jamais à la maison. Elle, par contre, ne travaille pas. Femme au foyer. Mignonne comme un cœur, triste comme un lendemain de fête. Oui, je sais, Rimbaud.

Pourquoi a-t-elle besoin d’une femme de ménage ? Ses deux jeunes enfants vont à l’école. Deux heures à boire le thé avec elle, et une heure à faire semblant de passer l’aspirateur. J’ai travaillé en tout et pour tout un gros quart d’heure, puisqu’elle ne m’a pas lâchée d’une semelle. Pas pour me surveiller. Elle voulait savoir tout un tas de choses sur moi. J’ai l’impression qu’elle s’ennuie à mourir. La petite trentaine, plutôt sexy. Elle ferait mieux de prendre un amant.

Le jeudi je suis chez une vieille dame. A-do-rable. Un peu de ménage, l’accompagner en commission, lui parler, faire comme si j’étais de sa famille.

Le vendredi, je ne vais chez personne en particulier. Je remplace la femme de ménage d’un immeuble très chic, rue de Rivoli. Elle, la titulaire, est en RTT le vendredi après-midi. Trois étages. Je m’occupe juste des parties communes. Le hall d’entrée est en marbre, les escaliers aussi, les miroirs font au moins quatre mètres de hauteur. Je n’ai vu personne. Par contre j’ai l’impression d’avoir été observée derrière les judas à chaque palier. Un autre monde.

Après mes deux heures de ménage rue de Rivoli, j’avais rendez-vous avec mon directeur de thèse à la Sorbonne. Nous avons rempli mon dossier de réinscription. J’ai pensé aux trois cent cinquante euros que je devrai débourser quand je le déposerai à la scolarité. Il m’a vue soucieuse et m’a demandé si j’avais un problème. J’ai pensé à une amie qui m’avait raconté qu’elle s’était faite entretenir pendant une partie de ses études par un de ses professeurs en échange de petits câlins hebdomadaires. Je me suis demandé comment mon directeur de thèse réagirait si je lui proposais de coucher avec lui pour qu’il m’aide à payer mes frais de scolarité.

Je n’ai pas osé tenter le coup.

Ce matin, j’ai relevé mes emails. J’ai relu deux fois celui de mon professeur. À croire qu’il avait vu dans les pensées. Ou alors c’est moi qui fabulait. « Léna, si vous avez des problèmes d’argent, n’hésitez pas à me le dire. Il y a toujours une solution. En tout cas, je ne vous laisserai pas dans la détresse. »

Je l’ai remercié.

Il m’a répondu presque aussitôt. Il m’a proposé une rencontre dans un bar pour discuter de mes problèmes. Dimanche, en début d’après-midi, nous convenait à tous les deux.

Dimanche 16 octobre, 22 heures

C’est la première fois de ma vie que je couche pour de l’argent. Expérience étonnante. En entrant dans le bar, j’ai compris qu’il était là pour ça. Il s’était mis sur son trente-et-un pour me séduire. Sans être un apollon, c’est un homme attirant. Pas très grand, mais je ne suis pas une géante non plus, un visage régulier, des traits fins, quelques cheveux blancs dans une masse brune, un petit nez, et surtout des yeux d’un bleu renversant. Je crois que l’essentiel de son charme est là. Dans ses yeux. Ils prennent, ils s’agrippent, et ne lâchent plus. Je me suis dit que si je devais faire l’amour avec lui, je le regarderais bien en face. Juste pour profiter du panorama.

Il avait l’air un peu gêné. Sa belle assurance envolée, il apparaissait soudain touchant. C’était un petit garçon de quarante-cinq ou cinquante ans qui allait commettre une faute. J’ai regardé ses mains. Son alliance m’a troublée. Excitant d’emprunter un mari à sa femme. Dérangeant aussi. J’ai eu pitié d’elle. Elle s’en moquait peut-être. Ça m’a quand même rappelé un drôle de souvenir.

Il m’a payé à boire. J’ai pris un thé gourmand.

« Vous êtes gourmande ? », m’a-t-il demandé dès que la serveuse a été hors de portée de notre conversation.

Première allusion.

J’ai joué le jeu, puisque j’étais là pour ça. Petit sourire coquin suivi d’un air de connivence, il a mordu à l’hameçon. « La gourmandise est ma plus grande faiblesse. Toute forme de gourmandise. »

J’ai encore souri.

Puis il y a eu son pied sous la table qui s’est posé sur le mien, et le mien qui n’a pas bougé, ses yeux dans les miens, le silence complice qui s’est installé entre nous.

« Voulez-vous que nous continuions cette conversation ailleurs ? » a-t-il osé très vite.

Ailleurs, c’est chez lui. Sa femme est en province. Elle rentre demain soir.

« Des histoires de famille », m’a-t-il confié en haussant les épaules.

Il a eu une mimique étrange. Je croyais qu’il était encore question de sa femme.

« Demain vous poserez votre dossier d’inscription dans ma boîte aux lettres à la Sorbonne. Pour le chèque, je me débrouillerai. »

Au fond, je crois qu’il n’était pas très fier de ce qu’il faisait. Payer pour baiser son étudiante, dans le lit conjugal, il y a sans doute plus romantique. Je n’ai rien répondu. Il s’est approché de moi et m’a embrassée. Je lui ai laissé l’initiative. Dans un sens, je lui appartenais pour une demi-heure, trois quart d’heures peut-être. Au maximum une heure. J’ai calculé que le tarif horaire était plutôt avantageux. Trente ou quarante fois plus que pour repasser les chemises du professeur de médecine de l’hôpital Tenon. L’investissement n’était pas le même non plus.

Il n’embrasse pas trop mal. Il y met tout son cœur, un peu comme s’il était en manque. C’est peut-être ce qui arrive après plusieurs années de mariage.

Éviter de se Aliner. Quoi qu’il arrive. Il faudrait que je souligne ça en rouge.

Deux fois.

Il a pris ma tête entre ses mains avec douceur et fermeté. Ses lèvres ne se décollaient pas de ma bouche. Sa langue tantôt caressait la mienne, tantôt l’enlaçait. Plus je pensais à sa femme, plus j’avais de frissons. Je me suis demandée depuis combien de temps ils ne s’étaient pas embrassés ainsi. Peut-être jamais ? Là, avec moi, il s’autorisait ma possession puisqu’il payait. Troublant d’être un objet.

Il investissait ma bouche, la visitait et je l’y autorisais. J’ai posé mes mains sur ses fesses pour qu’il comprenne bien que j’étais consentante. Une pute ne procède pas de cette manière, mais une pute se fiche pas mal de la femme de son client. Moi, l’idée de cet emprunt m’excitait tout autant que me stimulait la nécessité de ce chèque qu’il ferait pour moi.

« Léna, je vous aime… »

Il a murmuré ces quatre mots à mon oreille. J’ai fait comme si je n’avais pas entendu puisque la réciproque ne se pouvait. « Puis-je vous demander quelque-chose que je n’ai jamais osé demander à personne ? » Je n’ai rien répondu. Je ne voulais pas qu’il s’imagine que j’étais prête à tout accepter pour trois cent cinquante euros. Le pipi-caca, il ne fallait pas y compter. Le fouet, pas d’avantage, ou alors c’était moi qui tenait le manche. Les petits jeux avec la nourriture, ce n’est pas mon trip non plus. « Est-ce que vous accepteriez de me faire une fellation ? »

J’ai eu l’impression d’avoir mal entendu.

Dans ma logique, c’était prévu dans le contrat. S’il n’avait rien dit, j’étais sur le point de m’agenouiller devant lui, de déboutonner son pantalon, de glisser une main à l’intérieur, de palper son sexe à travers le tissu de son sous-vêtement, de le faire durcir s’il ne l’était déjà, de le sortir de sa prison d’étoffe et de le poser sur mes lèvres. Le scénario se poursuivait par le frottement du gland sur mon rouge-à-lèvre, l’introduction dans ma bouche, les caresses de ma langue sur les endroits sensibles que je chercherais et reconnaîtrais aux frémissements de son corps, la lente succion de sa verge et le frôlement de mes doigts sur ses testicules.

« Je ne vous demanderai rien d’autre, juste ça. C’est la première fois que je trompe ma femme, et elle refuse de me… » Il n’a pas pu terminer sa phrase. Trop d’émotion. Attendrissant. Un homme comme lui. Si sûr de lui.

Je l’ai embrassé. Cette fois-ci, c’est moi qui ait pris possession de sa bouche. Il s’est laissé faire.

Je l’ai déshabillé comme un petit garçon. Son sérieux m’a impressionnée. Je n’avais pas le droit de le décevoir.

Je lui ai demandé où était la chambre. Je tenais à ce que ça se passe sur son lit. « J’aurais préféré sur le canapé. » C’était comme une plainte. Émouvant. Je suis restée ferme sur mes positions. J’avais droit, moi aussi, à mon petit plaisir. Il n’a pas insisté. Étrange de rester habillée avec un homme nu que je promenais en le tenant par la verge. Un sentiment de pouvoir m’a envahie.

Il s’est allongé d’un côté du lit. J’ai pensé que c’était le sien. Je l’ai fait se décaler pour qu’il soit à cheval entre les deux places. Il s’est laissé faire.

— Tu veux que je reste habillée ou que je sois nue ?

Il ne s’était pas posé la question.

Je me suis dit qu’en sous-vêtements, ce serait plus excitant pour lui. Il pourrait me caresser en glissant ses doigts dans mon string ou sous les coussinets de mon soutien-gorge tout en profitant de la dentelle qui excite tant certains hommes.

Lorsque je me suis agenouillée à côté de lui, ainsi vêtue, je me suis vraiment sentie comme une pute. Un sentiment mêlé d’humiliation, de charité et d’excitation a traversé mon corps et mon esprit. J’ai pris sa main et l’ai dirigée vers mon sexe. Il a compris et a enfoncé un doigt entre mes cuisses. J’ai déposé à peu près en même temps un baiser à la pointe de sa verge.

Sans être une novice, je ne suis pas non plus une experte. Disons que j’ai fait de mon mieux. J’ai testé plusieurs vitesses, plusieurs manières d’enrouler ma langue, plusieurs profondeurs. Par chance, la longueur de son sexe n’était pas démesurée et j’ai pu habituer ma gorge à sa présence envahissante.

Il a mis un deuxième doigt dans mon vagin.

J’ai vite compris qu’il préférait que je presse ses testicules dans mes mains. Jusqu’où voulait-il que j’aille ? Plus je serrais, plus il me semblait qu’il éprouvait de plaisir. J’ai compris qu’il atteignait l’extase lorsque ses doigts ont cessé leur va-et-vient dans mon sexe, qu’il a posé son autre main sur ma tête et qu’il a marmonné des mots qui se perdaient dans des soupirs. J’ai reconnu quelques obscénités, des mots crus qu’il ne disait certainement pas à sa femme. Un sentiment de puissance est monté en moi.

Soudain il s’est arrêté de parler. Son sexe était au fond de ma gorge. Il appuyait sur ma tête comme un forcené. J’étais en apnée. Le premier jet m’a surprise. Le second m’a étranglée. Un spasme de mon cou a resserré encore la pression de mes muqueuses sur sa verge. Il a fini de se déverser en moi. Deux émissions sucrées et amères qui se sont projetées dans mes bronches et dans mon œsophage presque en même temps. J’ai senti mon estomac se retourner. Mes poumons ont cherché à rejeter son sperme. J’ai toussé. Un flux visqueux est remonté dans ma gorge. Une bonne partie est ressortie par mon nez, le reste par ma bouche. Je n’avais encore jamais vécu pareille expérience. Le dégoût a déclenché une forme étrange de plaisir dans ma poitrine et dans mon ventre. J’ai continué à le pomper en me traitant de salope, de pute, de garce. Une volupté sourde m’a submergée.

Les doigts de mon professeur se sont remis à bouger en moi. Puis il m’a fait jouir avec sa bouche. C’était la première fois qu’un cunnilingus me procurait un tel orgasme. J’avais toujours considéré cela comme un agréable préliminaire. Je découvrais que c’était bien plus.

Jeudi 20 octobre

Ça y est, je suis inscrite en deuxième année de thèse. J’avais aujourd’hui dans ma boîte aux lettres le reçu d’acquittement des droits.

Vendredi 21 octobre

Bizarre l’ambiance dans cet immeuble rue de Rivoli. Il ne semble jamais y avoir personne. J’ai un petit local au sous-sol où je vais prendre mes ustensiles. Il y a un point d’eau, un grand évier blanc, une réserve de chiffons et de brosses pour les cent ans à venir. À chaque étage, c’est le même silence pesant. Et cette impression d’être épiée derrière les lourdes portes ouvragées ! À part ça, c’est plutôt facile. Quand j’arrive, c’est déjà propre. Je ne me pose pas de questions inutiles. Je nettoie le propre.

En repartant, j’ai croisé sur le trottoir, juste devant la résidence, un homme d’une classe inouïe. D’habitude ce sont les hommes qui se retournent sur le passage des femmes. Là, c’est l’inverse qui s’est produit. Jamais je n’avais vu quelqu’un d’aussi beau. J’ai pensé à un extra-terrestre. Il a tapé le code, et il est entré dans le hall. Il doit habiter là. Si j’avais su, je serais restée cinq minutes de plus. Vivement vendredi prochain.

Dimanche 30 octobre

J’ai reçu un email de mon directeur de thèse. Il me remercie pour ce que j’ai fait et m’assure qu’il ne me harcèlera pas. Il attendra que ce soit moi qui propose, si je désire recommencer. Dans un an, peut-être.

Lundi 1er novembre

Je sais désormais à quoi ressemble un professeur de médecine. Petit, rondouillard, une demi-tête de moins que sa femme, grisonnant, le crâne dégarni, poli. Il m’a demandé de sa voix calme et posée quels étaient mes auteurs favoris.

— j’aime beaucoup la littérature. Si on ne m’avait pas poussé dans la carrière médicale, j’aurais aimé enseigner la littérature ou être éditeur.

J’ai cité Kerouac, Steinbeck, Dos Passos. J’ai voulu rester classique pour ne pas le mettre en difficulté.

— Votre roman préféré ? A-t-il insisté.

— Manhattan Transfer.

Il m’a dévisagée.

— Vous êtes de gauche ?

J’ai été déstabilisée par sa question.

— Tous les littéraires sont de gauche, non ?

J’ai trouvé ça idiot comme remarque. J’ai dit que la politique ne m’intéressait pas en tant que telle. Il a voulu en savoir plus.

— J’ai une conscience politique, mais les partis actuels sont pour moi des dévoiements des pensées qu’ils prétendent défendre.

Il m’a regardée comme une bête curieuse.

— Vous êtes intelligente, vous êtes belle. Vous irez loin dans la vie. Vous avez quel âge ?

— Vingt-quatre ans.

— Moi, à votre âge, j’étais un jeune con.

Il a ri.

— Remarquez, je suis peut-être un vieux con maintenant.

Sa femme l’a appelé et ils sont partis. Il me restait deux chemises à repasser.

Mardi 2 novembre

Aujourd’hui j’ai fait la connaissance de Bertrand, la crise d’adolescence, de Monsieur et Madame Duchêne. Il était quinze heures, j’étais arrivée depuis moins de deux minutes. Il sortait de la salle de bain, une serviette nouée autour des hanches, torse nu. Longiligne, cheveux mi-longs, bouclés, une belle tignasse châtain foncée ou brune, les yeux cachés par une frange épaisse, un visage allongé, plutôt séduisant. Agréable surprise. Quand il m’a vue, il a paru gêné par son corps. C’est vrai qu’un peu plus de muscles lui iraient bien. Il est entré dans sa chambre sans un mot.

Il avait laissé une trace humide à travers tout l’appartement. Je me suis vraiment sentie une boniche. Je ne crois pas qu’il l’ait fait exprès. C’est sa façon d’être.

J’ai commencé le ménage dans l’appartement. La cuisine d’abord, la salle de bain ensuite. Il en avait mis partout. En passant devant sa chambre, j’ai entendu un bruit étrange. Comme s’il pleurait. Ou alors était-il malade ? J’ai écouté plus attentivement.

Je ne suis pas payée pour faire la nounou non plus. D’un autre côté, je ne pouvais pas le laisser dans la souffrance. Je me suis préparée à frapper à sa porte. Je ne sais pas pourquoi j’ai hésité. Un pressentiment peut-être. Je me suis penchée et j’ai mis mon œil à la serrure. La clé avait été enlevée.

Sciemment ?

Malade, non. En parfaite santé, même. Je me suis sentie idiote. Il était devant son ordinateur, nu sur sa chaise de bureau. Comme il était de dos, je ne voyais pas entièrement la scène, mais il ne faisait aucun doute qu’il était en train de se masturber. Si je ne l’avais pas deviné, la vidéo qui passait à l’écran m’aurait renseignée sur sa source d’inspiration.

Le bas de mon ventre s’est mis à fourmiller. Les halètements de ce garçon tout juste pubère, son bras que je voyais s’agiter, sa main que j’imaginais sur son sexe dur, la nudité de son dos, celle du bas que je devinais, les images de l’ordinateur, tout concourait à entretenir mon trouble. Savait-il que j’étais derrière la porte ? Espérait-il que je l’épie ?

Son essoufflement s’intensifiait. Il ne prenait aucune précaution pour passer inaperçu. Avait-il oublié que j’étais là ? Me tenait-il pour un objet insignifiant ? Se moquait-il de moi ou bien me provoquait-il ?

Il a bientôt poussé un long cri rauque à peine étouffé. Le mouvement de son bras s’est encore accéléré. Je sentais mon sexe suinter. Une envie de me caresser en l’espionnant m’a traversé l’esprit. J’ai compris qu’il jouissait. Ma main s’est posée entre mes cuisses. J’avais une envie folle de faire l’amour. Je l’aurais fait avec un barreau de chaise si j’en avais eu un sous la main. Puis il a pris un mouchoir en papier et s’est essuyé les cuisses. Il a senti l’odeur de son sperme. Longuement. J’ai trouvé ça très érotique. Le goût de mon directeur de thèse m’est revenu en bouche.

Ensuite, Bertrand s’est levé. J’ai entrevu son sexe. Il m’a paru très long. Effet d’optique ? J’ai pensé que quelqu’un pouvait arriver. Les parents, ce serait étonnant, mais Élodie, sa sœur, ce n’était pas impossible. J’ai repris mon ménage dans un état d’émotion important.

À dix-huit heures, je suis rentrée directement dans mon Eldorado pour me masturber à mon tour en repensant à cette scène.

Mercredi 3 novembre

Aujourd’hui Virginie n’avait pas le moral. Comme tous les mercredis, elle avait laissé ses enfants à l’école de musique. Son mari était surchargé de travail, et elle savait qu’elle ne le verrait guère de la semaine. Elle m’attendait. J’ai vite compris que je ne passerais pas l’aspirateur ni ne nettoierais les vitres de l’après-midi.

— Vous préférez que je fasse du thé ou du café ?

Elle avait acheté des macarons. Je n’ai même pas pu faire le service. À croire que c’était elle qui était payée pour prendre soin de moi.

On a bavardé de choses et d’autres, mais j’ai vite compris qu’elle était surtout préoccupée par ma vie sentimentale, probablement parce que la sienne n’était pas au beau fixe. Elle a trouvé étonnant qu’une jolie fille comme moi n’ait pas d’amoureux. J’ai eu envie de lui répondre que si c’était pour être aussi malheureuse qu’elle, je n’en voyais pas l’intérêt, mais j’ai gardé cette réflexion pour moi.

— Moi, je n’ai jamais connu d’autre homme que mon mari. Dix ans que je suis mariée avec lui…

Elle a détourné son regard du mien. Ses yeux ont cherché quelque-chose dans le lointain de ses souvenirs.

— Nous étions à la fac ensemble, mais je n’ai pas fini mon parcours à cause des enfants. Je voulais être juge.

— Vous le regrettez ?

Elle a froncé les sourcils. Charmante, délicieuse. La mélancolie lui va si bien. Certaines femmes sont moins jolies lorsqu’elles sourient. Elle, avec ses cheveux blonds, ses yeux verts, ses lèvres pulpeuses et sa grâce naturelle, était tout bonnement renversante.

Elle me rappelle une fille de ma classe lorsque j’étais au lycée. Comment s’appelait-elle déjà ? Clémentine ! Si j’avais été un garçon, je ne l’aurais pas lâchée d’une semelle cette Clémentine : aguicheuse, provocante, même avec les filles. Certains la qualifiaient de garce, moi, j’aurais bien aimé lui ressembler. Virginie est moins sensuelle, moins racoleuse, mais son air triste la rend tellement craquante !

— Mes enfants, non, mes études, oui. J’aurais pu m’accrocher, prendre une baby-sitter. Je n’en serais pas là aujourd’hui.

Un amant lui irait si bien !

— Vous n’avez pas d’ami ?

J’ai fini par le lui demander, mais tel que je l’ai dit, elle n’a pas pu comprendre l’allusion. « Amis » ou « amies », « amie » ou « ami », à l’oral, ça ne change rien.

— Il n’y a rien de plus déprimant que les femmes au foyer qui se réunissent les après-midis.

— Il n’y a pas que les femmes…

J’ai rougi en disant ça. Virginie m’a dévisagée. Un voile d’incompréhension a recouvert son beau visage. J’ai cru bon de donner des explications :

— Je veux dire que si vous sortez, si vous allez au cinéma par exemple, vous rencontrez des femmes et des hommes et pas forcément les personnes que vous évoquez…

Plus je parlais, plus j’avais l’impression de m’enfoncer. En tout cas, plus je rougissais. Soudain, une petite lumière s’est allumée au fond des yeux de Virginie.

— Vous avez déjà fait des rencontres, vous, au cinéma ?

Je suis une très mauvaise comédienne. Mon « non » a sonné comme un « oui » à ses oreilles.

— Pas même une petite fois ?

Sa douce insistance a bientôt eu raison de mes résistances.

— Ho, racontez-moi ! Ce sera mon rayon de soleil de la journée…

Comment lui refuser ? Non seulement je n’en avais pas le cœur, mais encore sa manière enjôleuse de me presser anéantissait mes dernières réticences.

— J’étais allée au cinéma avec une amie, mais comme la salle était bondée, on a été séparées. Je me suis retrouvée en bout de rangée, juste à côté d’un homme. Un père de famille avec ses enfants, trois, si je me souviens bien. La femme, à l’autre bout, devait être avec lui.

— Vous aviez quel âge ?

— Quinze. Tout juste.

— Et lui ?

— Il m’a paru vieux. Quand on n’a pas vingt ans, tout le monde nous semble vieux. Je dirais, trente-cinq, quarante…

— Quel film étiez-vous allée voir ?

— Pirates des Caraïbes. J’étais folle de Johnny Depp !

— C’est vrai qu’il est sexy. Son côté dandy…

— Et surtout cette ambiguïté. Je ne suis pas fan des machos…

— Vous non plus… ?

C’était comme un cri du cœur. Virginie me dévoilait une partie émouvante de son intimité. L’amorce d’un premier fantasme, peut-être. J’ai insisté dans cette direction pour observer ses réactions.

— Les hommes qui me troublent le plus ont nécessairement quelque-chose de féminin en eux. Des traits de caractère, ou mieux, des traces physiques…

— Vous voulez parler des hommes qui se maquillent…

— Par exemple, ou qui ont les cheveux longs.

J’avais touché juste. Virginie commençait à sortir de sa réserve. Son visage s’illuminait. Elle paraissait prête à s’ouvrir.

— Que s’est-il passé alors dans cette salle de cinéma ?

— Le film a commencé, et peu de temps après, j’ai commencé à sentir la jambe de mon voisin se coller contre la mienne. J’ai pensé que je le gênais, alors je me suis replacée sur mon siège. Mais ce n’était pas cela. Par petites touches, il s’est rapproché de moi. Son pied d’abord contre mon pied, puis sa jambe à nouveau contre la mienne. Je m’attendais tellement peu à cela que je n’ai pas bougé. Mon cœur s’est accéléré dans ma poitrine. Je me demandais bien ce qui allait se passer. Comme je le laissais faire, à moitié tétanisée, à moitié curieuse, il s’est enhardi. Sa main a cherché la mienne. Je l’ai laissé la trouver.

— Ho, ça commence à être…

Elle n’a pas fini sa phrase. Était-elle choquée ? Aurais-je dû m’arrêter ?

— Il a pris votre main ? Avec ses enfants à côté, et sa femme un peu plus loin ? C’est gonflé !

— Oui. C’était très excitant. Nous faisions semblant de regarder le film, et en même temps, en secret, il se passait quelque-chose entre nous. J’ai éprouvé un sentiment aussi fort que lorsque j’embrassais un garçon.

— C’est tout ce qui s’est passé ?

— D’abord il a pris ma main, il a effleuré mes doigts, mon poignet, l’intérieur. C’est très sensible la paume. C’était… C’était si doux, si agréable. Puis il a lâché ma main et ses doigts se sont posés sur mon genoux. J’étais en jupe, sans bas, sans collant. Il faut savoir qu’à cette époque je n’avais aucune expérience avec les garçons à part quelques baisers, et encore je ne vous parle pas de la qualité de ces baisers…

— Moi, je n’ai jamais embrassé que mon mari !

C’est sorti de sa bouche avec des accents de sincérité et de regrets mêlés. Plus que jamais j’ai eu envie de lui suggérer de prendre un amant. Au fond d’elle, elle en avait intensément besoin. Une femme mariée qui n’a jamais eu d’amant ne sera jamais tout à fait une femme. La question n’est pas de faire souffrir son mari. C’est pour elle, pour sa plénitude.

— … Mais excusez-moi, continuez !

— Ma peau était comme électrisée. Je sentais la chaleur de son corps passer dans le mien. C’est l’un des souvenirs les plus sensuels de ma vie. Quand il a commencé à me caresser la cuisse, juste au-dessus du genou, j’ai senti en moi le désir de faire l’amour avec un homme. Avec lui, ou avec un autre. Peu importe. J’avais envie de faire l’amour. Je vous jure, ça ne m’étais jamais arrivé encore.

— Et personne ne remarquait rien ?

— Non, je ne crois pas. Nous étions tout à fait au fond de la salle. La lumière projetée de l’écran ne parvenait pas jusqu’à nous. Sinon je ne l’aurais pas laissé faire.

Je lui ai dit ça pour préserver une image décente de moi, mais je ne suis pas sûre que je ne l’aurais pas autorisé même si on avait pu nous voir.

— Il prenait tout son temps. Ses doigts décrivaient tantôt de petits cercles sur ma peau, tantôt des mouvements de va-et-vient. Je ne comprenais absolument rien au film. Parfois je fermais les yeux.

— Il est allé jusqu’où ?

Virginie ne pouvait plus attendre. Il me semblait que mon histoire était une révélation pour elle.

— Après le dessus de ma cuisse, il a voulu rejoindre l’intérieur…

— Ho ! C’est…

Virginie était suspendue à mes lèvres.

— J’ai repoussé sa main, et il a recommencé à partir du genou. Mais bientôt il a tenté une nouvelle fois sa chance. Je tremblais tellement c’était fort. Tellement j’avais honte, mais tellement j’avais envie aussi. Quand il est arrivé à la lisière de ma petite culotte, son fils lui a demandé quelque-chose et il n’a pas pu continuer.

— Mais il a recommencé après ?

— Non, c’était la fin du film. Il a quand même eu le temps de me glisser dans la main une petite carte de visite avec son numéro de portable.

— Et vous l’avez rappelé ?

— Non. J’ai beaucoup hésité, j’ai eu envie, j’ai eu peur, et finalement je ne l’ai pas fait.

— Et aujourd’hui, qu’est-ce que vous en pensez ? Vous avez eu raison ? Vous avez eu tort ?

J’ai réfléchi quelques secondes. Plusieurs années après, j’étais encore partagée. Le téléphone de l’appartement a sonné et Virginie a répondu. J’ai regardé l’heure. Il fallait que je m’en aille. Virginie a écourté sa conversation : non seulement elle devait me payer, mais encore lui fallait-il aller rechercher ses enfants à l’école de musique.

Elle m’a donné mon chèque et a glissé un supplément dans l’enveloppe. Un billet de cinquante euros. J’avais gagné quarante-cinq euros pour boire le thé avec elle, et cinquante pour lui avoir révélé une anecdote polissonne.

— Vous me raconterez encore des petites histoires comme cela ?

C’était presque une prière.

Je me suis demandée si elle m’aurait davantage récompensée si je lui avait dit la vérité jusqu’au bout ?

Le film n’était pas terminé. Quand l’homme a eu fini de répondre à son fils, il est revenu à l’endroit qu’il avait abandonné quelques instants plus tôt. J’avais un peu plus ouvert mes cuisses comme pour lui faire comprendre que je voulais bien l’accueillir. Je pense qu’il aurait quand même osé sans cela.

Ses doigts m’ont d’abord caressé le sexe à travers le fin tissu de ma culotte, puis il a glissé sa main à l’intérieur. J’ai basculé mon bassin pour lui faciliter les choses. Jamais encore je ne m’étais sentie aussi bien. Le plaisir envahissait mon ventre par vagues. Il déferlait et me submergeait.

L’homme a d’abord palpé mon clitoris. Je l’ai senti gonfler et durcir comme jamais. Il en a profité quelques minutes, puis il a glissé un doigt en moi. En même temps qu’il me pénétrait, son pouce caressait mon clitoris et le malaxait avec douceur. Je flottais, je naviguais entre Johnny Depp et mon bas-ventre qui s’embrasait. Cette main d’homme qui me donnait du plaisir, c’était un sexe, c’était ma première fois, j’avais l’impression de perdre un peu de mon enfance. Il ne m’a pas fallu très longtemps pour que mon premier orgasme se déclenche. J’étais tellement relâchée que je n’ai pas pu me retenir d’uriner sur sa main. J’avais honte, mais j’étais tellement bien ! J’aurais voulu que ça dure des heures, des heures, des heures. Malheureusement, le film n’était pas assez long.

Vendredi 5 novembre

J’ai attendu en vain un bon quart d’heure sur le trottoir devant la résidence de la rue de Rivoli. Le bel homme n’est pas venu comme la semaine dernière. Il ne doit pas avoir des horaires réguliers. À moins qu’il n’habite pas là ? Il est peut-être venu voir quelqu’un de sa famille, son père, sa mère ? Ça expliquerait qu’il connaisse le code.

Dommage.

Jeudi 11 novembre

En rentrant de commissions avec Madame Deschanelle, un homme nous attendait sur le palier. Elle m’a présenté son neveu. La cinquantaine. Le regard gluant. Le sourire faux. Il m’a fait frémir. Il y a des gens, je ne sais pas pourquoi, qui m’écœurent dès le premier contact. Inutile qu’ils parlent. C’est physique.

Il m’a tendu la main. Une main molle, humide, répugnante.

Madame Deschanelle n’a pas d’enfant. Les vautours rôdent.

Lundi 15 novembre

Je finissais de repasser sa dernière chemise quand Monsieur le Professeur est arrivé. Il a posé son cartable dans l’entrée et il est tout de suite venu me voir.

— Vous pensez quoi d’Anaïs Nin et d’Henry Miller ?

Je m’attendais à beaucoup de choses, mais pas à ça. D’une certaine façon, c’était assez logique s’il voulait m’entraîner sur un terrain glissant. Forcément, si je travaillais sur le corps de la femme dans la littérature américaine, je ne pouvais pas ne pas avoir lu Miller, un regard d’homme, et Nin, un regard de femme, qui plus est, bisexuelle.

— La révolution des mœurs des années 1960 aux Etats-Unis leur doit beaucoup.

— Vous aimez ?

C’était direct. J’ai décidé de la jouer sans fausse pudeur. Je me suis dit que ça risquait de trop l’amuser si je me présentais comme une vierge effarouchée.

— C’est plutôt soft dans le genre.

Il a penché la tête sur le côté. C’est moi qui marquait un point.

— Vous êtes une adepte de la littérature érotique ?

— J’en lis parfois. Un peu comme le reste. Ni plus, ni moins.

Il a souri.

— Et vous me conseilleriez quoi ? Je pars en colloque à Bangkok demain. Les xénogreffes, ça vous dit quelque-chose ? J’ai deux fois neuf heures d’avion en cinq jours.

— C’est compliqué de conseiller une lecture à quelqu’un dont on ne connaît pas le caractère. Et puis les thèmes sont très variés dans ce domaine.

— Vous me donnez cinq noms et on en discute la prochaine fois qu’on se voit. Ça vous dit ? En échange, je vous rapporte un cadeau de Thaïlande.

Je lui ai cité cinq auteurs. J’ai essayé de ratisser large. Amusant comme contrat. Et puis, j’aime bien les cadeaux.

Mardi 16 novembre

J’ai fait connaissance avec Élodie, la sœur de Bertrand, mon ado onaniste. Si elle n’était pas sortie de la chambre que je savais être la sienne, j’aurais pu la confondre avec un ami de Bertrand. Jamais l’expression garçon manqué ne m’a semblé mieux convenir à quelqu’un. Exceptionnellement elle n’avait pas cours, c’est pourquoi elle était à l’appartement. Cheveux courts, très courts, un visage indéfinissable, androgyne. Étonnant. On imaginait la confusion dans ses gènes lorsqu’elle avait été conçue. Une guerre sans merci entre les X et les Y avait eu lieu et dont personne n’était sorti vainqueur. Le résultat avait la taille d’un garçon normal ou d’une fille assez grande, des yeux aux teintes mélangées, un visage harmonieux et triangulaire. Elle m’a saluée poliment et m’a proposé un café.

— J’en fait pour moi, a-t-elle précisé.

Je me suis demandé si elle était lesbienne.

Samedi 20 novembre

Ce matin, j’avais rendez-vous avec mon directeur de thèse. C’était la première fois que je le revoyais après notre petit arrangement. Il n’a fait aucune allusion à quoi que ce soit. Nous avons travaillé deux heures durant avec un sérieux presque inquiétant. Je me suis dit que les relations sexuelles entre collègues étaient peut-être un excellent outil de motivation.

À seize heures je suis invitée au mariage de Katie mon amie d’enfance. Pas facile de trouver sa place dans ces réunions de famille où tout le monde se connaît. J’espère qu’il y aura des jeunes de mon âge.

Dimanche 21 novembre

À la mairie et à l’église, j’ai observé les invités. Deux familles, deux univers à des années lumières l’un de l’autre. Bourgeois-bohèmes d’un côté, tape-à-l’œil et chichis mielleux de l’autre. Les femmes étaient des caricatures de chaque camp. À ma droite les cheveux longs aux couleurs improbables, les vêtements amples, les lunettes de soleil sur le crâne même s’il faisait gris et que les chances d’entrevoir un coin de ciel bleu étaient proches de zéro, les sacs à main à frange, la décontraction de circonstance, les bottes de cuir, pas de bijou, ou alors des amoncellements de colliers indiens ou péruviens qui faisaient glin-glin à chaque mouvement. À ma gauche les tenues chics, les sacs Prada, les maquillages sophistiqués, une profusion de clinquant, des talons gigantesques, des robes Dior et des petits ensembles Chanel rose bonbon. À ma droite une joyeuse volière empreinte de zénitude. À ma gauche des regards hautains et distants sur la volière. À ma droite, on ignore ma gauche. À ma gauche, on se met en avant comme on peut. J’ai pensé qu’à défaut de me faire des amis dans ces deux mondes aussi étrangers du mien l’un que l’autre, j’aurais au moins de quoi observer. Je m’étais fixée deux heures du matin pour rentrer chez moi. C’était le minimum que je devais à Katie qui m’avait accueillie avec le sourire lorsque j’avais claqué la porte de chez moi à dix-huit ans. Enfin, presque dix-huit.

À l’apéritif, je ne savais pas encore qui participerait au repas et à la soirée. Excellent exercice de déduction logique. Je n’ai pas pu m’empêcher de mêler à mes calculs une dose d’envie de retrouver certaines personnes qui me paraissaient plus fréquentables que d’autres. Les bon-chic-bon-genre n’avaient pas la cote dans mes pétillantes élucubrations de plus en plus alcoolisées. Katie, ma délicieuse amie, était radieuse. J’étais contente pour elle, même si sa toute nouvelle identité de Madame m’évoquait plus de répugnance que d’envie.

Une femme du clan des bobos est venue me parler. La quarantaine, cheveux très longs, vraiment très longs, juste en dessous des fesses, partiellement teints en rouge foncé et orange explosif, grisonnants par endroit, quelques restes de la couleur initiale aussi, un châtain clair ou blond foncé. Elle avait un assez joli visage, de superbes yeux bleus pâles. Pas très grande, potelée sans être grosse, elle m’a paru d’emblée sympathique. Elle est sortie fumer un joint et je l’ai accompagnée. Elle a voulu partager avec moi, mais je ne fume pas.

— Ça fait du bien, tu sais, ça détend.

Ok pour le tutoiement. C’était sans doute dans ses codes. Elle m’a très vite parlé de son mari, puis de son amant. Les deux étaient au mariage et ne savaient pas qu’ils étaient en concurrence. Elle, ça l’amusait beaucoup.

— Tu sais ce qui me ferait kifer ?

Je l’ignorais.

— Baiser avec les deux cette nuit. C’est la première fois qu’ils sont réunis. Par contre, je ne sais pas dans quel ordre. Tu en penses quoi, toi ? Tu commencerais par lequel ?

On se connaissait depuis moins de dix minutes et déjà elle en était à ce genre de confidence. J’ai remercié intérieurement Katie de m’avoir invitée. La nuit risquait d’être pittoresque, et mon deadline de deux heures du matin me semblait désormais caduc.

— Je n’en sais rien, ai-je répondu avec sincérité. D’abord je ne connais ni l’un, ni l’autre, et ensuite je ne sais pas ce qui t’excite le plus.

— Ok, on rentre et je te les montre. Après, tu me dis ce que tu en penses.

J’ai trouvé ça inattendu et très amusant. Cette situation me plaisait beaucoup.

Son mari avait dû être un jeune homme très séduisant. Malheureusement une bonne partie de ses cheveux avait déserté son crâne, et il rassemblait le résidu en une queue de cheval famélique qui s’étiolait entre ses omoplates. Assez grand, les épaules carrées, un petit ventre rond moulé dans une chemise fuchsia, des yeux clairs. Fabienne a vanté en quelques mots son intelligence et son engagement politique dans un parti aux couleurs vertes. Il m’est soudain apparu moins sympathique. La tartufferie des écolos m’exaspère. Professeur d’Histoire-géo, bien sûr. Sinon c’était socio, psycho ou anthropo.

Son amant était du clan adverse.

— Tu n’imagines pas le pied de se faire sauter par son dentiste.

Le mien est une femme, et qui plus est pas vraiment mon genre.

— Ce que j’aime chez Vincent, c’est sa classe. Et ses mains… Tu ne peux pas imaginer la douceur de ses mains. Il caresse et masse comme un dieu. On ne dirait pas qu’il arrache des dents toute la journée !

Un peu moins grand que son mari, d’une élégance rare, je comprenais qu’il pouvait inspirer une femme.

— Alors, tu commencerais par lequel ?

J’étais partagée. Aucun des deux ne me plaisait au point de ressentir un élan et donc d’imaginer une progression dans le désir s’ils devaient se succéder en moi. Si néanmoins j’avais eu à choisir, j’aurais invoqué un critère que je me voyais mal exposer à Fabienne, la connaissant aussi peu. Le plus gros sexe en second était une évidence pour moi. L’inverse provoque inévitablement des déceptions dans ce genre de situation puisqu’il me semblait évident que ce serait, dans un cas comme dans l’autre, un coup tiré en hâte dans les WC du restaurant ou entre deux portes.

— Et toi ? Tu as prévu de t’amuser ce soir ? Tu as repéré un mec qui te plaît ? Une fille seule, belle comme c’est pas possible, ça ne peut pas rester seule. Ce serait un sacrilège.

Je n’étais pas venue avec ces intentions.

— Écoute. Je vais parler à Katie. Si on n’est pas à la même table, je lui demande de bricoler pour nous arranger l’affaire, et on se fixe ce deal pour la soirée : moi je me tape mes deux mecs, et on te dégote un champion qui te fait mouiller. Après, on compare. D’accord ?

Elle avait tellement envie que les choses se passent ainsi que c’est ainsi qu’elles se sont passées : on a mangé l’une à côté de l’autre. Son mari était à la même table, mais décalé à deux places en diagonale d’elle, et son amant juste en face. Moi qui était venue à ce mariage pour faire plaisir à Katie, je me prenais soudain à rêver d’un dénouement shakespearien. Du sang, des larmes, des tromperies, du sexe et une élévation spirituelle sans concession.

Nous avons, Fabienne et moi, au moins deux points en commun : nous mangeons peu et nous bavardons beaucoup. Plusieurs fois elle s’est approchée de moi pour me parler à l’oreille. Ses longs cheveux ont frôlé mon visage, ses lèvres ont effleuré mon oreille, ses mains se sont posées sur mon bras. Le faisait-elle exprès ? Est-ce naturel pour elle de dégager cette sensualité ? Plus la soirée avançait, plus son envie de sexe se communiquait à moi. Nous nous sommes mises d’accord sur un plan commun : passer à l’attaque quand on danserait.

Comme Fabienne a fini par me dire que le sexe de son mari était plus gros que celui de son amant, je me suis risquée à lui indiquer l’ordre dans lequel je les choisirais.

— Dommage que je ne puisse pas te les montrer avant pour comparer, a murmuré Fabienne à mon oreille.

Nous avons pouffé de rire et les deux hommes nous ont regardées.

— Celui de Jean-Jacques fait partie du podium de toutes les verges que j’ai testées dans ma vie. Le seul qui l’a battu était un noir. On était allés avec mon mari dans un club échangiste pour voir ce que c’était. On a vite compris qu’il y avait peu de couples comme nous, pas mal d’hommes seuls, et pour compenser, l’établissement faisait venir des prostituées. Jean-Jacques m’a proposé d’essayer à trois avec une femme. J’avais déjà pratiqué, mais seule. Si ça lui faisait plaisir, ça ne pouvait pas me faire de mal. On a donc dragué et assez vite une gamine de dix-huit ou dix-neuf ans a répondu à notre appel. Je te passe les détails.

J’ai trouvé ça dommage, c’est souvent le plus intéressant.

— On est allé avec la fille dans une chambre. Comme on n’a pas fermé la porte à clé, plusieurs mecs sont venus. On a expliqué qu’ils pouvaient regarder, mais pas participer. Jean-Jacques est hétéro +++, il ne supporterait pas qu’un homme le touche même sans faire exprès. Alors, tu imagines quand on baise… Il y avait de la place pour trois ou quatre voyeurs autour du matelas. Les hommes se masturbaient en nous regardant faire l’amour. Assez cocasse. Jean-Jacques prenait son pied : deux bouches pour une fellation, c’est très agréable, d’autant que la fille avait une gorge d’une profondeur inouïe. Moi, je ne suis jamais arrivée à avaler plus de la moitié de sa verge. Ça butte toujours au fond et j’ai des nausées. Elle, elle allait quasiment jusqu’au bout, alors je me contentais de sucer les testicules de Jean-Jacques et de le doigter comme il aime. Ça, la fille ne pouvait pas le savoir. Plusieurs mecs se sont relayés autour de nous. Vers la fin, après que la fille ait eu fait jouir Jean-Jacques dans sa bouche et pendant qu’elle me suçait le clitoris en enfonçant ses doigts dans ma chatte, un noir est arrivé. Quand j’ai vu son engin, j’ai cru à une farce. Je ne te mens pas. Une demi-baguette de pain ! Et pas une petite baguette famélique de supermarché ! Un bonne baguette de boulanger. La fille essayait de faire rentrer sa main dans mon vagin. Je n’avais plus les idées très claires. J’ai fait signe au noir d’approcher. Jean-Jacques a changé de côté. Il est allé se mettre derrière la fille et lui a léché la chatte. Je n’ai pas pu résister à prendre cette queue dans mes mains. Tu n’imagines pas ce que j’ai ressenti. Je me suis demandée ce qui me ferait le plus d’effet : la main de la jeune fille ou cette verge gigantesque. J’ai sucé son gland quelques minutes. La fille avait réussi à rentrer sa main complète et elle la faisait tourner doucement. J’ai joui. Puis j’ai retiré sa main de ma chatte et je me suis mise à quatre pattes, les fesses à hauteur de la verge du noir. Il m’a prise par les épaules et s’est enfoncé d’un coup, sans préparation, jusqu’au fond. Ça doit être sacrément élastique la dedans ! J’ai senti ses testicules battre contre mon pubis. Il était au fond. Bien au fond. J’avais l’impression qu’il était presque au milieu de mon ventre. Tu ne peux pas savoir ce que ça fait. J’ai réessayé après avec des grosses courgettes, et je n’ai jamais retrouvé cette sensation d’être remplie, envahie, écartelée, mais aussi d’absorber, d’englober, de posséder cette chair.

Au fur et à mesure que Fabienne me racontait ses exploits, mon sexe s’humidifiait. C’est à ce moment que j’ai cherché dans la salle, l’homme que je voulais m’offrir. J’en ai vu deux. Un blond aux cheveux frisés, très athlétique. À côté de lui une fille superbe. Un canon, un petit top model. Sa femme certainement. De l’autre côté de la salle, un brun ténébreux. La classe de George Clooney et la finesse des traits de Brad Pitt quand il avait vingt ans. Il était à une table de vieux. Sauf s’il était gigolo, je l’imaginais célibataire.

J’ai montré les deux à Fabienne.

— Aucun n’est de ma famille. Raison de plus pour jeter des ponts entre nos deux mondes. Je te propose une chose : tu occupes Jean-Jacques pendant que je me fais sauter par mon dentiste d’amour préféré, puis je t’aide à faire craquer l’un des deux qui te plaisent. Pendant que tu passeras à la casserole, je me débrouille avec Jean-Jacques, et on se raconte à la fin.

J’étais tellement excitée qu’elle n’a pas eu à insister.

Comme convenu, j’ai dansé en premier avec Jean-Jacques.

Je suis un peu curieuse.

J’ai profité d’une série de slows pour frotter mon ventre contre son bas-ventre, et l’effet mécanique que j’espérais tant s’est bientôt fait sentir : effectivement, il paraissait y avoir une belle marchandise dans ce pantalon.

Jean-Jacques m’enlaçait avec beaucoup de sensualité. Il paraissait surpris qu’une jeune fille s’intéresse à lui. J’ai pensé à Fabienne, puis à moi, alors je me suis frottée à lui et j’ai fait rouler son sexe entre nous jusqu’à ce que sa femme revienne. Je l’ai rejointe.

— Et d’un ! a-t-elle dit en riant. À toi maintenant. On attaque lequel en premier ? Parce que finalement, j’ai réfléchi pendant que Vincent jouissait dans mon ventre (moi, c’était déjà fait), si je me tape deux mecs, je ne vois pas pourquoi tu te contenterais d’un seul ? On est amies, non ?

Au point où j’en étais…

J’ai voulu commencer par Brad-Clooney-Pitt, le bellâtre entouré de ses groupies-rombières. George le magnifique ! Fabienne l’a amorcé. Il s’est laissé tenter. C’est une belle parleuse. De toute évidence.

Piètre coup en vérité : pédé refoulé ? Animal triste ? Don Juan plaqué de fraîche date ? Plaqueur repentant ?

Il était absent à ce qu’il faisait.

Je n’ai rien ressenti.

Ou si peu.

Le baiser était mou, les caresses pauvres, l’éjaculation précoce.

Puis Fabienne s’est absentée avec son mari. Je n’avais rien de spécial à faire. Jeter un petit coup d’œil, peut-être, parce que je suis curieuse. Le bellâtre est retourné papoter avec ses grands-mères. J’ai observé mon second champion. J’avais un peu de mal à comprendre que sa bimbo et lui n’illuminent pas de leur grâce la piste de danse. À leur place, beaux comme ils étaient tous les deux, j’aurais eu à cœur de faire la démonstration de cette anomalie naturelle, de la jeter à la face du monde, d’en faire profiter un public conquis d’avance. Le jeune homme n’avait d’yeux que pour sa Chimène. Je me demandais bien comment j’allais m’y prendre pour l’arracher à son ancre.

Fabienne est revenue. Elle était radieuse.

— J’ai un plan ! M’a-t-elle tout de suite dit. Jean-Jacques connaît bien la fille. Elle a fait un stage dans une de ses classes il y a plusieurs années. Elle fait de la recherche maintenant. Jean-Jacques va y aller. Il va faire diversion. Je vais aller avec le mec. Je te garantis que la fille ne va s’apercevoir de rien. J’envoie discrètement l’apollon dans la pièce d’à-côté. Je lui dis que le marié l’attend pour boire un verre avec lui. Je vais mettre Florian dans le coup. C’est mon neveu, ça ne devrait pas poser de problème. Toi, tu crochètes le beau frisé au passage et tu te débrouilles. Ça, tu dois savoir faire !

Mais…

J’étais soudain prise de panique. Comment un garçon aussi séduisant que lui, épris d’une déesse, pouvait-il se détourner de sa route pour une fille comme moi ?

— Je t’assure, tu as toutes tes chances. D’abord je l’ai vu plusieurs fois loucher dans ta direction, et tu as un charme fou. Elle, c’est de la beauté froide. Toi, tu as quelque chose d’enivrant. Tu respires la sensualité. Tu verras ce que je te dis. Tu l’attends dans l’autre pièce, tu l’abordes sous un prétexte quelconque, et je te garantis le résultat.

— Je vais lui dire quoi ?

— On se connaît ? Je crois vous avoir déjà vu quelque part ? Vous n’étiez pas au lycée machin ? Tu veux combien d’idées ? Ce n’est pas ce que tu vas dire qui a de l’importance. C’est la manière. Tu le verras tout de suite s’il a envie de baiser avec toi.

— Je ne vais jamais oser…

En guise de réponse, Fabienne m’a donné une tape sur la fesse. Je suis passé dans l’autre salle. Mon cœur battait la chamade. J’ai attendu une dizaine de minutes, juste le temps de me faire draguer par un membre de la tribu bobo. En d’autres circonstances je me serais peut-être laissée tenter. La cinquantaine, plutôt bien conservé, séduisant, je ne suis pas insensible aux hommes mûrs. On peut s’attendre à un certain savoir-faire. Autant j’apprécie la fougue et l’énergie d’un jeune mâle en chaleur, autant les longues caresses, les massages sophistiqués et les cunnilingus interminables me transportent sur une autre planète.

Lorsqu’il est arrivé, je ne me suis pas laissée réfléchir. Je lui ai souri, il m’a rendu mon sourire. J’ai fait un pas vers lui. Il s’est arrêté pour me laisser venir. J’ai ouvert la bouche et il ne m’a pas laissée finir ma question.

— J’ai remarqué que vous me regardiez pendant le repas. Je ne savais pas comment vous aborder…

Je ne m’attendais pas cet aveu. Mon désir érotique a baissé d’un cran. Je ne veux pas dire que je l’ai trouvé moins beau, mais cette réciprocité de considération plaçait cette rencontre sur un autre plan.

— On peut parler dix minutes si vous voulez. Ensuite il faudra que je retourne auprès d’Aline. Elle est très jalouse. Suspicieuse même !

Mon envie de baiser est revenue. Voler un homme à sa femme est déjà en soi très érotique pour moi, mais si la femme en question est jolie, exclusive et soupçonneuse, mes hormones montent d’un coup en flèche.

— Vous allez me trouver très directe, mais j’ai envie d’un peu plus que parler…

Je ne me reconnaissais pas. Jamais je n’avais osé dire cela à un homme de cette manière. Il m’a dévisagée. Quelques secondes suspendues au-dessus du brouhaha. J’ai pensé que j’avais fait une bêtise. J’avais lu dans un magazine de psychologie que les femmes trop entreprenantes effraient les hommes, et ceux qui ne sont pas rebutés ont le sentiment d’être désinvestis de leur rôle de chasseur. Mauvais dans les deux cas.

— Moi aussi, mais pas ici. La précipitation, il n’y a rien de tel pour gâcher quelque-chose de fantastique.

Il a pris un stylo dans la poche intérieur de sa veste et a déchiré un coin de nappe en papier d’une table.

— Vous avez mon nom, mon numéro de portable et mon adresse Internet. Si avec ça vous n’arrivez pas à me contacter, c’est que nous n’étions pas faits pour nous rencontrer…

Il m’a tendu le morceau de papier.

— Je ne vais pas m’attarder, mais j’attends votre message ou votre appel. Vous êtes renversante.

Je n’ai pas eu le temps de répondre.

Quand Fabienne m’a retrouvée, je n’avais pas bougé. J’étais toujours avec son mot à la main.

— Alors, est-ce que sa queue est aussi belle que son visage ?

Je n’avais pas la réponse à cette question. Fabienne m’a prise par le bras.

— Allez, viens, on va se trouver un petit endroit tranquille pour que je te raconte mes aventures.

On est monté d’un étage, on a ouvert quelques portes, et on a fini par trouver un petit salon avec un canapé. Fabienne était toute excitée d’avoir fait plonger la verge de son mari dans le sperme de son amant.

— D’habitude je ne fais jamais l’amour le même jour avec l’un et avec l’autre, donc Jean-Jacques ne peut se rendre compte de rien. Là, c’était différent. Espace réduit, je l’ai fait asseoir sur la cuvette des WC, j’ai soulevé ma jupe et je me suis empalée sur lui. Il n’a pas pu résister longtemps car je lui malaxais les testicules en même temps. Tu ne peux pas savoir que j’ai ressenti quand il a joui en moi ! Le mélange ! Quel pied… Mon prochain défi, ce sera les deux en même temps. Mais là, il va me falloir un peu de préparation. Et toi ? Le premier t’a fait jouir au moins ?

J’ai synthétisé ce qui était déjà une synthèse en soi.

— Ben ma pauvre chérie ! Tu veux que je m’occupe de toi ? J’adore sucer des chattes… Je crois que je suis une lesbienne qui n’a jamais réussi à s’assumer tout à fait…

Fabienne est allée fermer la porte à clé. Elle s’est agenouillée devant moi, m’a écarté les cuisses, à soulevé ma robe, s’est amusée que je ne porte pas de culotte et que je sois parfaitement rasée, puis elle m’a longuement sucée. Elle a d’abord fouillé mon vagin de sa langue longue et pointue. Je l’ai soupçonnée de chercher les résidus de sperme du gigolo de début de soirée. Ensuite, elle a joué avec mon clitoris. Je fermais les yeux en imaginant ma future rencontre avec mon adonis. J’ai joui en me racontant que sa délicieuse épouse saurait peut-être un jour ce que j’avais fait avec son mari.

J’ai un peu honte de moi, mais c’est tellement troublant !

Dimanche 21 novembre, fin d’après-midi

Je n’ai pas pu attendre plus longtemps. J’ai envoyé un email à Jérémy. Pas facile de trouver les mots. Je ne sais pas bien de quoi j’ai envie avec lui. Le pousser à tromper sa femme pour le plaisir de la situation ? Faire l’amour avec le plus joli garçon que j’aie jamais rencontré ? Tomber amoureuse ?

Je vais me coucher tôt. Demain matin je donne mon premier cours à la faculté. Mon directeur de thèse m’a offert ce cadeau.

— Si un jour vous posez votre candidature pour enseigner ici lorsque votre thèse sera finie, ce sera une ligne intéressante sur votre CV.

Je ne crois pas qu’il ait fait cela avec une arrière-pensée. Je me demande simplement s’il n’est pas tombé amoureux de moi. Ce serait bien ma veine.

Lundi 22 novembre

C’est la femme du professeur de médecine qui m’a offert mon cadeau thaï.

— Vous l’ouvrirez chez vous, m’a-t-elle dit avec ses grands airs de bourgeoise éthérée. Mon mari s’excuse de ne pas être là. Une opération plus délicate que prévue.

Je suis rentrée dans mon Eldorado avec mon petit paquet. Je ne l’ai pas ouvert tout de suite. Ma messagerie Internet m’intéressait avant tout.

Jérémy ne m’a pas répondu.

J’ai bu un thé et j’ai une nouvelle fois lu mes emails. Même silence fracassant.

J’ai ouvert mon cadeau. Une grande boîte en bois laquée, rouge et couverte de caractères thaïs. Des incrustations de pierres précieuses. À l’intérieur un superbe Kama Soutra. J’ai rarement vu un livre aussi beau. Les illustrations sont d’une qualité impressionnante. Dommage que le texte soit en thaï.

Toujours pas de message de Jérémy.

Mercredi 24 novembre

C’est désormais une institution le mercredi après-midi. Virginie m’attend avec une théière pleine, des petits fours ou des macarons. Elle a engagé une vraie femme de ménage.

— Une portugaise qui parle assez mal le français, comme ça les choses sont simples. Ça ne vous dérange pas ce changement de programme ?

Moins fatiguant. En plus, elle paye mieux. Toujours cette fâcheuse distinction entre travaux manuels et intellectuels.

J’ai vite compris que Virginie voulait que je lui raconte ma première fois avec un garçon. J’ai été tentée de lui dire que vivre une sexualité épanouie par procuration, ce n’était pas la meilleure solution pour elle et qu’elle ferait mieux de prendre un amant, mais je risquais de perdre vingt euros de l’heure à boire du thé et à raconter ma vie avec les degrés de véracité qui me convenaient. J’aurais été vraiment stupide de le faire.

Pourtant un amant lui irait si bien !

Pour le coup, je lui ai dit l’essentiel sans tricher. J’avais dix-sept ans, dix-huit à l’automne, et mon expérience la plus osée avec un homme remontait à cette séance de cinéma que je lui avait déjà dite. Après, j’avais eu une période compliquée avec les garçons. Les très rares qui me plaisaient étaient en couple, souvent beaucoup plus âgés que moi, et je ne me risquais pas à tenter ma chance même si j’en avais envie. Les autres garçons me laissaient froide. Ceux de mon âge, c’était rédhibitoire. Sans intérêt. De plus, à cette époque, je me posais de sérieuses questions sur mes goûts. J’étais plus attirée par les seins des filles que par les verges des garçons. Si je pensais à un sexe de fille, mes jambes tremblaient. J’étais effarée par l’idée de devenir (ou d’être) homosexuelle, mais des idées hyper-sensuelles trottaient en permanence dans ma tête. J’allais en cours de sport pour les vestiaires et voir des seins. Je me suis même inscrite dans un club de handball en espérant secrètement que quelque-chose m’arriverait.

Virginie était suspendue à mes lèvres. Je me suis demandée ce qu’elle voulait vraiment : que je lui parle de mon premier garçon ou de cette période trouble de ma vie.

— Je n’en suis pas très fière de mon tout premier. Un ami de mon frère. Il était venu chercher François. François n’était pas là, moi je venais de passer mon baccalauréat et j’attendais les résultats. Je l’ai fait entrer. Quand il m’a vue et qu’il a su que j’étais seule à la maison, une idée a dû germer dans sa tête, inconsciemment j’avais compris. Il ne me paraissait pas trop mal ; grand, très musclé, pas très intelligent. Je lui ai proposé à boire, il a accepté, j’ai bu avec lui et ma tête s’est vite mise à tourner. J’ai ri. Il nous a servi un deuxième verre. Il savait ce qu’il faisait. Il s’est levé, il est venu derrière moi, a caressé mes cheveux. Je l’ai laissé faire. Je trouvais cela agréable. Il a glissé une main dans mon T-shirt et a touché mes seins. D’abord il les a effleurés, mais très vite il s’est mis à les pétrir, un peu comme les acteurs dans les films pornos. L’alcool m’avait un peu anesthésiée, alors je n’ai pas senti grand-chose. Puis il m’a pincé les tétons. Là, j’ai eu mal. Étrangement, autant je n’appréciais guère qu’il me fasse mal, autant cette douleur-là me faisait frissonner et déclenchait des spasmes dans mon vagin. De son autre main, il a saisi une poignée de mes cheveux, a tiré ma tête à l’arrière et m’a embrassée avec beaucoup de voracité. J’avais l’impression qu’il voulait avaler ma langue. Les choses commençaient sur un ton particulier, mais je n’avais aucune autre expérience pour comparer. Le père de famille au cinéma n’avait pu m’embrasser, et les filles embrassent différemment. Puis il m’a prise par la main et m’a demandé où était ma chambre. J’avais envie et j’avais peur en même temps. Il s’est très vite déshabillé. Son sexe était en érection. Même si j’en avais déjà vu sur Internet et en camp de vacances l’année précédente puisque nous avions un moniteur exhibitionniste, aucun de ces sexes n’était destiné à entrer en moi. Ils étaient comme des objets. Des curiosités. Et puis, c’étaient les filles qui m’intéressaient depuis deux ans. Les seins des filles, leurs fesses, leurs vulves, leurs lèvres, leurs longs cheveux. Leur finesse, leur élégance. L’ami de mon frère a mis son sexe dans ma main. « Branle-moi ! » a-t-il ordonné. « T’es une petite salope, tu aimes ça ! Hein, dis-moi que tu aimes sucer des bites. » J’étais pétrifiée par ses mots crus. Et lui, il répétait comme un vieux disque rayé une dizaine de mots obscènes en déboutonnant mon pantalon. Puis il m’a attrapée par les cheveux et m’a forcée à me mettre à genoux devant lui. Il voulait que je lui fasse une fellation…

Je me suis arrêtée quelques instants pour finir ma tasse. Virginie m’écoutait religieusement.

— Et vous l’avez fait ? a-t-elle fini par me demander pour relancer la mécanique de ma narration.

— Non. Il a approché ma figure de son sexe, m’ai j’ai détourné la tête. J’ai eu le courage de lui dire que ça me dégoûtait. Il n’a pas insisté. Il m’a relevée, a fini de me déshabiller et on s’est allongé sur le lit. Il a enfoncé ses doigts dans mon sexe. Pas très agréable. Trop rapide. Pas de préparation. Puis il a écarté mes jambes, il s’est mis entre mes cuisses, a pointé sa verge à l’entrée de mon vagin. J’ai juste eu le temps de lui dire que j’étais vierge. « Wouah ! ça c’est chouette. Merci pour le cadeau ! » Peut-être a-t-il pris davantage de précautions ? J’ai eu un peu mal, j’ai eu l’impression de sentir mon hymen se rompre. Il a très vite joui en plantant ses ongles dans mon cou. Puis il est sorti.

— Pas génial, effectivement. Vous l’avez revu ?

— Non, je suis partie de la maison la semaine suivante.

— Pourquoi êtes-vous partie, si ce n’est pas indiscret ?

— Mauvaise entente avec ma mère, et quand mon père a su que je sortais avec une fille du club de hand, il m’a giflée et m’a traitée de dégénérée, de vicieuse et des pires noms qu’il connaissait. J’ai cru qu’il allait faire un malaise tellement il était rouge de honte et de colère. Le soir même j’ai fait mon sac et je ne les ai jamais revus.

— Vous ne le regrettez pas ?

La question ne se pose pas. À peu près tout nous sépare.

Virginie aurait bien voulu que je lui parle de mes aventures au féminin, mais l’heure d’aller chercher ses enfants approchait. Et puis, il faut bien que je garde des réserves si je ne veux pas être licenciée avant la fin de l’année ! Je ne suis quand même pas intarissable.

Jeudi 25 novembre

Madame Deschanelle est toujours aussi charmante. Elle aurait aimé avoir une fille. « Une fille comme vous », a-t-elle précisé. J’ai trouvé cela très gentil. Je me demande si elle continuerait à penser la même chose si elle me connaissait vraiment.

Son neveu est arrivé quand je partais. Ce regard gluant est insupportable. Il y a des personnes qui ont le don de mettre les autres mal à l’aise. Je me demande si c’est moi qui suis hypersensible ou si d’autres ressentent la même chose face à une personne comme lui.

Il me donne des frissons. Et pour le coup, ce n’est pas de plaisir !

Katie m’a appelée. Première dispute sérieuse avec son mari. Ils ne sont pas d’accord sur le nombre d’enfants. J’ai consolé et réconforté mon amie. Dieu me préserve de me marier un jour !

Samedi 27 novembre

Ce matin, j’ai eu une joie immense. En relevant mes emails j’ai découvert la réponse de Jérémy. Mon cœur palpitait en suivant les lignes de son message.

« Ma chère Léna, je m’excuse de ne pas t’avoir écrit plus tôt. Je veux bien que tu saches que tu n’es pour rien dans cette longue hésitation. Ta beauté, ton charme, ce que tu m’as dit au mariage de Katie et Florian m’ont séduit au point que je ne dors plus, ou du moins très mal. Je pense à toi tout le temps. Au travail, pendant les repas, sous la douche, en conduisant. Je me réveille la nuit en pensant à toi. Tu vas me dire : pourquoi attendre ? La raison est simple. J’aime ma femme et je répugne à la tromper. Pourtant j’en ai une envie folle ! Une envie que tu ne peux pas imaginer. Hier, en faisant l’amour avec elle, c’est à toi que je pensais. Quel monstre je suis, n’est-ce pas ? Je ne sais pas encore si je serais capable de faire l’amour avec toi, mais je peux te proposer que nous nous retrouvions quelque-part pour discuter de tout cela face-à-face. Veux-tu que nous buvions un verre quelque-part ? Préfères-tu que nous déjeunions ensemble ? Mon épouse mange avec ses collègues de travail tous les vendredis midi. Serais-tu libre vendredi prochain ? »

J’ai trouvé cela touchant et très excitant. Le défi à relever de faire craquer cet apollon, les délices de le chiper à sa merveilleuse femme, l’idée de sa culpabilité lorsqu’il me pénétrerait, tout concourait à enflammer mes sens.

Bien sûr que je serai libre vendredi prochain.

Dimanche 28 novembre

Fabienne m’a appelée. C’est la première fois de ma vie qu’on me propose une partouze.

— C’est pour une bonne cause, a-t-elle tout de suite précisé. Je cherchais un cadeau original pour les cinquante ans de Jean-Jacques. J’ai lancé quelques invitations sur Internet à des potes, et je commence à avoir pas mal de réponses positives. Il y aura un peu tous les âges. La quarantaine est la tranche la plus représentée, normal, mais on a quelques trentenaires et deux ou trois gars dans la vingtaine. Pas de fille de vingt ans. Tu sera la seule dans cette catégorie, mais les filles sont majoritaires dans la trentaine. Six pour trois mecs. L’une d’elle est un vrai canon. Ça te branche ?

Fabienne a fini de me convaincre en me précisant que ce n’était pas une vulgaire partouze ou chacun baiserait dans son coin.

— On va organiser plein de petits jeux. Tous autour des plaisirs, surtout les plaisirs du corps.

Le dix-huit décembre était une date qui convenait au plus grand nombre. Je me suis empressée de l’inscrire dans mon agenda.

J’ai pensé à Madame Deschanelle. Si elle savait !

Mardi 30 novembre

Je pensais être tranquille. Comme d’habitude les parents Duchêne n’étaient pas là, Élodie était au lycée, et Bertrand était sorti presque au moment où j’étais arrivée. Il m’avait à peine regardée, un peu comme un ado de quinze ou seize ans, camouflé sous sa touffe de cheveux en bataille. Il avait lâché un « salut » presque inaudible en claquant la porte.

Je me suis mise au ménage sans arrière-pensée. Je savais que si je terminais plus tôt, je pourrais partir sans attendre dix heures. Ce qui importait aux Duchêne, c’était que l’appartement soit propre et rangé.

J’avais pour ainsi dire fini. Je rangeais les ustensiles dans le placard quand Bertrand est revenu. « V’s êtes ’core là. » C’est ce que j’ai compris. Il m’a paru différent. Il est entré dans sa chambre en laissant la porte entrouverte. Il m’a regardée avec un air étrange. Il semblait soucieux, sombre. Il a déboutonné sa chemise et l’a jetée sur son lit. J’ai pensé qu’il allait prendre un autre vêtement, plus chaud peut-être, mais à ma grande surprise, il a quitté son pantalon. Il ne cessait de me dévisager. Cinq secondes d’hésitation, puis il a descendu son boxer sur ses chevilles. J’avais bien vu l’autre fois. Un sexe très long, même au repos. Il pendait entre ses cuisses. Derrière, je devinais ses testicules bruns. J’ai refermé le placard.

Bertrand m’a appelée.

— Hé, tu viens ?

J’ai trouvé cette manière cavalière, mais à la fois grisante. Il appelait une fille, une pute, un objet. Je n’ai pourtant pas bougé. Je ne me voyais pas entrer dans sa chambre et faire l’amour avec lui. Pourtant quelque-chose m’empêchait de tourner les talons et de rentrer chez moi. Son charme si particulier d’adolescent, son corps filiforme et pourtant déjà adulte, ce sexe neuf, cette chevelure brune aux grandes mèches bouclées. La somme de tout cela, peut-être.

Comme je n’avançais ni ne reculais, c’est lui qui est venu vers moi. J’ai frémi quand il a fait le dernier pas et s’est figé devant moi. Il sentait l’alcool. Sans cela, il n’aurait sans doute pas osé. Il en rêvait depuis le premier jour, mais il lui avait fallu de l’aide.

— Caresse-moi ! Touche-moi !

J’en avais une envie folle, mais dans le même temps j’étais bloquée par le lieu et les circonstances.

Il a pris ma main droite et l’a approchée de son sexe. Mes doigts se sont posés sur sa verge. Il a entrouvert la bouche. Manque d’air. Je le regardais dans les yeux, et j’ai commencé à doucement faire glisser la pulpe de mes doigts sur la hampe qui s’allongeait rapidement. Il n’a pas eu besoin de diriger mon autre main vers ses testicules. Irrésistiblement, elle m’attiraient. Il fallait que je les palpe, que je les soupèse, que je les fasse rouler, que je sente cette vie encore pure bouillonner dans ma main. Bertrand haletait. Je me suis mise à le masturber. Un sentiment de puissance a traversé mon corps.

Bertrand était tétanisé. Un jeune plus aguerri aurait posé ses mains sur moi ou m’aurait embrassée. Lui était figé, son sexe raide comme jamais, le gland gorgé de sang, les testicules prêtes à régurgiter leur délicieuse liqueur. S’il n’avait pas été si jeune, j’aurais sucé le bout de son sexe en continuant à le masturber. Il y avait suffisamment de longueur pour une bouche et une main remplies, mais j’ai eu peur de le traumatiser. C’était de toute évidence la première fois qu’une fille posait ses mains entre ses cuisses.

Il n’était sans doute plus très loin de jouir quand nous avons entendu la porte de l’ascenseur s’ouvrir.

— Merde, c’est ma sœur ! a lâché Bertrand de dépit.

Il s’est retiré de mon emprise et a eu juste le temps d’entrer dans sa chambre. Élodie ouvrait la porte de l’appartement. Elle a traversé le salon. Son bonjour m’a ramenée à la réalité. Je suis rentrée dans mon Eldorado avec un fort sentiment de frustration.

Vendredi 3 décembre, 11 heures 30

Matinée difficile. Impossible de me concentrer sur ce que je lis. À midi, j’ai rendez-vous avec Jérémy. Je ne connais pas le restaurant, mais le nom est tout un programme : Les Délices de Nina.

Vendredi 3 décembre, 20 heures

Jérémy m’attendait devant le restaurant. Un ange tombé du ciel. Pull de cachemire bleu, veste et pantalon beige, un sourire renversant, j’ai eu l’impression de voir un top model tout droit sorti d’une séance de photos. Au mariage, j’étais sous le coup de la surprise. Là, j’étais prévenue.

— On s’embrasse ?

J’aurais préféré sur la bouche.

Prématuré pour lui.

Il avait réservé une table au fond du restaurant, à l’abri des regards. Quelques paravents délimitaient des espaces intimes. Accueil impeccable.

Pour une première, Jérémy ne s’est pas moqué de moi. Cuisine raffinée, service discret. Il connaissait le restaurant. Je parie qu’il y a déjà emmené sa femme. Excitant.

Je m’étais maquillée avec l’intention de le faire craquer. Plusieurs fois il m’a dévisagée. Il avait sur les lèvres des mots qui peinaient à sortir. Il a fini par me dire que j’étais très séduisante. Je lui ai répondu qu’il était craquant et que j’étais libre jusqu’à seize heures. J’avais dans l’idée qu’on trouverait facilement une chambre d’hôtel dans le quartier.

J’ai posé mon pied sur le sien. Ses yeux ont trahi des sentiments contraires : désir, crainte, regrets.

— Je n’ai jamais trompé ma femme et cela m’inquiète beaucoup. Il faut que je m’y prépare… a-t-il chuchoté.

J’ai ôté la chaussure de mon autre pied et je suis remontée le long de sa jambe.

— Mais tu en crèves d’envie, n’est-ce pas ?

Il a rougi. Était-ce la pointe de mon pied qui s’insinuait entre ses cuisses ou ce que je lui disais ? Il attendait la suite, autant en dessous de la table, qu’au-dessus.

— Moi, je n’ai jamais rencontré un homme aussi séduisant que toi.

Mon pied arrivait à destination. Je touchais la bosse de son entrecuisse. Une pression légère, un petit mouvement de frottement, j’avais le plaisir de constater l’effet que cela produisait.

On nous a apporté nos plats. J’ai laissé mon pied en place, mais je n’ai plus bougé. La gêne de Jérémy était délicieuse à voir. Mon pied était bien en place, et je n’avais nulle intention de le retirer. Nous avons mangé dans cette position. Son érection n’a pas faibli. Peu à peu, il est parvenu à tenir une discussion cohérente tandis que je le pelotais sans vergogne et de plus en plus sensuellement.

— Je ne suis pas sûr que je tiendrai tout le repas, a-t-il fini par murmurer.

— Tu veux qu’on aille quelque-part pour terminer ce que nous avons commencé ?

Il a hésité. J’ai nettement perçu la tempête qui agitait son cerveau.

— Léna, je n’ai jamais eu envie de quelqu’un comme toi, non jamais…

— Même pas ta femme ?

Il est devenu cramoisi. Charmant, délicieux, craquant !

— … mais aujourd’hui, comme ça, je n’ai pas le droit de…

— Tu préfères que je te fasse jouir avec mon pied ?

Il a ouvert la bouche comme s’il avait reçu un coup de poing dans le ventre.

— Par contre, si je fais ça, tu me promets de te préparer et la prochaine fois on zappe le repas et tu me donnes rendez-vous dans une chambre d’hôtel.

— J’ai vraiment envie de toi, tu sais…

— Moi aussi, c’est pour ça que je veux ta promesse.

Il a pris ma main dans les siennes, l’a serrée comme un jeune amoureux éperdu et a juré de s’y préparer.

— Entrouvre ton pantalon, ai-je mimé de mes lèvres muettes.

— Léna…

— Fais-le !

Il a exécuté mon ordre et j’ai continué mes caresses directement sur son sexe.

J’ai dû arrêter une nouvelle fois quand la serveuse nous a apporté le dessert, mais j’ai repris dès qu’elle eût tourné le dos. Jérémy a regardé fondre sa glace en silence. J’ai senti un jet chaud sur mon pied, un deuxième et un troisième. Ses yeux dans les miens pendant qu’il jouissait m’ont provoqué des frissons sans fin.

Mon gâteau au chocolat était exquis. Je me suis délectée de la crème anglaise jusqu’à la dernière goutte…

Samedi 4 décembre, 6 heures du matin

J’avais trop besoin d’aller en boîte cette nuit.

Après le repas avec Jérémy, je suis allée faire le ménage rue de Rivoli. J’ai croisé dans l’escalier le beau brun ténébreux du troisième. Il m’a saluée avec beaucoup de classe. Il n’y a pas de nom sur sa porte, mais si j’en crois sa boîte aux lettres dans le hall, il s’appelle X. Dunon. X, je ne vois pas ce que cela peut être d’autre que Xavier. Disons Xavier à défaut d’en savoir plus. Ce qui m’excite chez Jérémy, c’est qu’il est beau à se damner et que je travaille avec ardeur à lui faire tromper sa femme. Ce qui m’attire chez le beau brun du troisième, Xavier, c’est autre chose. Il me fait craquer par lui-même. C’est l’instinct qui m’attire irrémédiablement vers lui. L’instinct animal. Je ne vois pas comment ça ne pourrait pas fonctionner entre nous. Je n’envisage même pas cette éventualité.

Juste avant la fin de mon service, j’ai eu une proposition. Au premier, il y a un homme de soixante-dix ou soixante quinze ans. Il a ouvert sa porte juste au moment où je passais. Toujours cette impression étrange d’être épiée à tous les étages. Il m’a demandé si j’accepterais de faire une heure de ménage chez lui, de temps en temps. Comme j’hésitais, il a rajouté, avec un curieux sourire, « une heure seulement, payée le double de ce que vous gagnez ici ».

Je lui ai dit que je réfléchirai.

Quand j’ai quitté l’immeuble rue de Rivoli, je ne suis pas rentrée chez moi. J’ai appelé Fabienne pour savoir si elle avait envie de sortir avec moi.

— Ma chérie, c’est gentil de penser à moi, mais pas ce soir. On est invité avec Jean-Jacques chez des amis. Je peux demander à ma fille si tu veux. Ça ne gaze pas avec son mari ces derniers temps, ça lui fera du bien de voir autre chose.

C’est ainsi que j’ai fait la connaissance de Louison. Petite brune au sourire triste, une boule de sensualité. Un peu plus jeune que moi, déjà mariée. En pleine crise de couple.

On a mangé dans un restaurant japonais.

— Maman m’a raconté vos exploits au mariage de Katie.

Tout ? Je n’ai pas osé le lui demander de manière explicite. Son clin d’œil était une forme de réponse.

Je me suis très vite sentie en confiance avec Louison. Nous avons le même fantasme des hommes mariés. Ce qui diffère, c’est l’âge. Elle, ce sont les hommes de quarante, ou mieux, cinquante ans qui l’intéressent. Moi, je les préfère plus jeunes. La trentaine. Éventuellement plus jeunes encore, et plus leur compagne est jolie, plus j’éprouve de plaisir à les faire tomber.

— Mon rêve, a conclu Louison, c’est de draguer devant sa femme un homme de cinquante ans, marié depuis vingt ans ou plus, de le faire craquer et le rapporter ensuite à sa femme avec un petit commentaire sur la taille de son sexe ou sa manière de lécher.

Tout un programme. Louison a voulu qu’on aille dans une boîte branchée dont elle avait entendu parler.

— Il paraît qu’on peut y rencontrer des stars. C’est assez select, mais deux filles de notre âge, ça devrait passer.

C’est passé.

Ambiance néons fluo, musique new age, coiffures improbables, beaucoup de rouge, de rose, d’orange, parfois du bleu et du vert en mèches, des coupes asymétriques, de l’extravagance. On s’est assises à une table et on a commandé un cocktail.

En guise de célébrités, on a surtout croisé des anonymes branchés qui exhibaient leurs déguisements les plus farfelus. Amusant, sans plus. Vers deux du matin, on se posait la question de partir, quand l’ambiance a changé radicalement. L’arrivée de quelques personnes moins excentriques, plus élégantes, une nouvelle musique plus propice aux danses, l’annonce de l’ouverture d’une nouvelle salle. Nous sommes restées, curieuses, et nous avons été plutôt bien inspirées.

Quatre hommes, la trentaine, cheveux longs, maquillés, accompagnés d’une volée de jeunes filles évaporées se sont installés à la table juste à côté de la nôtre. Louison m’a tapée du coude.

— Ça me dit quelque-chose. Pas toi ?

J’ai tout de suite pensé à un groupe de musique, mais je n’arrivais pas à retrouver le nom. Ils avaient sans doute levé quelques filles légères après un concert et ils venaient finir la nuit ici.

Ils nous ont très vite repérées. Ils étaient ici pour ça. Il nous ont fait une petite place à leur table. Leur anglais était parfait. Les petites cruches comprenaient un mot sur quatre et riaient à contretemps. Elles riaient de la même manière quand les garçons leur touchaient les seins ou glissaient une main entre leurs cuisses. L’un dans l’autre, pourtant, les choses restaient assez sages. On a bu deux ou trois tournées. Une très bonne bière. Le brun à ma gauche paraissait particulièrement intéressé par mon décolleté. Autant il ne se privait pas de tripoter la fille à sa gauche, autant il se montrait réservé avec moi. Il a fallu que ce soit moi qui l’autorise à être un peu plus entreprenant. J’ai collé ma cuisse contre la sienne et je lui ai glissé à l’oreille, sous son épaisse masse de cheveux ondulés et luisants que son pantalon de cuir était particulièrement sexy. Il a souri et a pris ma main pour la poser sur sa cuisse. J’ai eu un frisson. Jalouse sans doute, la fille de l’autre côté a fait de même, si bien que nous avons été deux à remonter presque à la même vitesse vers son sexe emprisonné, mais manifestement déjà prêt à l’emploi. Louison était aux prises avec les deux plus blonds du groupe. Chacun son tour l’embrassait sur la bouche et leurs mains palpaient ses seins lourds et laiteux. Le quatrième, crâne rasé, papillonnait avec deux ou trois filles en même temps.

Après ces préliminaires, l’un des deux blonds dont la tête me disait vraiment quelque-chose, a appelé un serveur. Il a sorti de sa poche un billet de cinq cents euros et il lui a demandé de nous trouver une chambre. Le serveur est allé parler à celui qui tenait le bar et il est revenu aussitôt. Il nous a demandé de le suivre. Deux filles n’ont pas voulu venir. Dommage. La petite rousse me plaisait bien. Je lui aurais volontiers sucé la chatte pendant qu’elle se faisait prendre. Une petite chatte rousse. Je n’ai jamais eu l’occasion d’en goutter une.

On s’est retrouvés à dix dans une assez grande pièce avec un lit et deux canapés. Nos boissons sont arrivées quelques minutes plus tard, mais nous avions déjà commencé à échanger des petits câlins. Boire n’était plus notre priorité.

Je me suis accrochée à mon beau brun. La jeune fille qui avait été la première sur le coup n’a pas abandonné pour autant. Elle m’a glissé à l’oreille qu’elle s’appelait Cindy. Ça ne m’a pas étonné. Elle avait bien une tête de Cindy. Dix-huit ans, peut-être pas, pulpeuse, fausse blonde, des yeux bleus magnifiques, une cervelle de moineau, aucune retenue, aucune limite. Les préliminaires ne paraissaient pas dans ses pratiques. Elle s’est tout de suite déshabillée, a sorti le sexe de notre proie commune, une verge assez longue et recourbée, a posé son anus sur le gland du jeune homme, et l’a absorbé en grimaçant à peine. J’ai dû me contenter des testicules. Cindy avait pris un avantage sur moi. J’ai décidé de passer à mon tour à l’offensive. J’ai pris les deux testicules du garçon dans ma bouche et j’ai enfoncé quatre doigts d’un coup dans le vagin de Cindy. Je l’ai entendu crier. Un cri de plaisir. Puis tout est allé très vite. J’ai perçu sous ma langue le mouvement des testicules du garçon, leur rétractation, Cindy a eu un impressionnant spasme du vagin si bien que j’ai pu glisser mon pouce à l’intérieur. Ils ont tous les deux poussé des cris. Quelque-chose d’animal se dégageait de leurs corps. C’était brutal, farouche. Très excitant. Le garçon est sorti de l’anus de Cindy. J’ai reçu un jet de sperme sur le visage. Comme il n’avait pas fini de jouir, j’ai abandonné ses testicules et j’ai profité de son éjaculation dans ma bouche. Il paraissait apprécier. Le deuxième point était pour moi. Cindy nous a abandonnés. Un autre sexe se présentait à elle. Celui du chauve. J’ai profité que l’érection de la verge que je suçais n’était pas terminée pour m’asseoir dessus à mon tour. Mon vagin était si humide que la pénétration s’est faite sans difficulté. J’étais face au garçon, sur ses cuisses, et je l’ai embrassé en tenant sa tête dans mes mains. Sur le lit, Louison était au milieu d’un groupe. Les deux blonds et les trois autres filles. J’avais du mal à distinguer qui faisait quoi. Qui pénétrait qui. Mais le mélange était homogène. Personne n’était laissé à l’abandon. Très esthétique.

Mon étalon a réussi à me faire jouir avant que son érection ne retombe. Il a encore voulu que je le suce après. Amusant de gober une verge molle et de lui redonner, par moment, des semblants de vigueur. Cindy est revenue. Elle m’a léché l’anus et a fouillé de ses doigts mon sexe. Cette fille était d’une voracité effrayante. Elle m’a fait jouir une deuxième fois. Puis elle a rejoint le groupe sur le lit. Quelques caresses, des contorsions, des bouches qui se collent à d’autres bouches, des sexes qui se rencontrent, j’ai fermé les yeux. Délicieux méli-mélo.

Un à un les garçons sont descendus du lit. Ils avaient soif. Les filles les ont rejoints, une à une. Louison et moi, nous nous sommes rhabillées et nous sommes parties.

— Je peux dormir chez toi ? m’a-t-elle demandé quand on attendait le taxi.

Le fait que je n’ai qu’un seul lit ne semble pas la déranger.

C’est la première personne à venir dans mon Eldorado.

Louison s’est rappelée que nos quatre amants de cette nuit sont membres d’un groupe de rock. Apparemment ils jouent avec des violoncelles électriques du métal. Je chercherai leur nom demain sur Internet.

Mercredi 8 décembre

Je ne pensais pas prendre ce rôle de Shéhérazade au sérieux, mais je suis forcée de constater que non seulement il me plaît, mais encore que je m’y prépare avec soin chaque mercredi. J’ai l’impression d’être investie d’une mission auprès de Virginie et que je n’ai pas le droit de faillir. Elle attend beaucoup de moi ; je suis comme un rayon de soleil dans sa vie. Elle ne le sait pas encore, mais j’ai le secret espoir de l’aider à franchir un cap, à l’accompagner peut-être dans un changement qui la libérera.

Ma période lesbienne était au menu aujourd’hui. Virginie a voulu tout de suite mettre les choses au point.

— C’est un monde totalement inconnu du mien. Je ne crois pas y avoir même songé un jour.

Certaines personnes ne savent pas mentir. Je n’ai rien répondu.

Elle a voulu que je reprenne juste après la séance de cinéma.

Après cet inoubliable Pirate des Caraïbes j’ai eu une période de latence. Sans doute cette expérience très troublante à digérer, des relations de plus en plus tendues avec mon père, déjà l’amorce du doute dans mon esprit sur mon identité profonde.

C’est une de mes professeurs qui a involontairement réveillé en moi mon goût pour les femmes. C’était en juin, et notre classe de seconde avait été choisie pour un voyage de fin d’année à Londres. Nous devions loger chacun dans une famille d’accueil. Pour des raisons que j’ignore, je me suis retrouvée, le jour de l’arrivée, sans lieu pour dormir. Nous avions deux accompagnateurs, un homme et une femme. C’est tout naturellement que ma professeur d’anglais a décidé de me prendre avec elle. La famille qui l’hébergeait n’avait qu’une seule chambre à nous proposer, mais elle était assez grande pour accueillir un deuxième lit. Ma professeur s’appelait Madame Adam. Trente ans, plutôt petite, pulpeuse, de très beaux cheveux auburn, mi-longs, épais, brillants, une poitrine généreuse qui troublait tous les garçons. Son visage était gracieux, ses yeux bleus comme un ciel d’Italie. Nous devions rester quatre jours avant de retourner en France. La première nuit, j’ai été réveillée par un bruit étrange. J’ai regardé l’heure à mon téléphone portable. Il était deux heures du matin. J’avais l’impression qu’un enfant de la famille était malade. Je me suis rendormie. La seconde nuit, à peu près à la même heure, j’ai à nouveau été réveillée. Comme la fatigue du voyage s’était estompée, je suis parvenue à rester éveillée plus longtemps. Difficile de dire combien de temps s’est écoulé avant que le bruit reprenne. En pleine nuit, tout est distordu. Le temps n’échappe pas à la règle. J’ai prêté l’oreille, et j’ai nettement perçu que le vagissement venait du lit de Madame Adam, de l’autre côté de la pièce. Rêvait-elle ? Était-elle malade ? J’ai écouté avec plus d’attention encore. Lorsque j’ai été bien convaincue que c’était elle, et qu’elle pleurait, j’ai osé lui demander ce qu’elle avait. À ma première question, elle n’a pas répondu. À la deuxième, elle s’est excusée. J’ai voulu savoir si elle voulait de l’aide. Elle a hésité avant de décliner ma proposition. C’est cette hésitation qui m’a poussée à agir.

Je me suis levée et je me suis approchée de son lit. J’ai voulu savoir si elle était malade. Elle m’a assurée que ce n’était pas le cas. Pourquoi pleurait-elle, alors ?

Je me suis assise sur son lit, à côté d’elle.

Un long silence s’est installé entre nous. Mes yeux s’étaient habitués à l’obscurité. J’ai posé ma main sur son bras afin de savoir si elle avait de la fièvre. Ma mère faisait comme cela lorsque j’étais enfant.

Madame Adam a eu un sanglot.

Que faire ? Elle une adulte, moi une adolescente. Elle, sensée me protéger, et moi qui me retrouvais à m’inquiéter de son sort. Je ne sais pas pourquoi j’ai posé mon autre main sur sa tête. Un geste affectueux. Mon intention était de la consoler. Le contact de ses cheveux avec ma peau a été comme une révélation érotique. Une onde a parcouru mon bras et s’est propagée dans mon corps. Je me suis rappelée combien ils étaient beaux, combien ils me faisaient rêver lorsque nous étions en cours et qu’elle expliquait sa leçon devant nous. C’était de la soie, une infinie douceur qui se déversait en moi.

Elle s’est laissée faire. J’ai poursuivi mes caresses sur ses cheveux. Elle avait besoin de réconfort. Je découvrais en moi un immense besoin de sensualité. Rarement je me suis sentie dans l’échange comme cette nuit-là.

Puis elle m’a remerciée.

— Je vais mieux, merci. Merci beaucoup.

— Vous étiez malade ?

Elle a encore hésité.

— En quelque sorte, oui.

— En quelque sorte ?

Ma main était encore dans ses cheveux et elle ne l’enlevait pas.

— J’ai de la peine, et la nuit elle me submerge.

Mon autre main s’est approchée de sa joue. J’ai effleuré sa peau. Son visage, son cou, son oreille. Le puits de sensualité que j’avais découvert devenait une source d’érotisme. J’étais en train de franchir la frontière et elle m’y autorisait.

— J’ai appris avant de partir que mon mari me quitte, et moi je l’aime. Je l’aime à en crever.

J’aurais dû parler, mais aucun mot n’est venu. J’étais gouvernée par une sensation unique. L’échange.

Mes mains tenaient sa tête. Je sentais ses cheveux couler infiniment entre mes doigts, c’était une eau claire, un souffle délicieux. J’ai approché mon visage du sien et j’ai posé mes lèvres sur les siennes. C’était ma réponse à son besoin de réconfort et à ma pulsion de tendresse.

Je me souviens de ce baiser comme l’un des plus charnels de ma vie. J’étais au bord de l’orgasme. Je ne parvenais plus à contrôler ce long frisson qui partait de mes mains et rejoignait mon ventre et mon sexe.

Puis je me suis allongée à côté d’elle. Elle a soulevé les couvertures et nous nous sommes enlacées. Nous nous sommes embrassée une deuxième fois. J’ai ressenti son besoin d’amour. Elle a touché mes seins. Ses mains étaient brûlantes.

Puis elle m’a parlé. Un flot de paroles est sorti de sa bouche. Elle m’a tout raconté.

L’amante de son mari, la proposition qu’elle lui avait faite de partager, d’accepter cette femme dans leur vie, le refus de son mari parce qu’il l’aimait, elle, l’amante, et qu’il voulait partir, sa déchirure profonde, cette douleur insurmontable, son envie de se laisser aller, de sombrer sous des tombereaux de feuilles, de branchage et de sable, de disparaître, de fondre dans l’eau, de se diluer dans la mer.

Je ne me lassais pas de tenir ses cheveux entre mes doigts. Elle avait besoin de caresser mes seins.

Nous n’avons pas pu nous rendormir.

Les activités de la journée nous ont séparées. Il nous restait une nuit avant de rentrer en France. Après le repas, il y avait une fête. Madame Adam et moi avons donné le change, chacune de notre côté. Je me demandais bien ce qui allait se passer lorsque nous nous retrouverions dans la chambre. Nous évitions de nous regarder. Elle devait redouter que je parle. Moi, j’étais tiraillée entre la révélation que le corps d’une femme m’attirait cent fois plus que celui d’un garçon et le respect que je devais à ma professeur. Si j’avais eu une baguette magique, j’aurais rajeuni Madame Adam de quinze ans ou vingt ans. Non pas pour la rendre plus désirable à mes yeux, sa beauté était insolente, mais pour rompre cette barrière et espérer vivre une histoire d’amour avec elle.

Après la réception, nous avons rejoint notre chambre. Madame Adam s’est excusée pour la nuit précédente. Je l’ai laissée parler. Je voulais savoir si elle regrettait l’osmose qui s’était produite entre nous ou bien d’avoir profité à tort d’une de ses élèves. Elle ne semblait pas regretter le plaisir que nous nous étions mutuellement offert.

— Si vous êtes inquiète que je vous nuise, vous pouvez oublier. C’est moi qui suis venue vers vous, c’est moi qui vous ai provoquée, et c’est moi qui ai dépassé la mesure…

— Je n’aurais jamais dû accepter ! J’aurais dû vous repousser…

— Non, ai-je dit avec douceur et fermeté. Non madame. J’avais envie de vous, j’en ai encore envie. J’ai envie de faire l’amour avec vous.

Elle a changé de couleur.

— Je ne sais pas si je vous aime, mais j’ai envie que vous m’appreniez à faire l’amour.

— Je ne l’ai jamais fait avec une femme…

C’était une supplique pour que je n’avance pas vers elle, mais j’en avais trop envie. Trop besoin. J’ai fait un pas en avant, et elle un pas en arrière.

— Léna, je n’ai pas le droit… a-t-elle imploré.

J’ai continué à avancer. Le mur l’a arrêtée dans sa fuite.

J’ai pris sa tête entre mes mains pour sentir encore ses cheveux. J’ai approché mon visage du sien.

— J’ai peur, a-t-elle juste eu le temps de m’avouer avant que mes lèvres ne se collent aux siennes.

Nous avons fait l’amour avec tout notre cœur. Je sais aujourd’hui que ce n’était pas ce qui peut se faire de mieux entre deux femmes, mais il y avait indiscutablement un courant qui passait entre nous.

Avant de nous endormir dans les bras l’une de l’autre, elle m’a fait jurer que nous ne chercherions pas à nous revoir lorsque nous serions rentrées en France. Elle était nommée dans un autre établissement à la rentrée.

J’ai juré.

Virginie m’a écoutée dans un silence de cathédrale. J’ai lu plusieurs fois son trouble dans ses beaux yeux verts. J’ai été tentée de lui demander si elle avait connu semblables émois avant de rencontrer son mari, mais je n’avais pas envie de la mettre en difficulté. Selon la version officielle, elle n’a jamais partagé le lit de personne d’autre que son mari. Je veux bien la croire sur ce point. Qu’elle n’ait jamais éprouvé d’attirance pour qui que ce soit d’autre que lui, j’en doute.

Mais il était trop tard pour la conduire sur cette pente. L’heure des enfants approchait.

Jeudi 10 décembre

Le rendez-vous avec mon directeur de thèse s’est bien passé. Toujours très professionnel. Serait-il amnésique ? Dans un sens, cela m’arrange.

Ma thèse patauge un peu. J’aimerais aller plus vite. Peut-être ne suis-je pas faite pour la recherche ?

L’enseignement me plaît. J’ai un groupe sympa, et un étudiant particulièrement mignon. Il s’appelle Guillaume.

J’ai mangé avec Katie. Ça va mieux avec son Florian. Elle ne me semble pourtant pas entièrement heureuse.

Samedi 12 décembre

Jérémy joue avec mes nerfs. Nous devions nous rencontrer hier. Notre premier midi-deux sous la couette. Il a décommandé au dernier moment. Malade.

De trouille ?

Il a de la chance d’être si mignon et surtout que sa femme soit si belle ! Je me demande si je ne m’accroche pas davantage à cause d’elle que de lui. Impressionnant ce besoin d’emprunter le mari des jolies femmes.

Je lui donne une dernière chance.

Lundi 14 décembre

Je n’avais pas revu le professeur de médecine, Monsieur Vlaminck, depuis son voyage en Thaïlande. Je l’ai remercié pour le Kama Soutra. Il semblait très pressé. Il m’a juste proposé une semaine de vacances tous frais payés avec sa femme et lui en Indonésie pour Noël.

— En tout bien, tout honneur, a-t-il précisé.

J’ai dû faire une drôle de tête.

— Vous êtes sympathique, on vous offre une chambre dans le même hôtel que nous.

J’ai promis à Louison de ne pas la laisser seule pour Noël. Sans cela, je me serais peut-être laissée tenter.

Mardi 15 décembre

La partouze du 18 est annulée, faute de participants. Pas si libérés que ça les bobos.

Katie a des hauts et des bas avec son homme. Un mariage sur deux se termine par un divorce à Paris. On se voit ce soir.

Vendredi 18 décembre

Dernier jour avant les vacances de Noël.

Rue de Rivoli, c’était calme. Le beau brun du troisième, Xavier, est toujours aux abonnés absents.

L’immeuble était calme.

Une demi-heure avant la fin de mon service, la jeune fille du second est descendue chercher son courrier. Elle vit avec un garçon. Ils ont à peu près mon âge. Le petit couple modèle. Souriants, mignons comme des cœurs, toujours un petit mot gentil.

En remontant, elle m’a souri. Je lui ai rendu son sourire. Elle a fait mine de me parler. J’ai attendu, mais elle s’est ravisée.

Dix minutes plus tard, elle est redescendue. Même sourire. J’ai flairé le piège. Je me suis demandée si j’avais fait quelque-chose de mal et qu’elle n’osait pas me le dire.

Elle est remontée deux minutes plus tard. À ma hauteur, elle a ralenti sa marche.

— Excusez-moi, a-t-elle dit de sa petite voix polie de jeune fille bien élevée.

— Oui ?

— Vous finissez dans quelques minutes je crois ?

— Oui, le temps de ranger les affaires dans le placard.

— Est-ce que… ?

Je ne pouvais pas le dire à sa place.

Elle s’est ressaisie. Elle a rassemblé tout son courage et elle m’a demandé si je pouvais passer à son appartement quand j’aurais fini.

— Pourquoi ? ai-je demandé.

— Je…

Elle était très gênée.

— Je voudrais vous demander un petit service…

— O.K, je passerai.

Je suis malgré tout allée jeter un coup d’œil au troisième. Xavier, mon beau brun ténébreux, allait peut-être me faire la joie de sortir de chez lui. J’attendais cela comme un cadeau de Noël.

Énième déception.

Je suis descendue au second. J’ai sonné chez le gentil petit couple. Elle m’a ouvert.

— Entrez… Excusez le désordre.

Ce n’est pas parce que j’aime l’ordre que je fais mes quinze heures de ménage hebdomadaire. J’ai gardé cette réflexion pour moi. Je me suis contentée de sourire.

— Je peux vous offrir quelque-chose à boire ?

— Un thé ?

— Thé vert ou thé noir ? Je crois que j’ai aussi du thé au jasmin.

— Thé vert. À la menthe, peut-être ?

— Je dois en avoir.

Je n’ai pas pu m’empêcher de penser à Virginie. Je risquais d’assimiler le thé en tête à tête avec une jeune femme à mon nouveau statut de Shéhérazade.

Pour m’asseoir dans le canapé, j’ai poussé des piles de cours et quelques livres de biologie.

— On fait des études tous les deux, s’est excusée la jeune fille.

On ne fait pas tous des études dans les mêmes conditions. Je ne suis pas envieuse par nature. Je n’ai rien dit sur ce point de convergence entre nous.

— Voilà. C’est un peu délicat, a commencé la jeune fille. D’abord je me présente. Je m’appelle Lydie. Mon fiancé s’appelle Luc. On va se marier l’an prochain.

Elle a servi le thé.

— En fait, si je vous choque, veuillez m’en excuser, mais voilà… Je cherche depuis longtemps un cadeau original pour Luc, et si vous êtes d’accord, on pourrait lui faire une surprise. Je sais, on ne se connaît pas et vous allez me prendre pour une folle. J’ai bien réfléchi. Je ne peux pas demander ça à une amie, sinon notre amitié sera trop compliquée ensuite. J’ai essayé de passer une annonce sur Internet, mais rien. Des hommes, on peut en avoir des centaines si on veut, mais les femmes sont… Je pense qu’elles ont autant envie que les garçons, mais elles sont prudentes. Alors je me suis dit que je pouvais vous le proposer, mais c’est pas grave si vous ne voulez pas, je comprendrais, d’ailleurs moi, je ne sais pas comment je réagirais si on me demandait quelque-chose de semblable.

Lydie s’est arrêtée. Elle semblait fière de son long monologue quasiment sans respirer. Le plus dur était fait. Elle avait osé. C’était la première fois qu’on me proposait le rôle de jouet sexuel dans un couple, et cette idée n’était pas pour me déplaire.

Son regard s’est pourtant assombri quand je lui ai demandé à quel type de cadeau elle pensait.

Ce n’était pas pour jouer avec elle, ni avec les mots, mais sa proposition manquait singulièrement de précision.

— Je peux vous payer si vous voulez…

— Ce n’est pas la question. J’ai bien compris que vous avez eu l’idée d’un cadeau original pour votre chéri, mais c’est encore assez vague.

Lydie avait sans doute espéré que l’implicite suffirait. Elle constatait à son grand désarroi qu’il n’en était rien et qu’il allait falloir préciser certaines choses. Elle s’était sans doute préparée à un refus, certainement pas à devoir affiner sa pensée devant moi. Ses joues se sont teintées de rose. Craquante.

— Hé bien, je voudrais lui faire une surprise coquine, si vous comprenez ce que je veux dire…

— Jusque-là, j’avais compris, mais il y a des centaines de pratiques.

Il semblait que son idée la dépassait. Dans sa tête, il y avait certainement un scénario ou une amorce d’action. Une trame peut-être. Avant de lui donner une réponse, je voulais savoir, au moins par curiosité.

— Je veux dire, vous chercher du soft ou du hard ? Du SM, du fétichisme, du bondage. Quelque-chose à trois ou vous me le laissez et c’est moi son cadeau ? Je sors de son gâteau d’anniversaire ? Je fais un strip-tease ? Un massage avec les seins ? On fait l’amour toutes les deux devant lui ? Les garçons trouvent cela très excitant.

Au fur-et-à-mesure que la liste s’allongeait, je voyais son joli minois se décomposer. Avec un peu de psychologie, j’aurais pu, par déduction de ses mimiques, faire moi-même le menu, mais c’était trop plaisant de la regarder barboter dans vingt centimètres d’eau.

— À vrai dire, je n’avais pas pensé à tout ça. J’ai vu un truc dans un film, et je me suis dit qu’on pouvait transposer ça dans la vraie vie.

Adorable.

— Et il racontait quoi votre film ?

— C’était juste une scène. Le film parlait d’autre chose, mais en gros, le mari offrait à sa femme un strip-tease par un danseur professionnel pour un anniversaire de mariage. C’est parti de là.

— O.K, donc quelque-chose de plutôt soft ?

— Oui, mais je suis ouverte à tout un tas de propositions, même si je suis jalouse. Enfin je crois être jalouse, mais je ne sais pas très bien.. Pour une occasion semblable, je veux faire un effort. Et puis si je suis là, c’est différent. Vous comprenez ?

— Strip-tease, massage et fellation ? On se met à deux, on lui fait un strip sur une musique qu’il aime bien, on le déshabille comme dans un film, massage à quatre mains, hyper agréable le massage à quatre mains, et on lui fait une pipe toutes les deux pour finir ? Plutôt cool comme programme, non ?

Lydie se représentait la scène. Il était évident qu’elle n’était pas allée si loin.

— Vous prendriez combien pour lui faire une fellation ? Parce que moi, ce n’est pas tellement dans mes habitudes…

— Je n’avais pas envisagé les choses de cette façon. Vous êtes mignons tous les deux et je ne m’attendais pas spécialement à être payée. Récompensée, pourquoi pas… ?

Apparemment, Lydie voyait mal la différence. J’ai dû préciser ma pensée.

— Ma récompense, cela pourrait être vous.

Stupeur et tremblement. Cette jeune fille bien sage avait mis le doigt dans un engrenage dont elle ne soupçonnait pas l’existence une demi-heure plus tôt. Même si rien ne se concrétisait finalement, cette conversation était pour le moins affriolante.

— Je m’occupe de votre fiancé comme vous le désirez, et on se fait des petits câlins toutes les deux. Le mieux, ce serait devant lui. Il aurait le spectacle érotique en prime. Mais si ça vous dérange de le faire sous ses yeux, on se cale un rendez-vous pour répéter le strip-tease et on joue les prolongations.

— Il faut que j’y réfléchisse, a balbutié Lydie au bout d’un souffle.

Je lui ai laissé mon numéro de téléphone et mon adresse Internet. Pas sûr qu’elle me contacte !

Jeudi 24 décembre, 13 heures

J’ai reçu ce matin une carte postale de Pattaya, Thaïlande. Elle est signée Jean et Charlène, affectueusement. Pattaya, c’est le tourisme sexuel si je ne me trompe pas. Un prof de médecine et une agrégée de lettres classiques d’un grand lycée parisien. Et ils ne se cachent même pas !

Pourquoi le feraient-ils au juste ?

Lydie ne m’a toujours pas contactée. Je suis à moitié étonnée.

Virginie aurait voulu qu’on se voie avant son départ pour le ski avec mari et enfants. J’avais autre chose de prévu ce jour-là. Je ne vois pas d’autre solution pour elle qu’un amant. C’est promis, à la rentrée je m’occupe de l’aider à en chercher un, sinon elle va nous faire une déprime, et c’est d’un psy qu’elle aura besoin. À choisir entre les deux, la première solution est quand même plus agréable…

Fabienne m’a laissé un message sur mon répondeur pour que je la rappelle.

Jeudi 24 décembre,14 heures

Fabienne vient de me proposer un réveillon imprévu. D’ordinaire je refuse. Les fêtes obligées m’ennuient mortellement. Je ne vois pas pourquoi, précisément le 24 décembre, j’aurais envie de faire la fête. Fabienne avait néanmoins un argument de poids.

— Non, rassure-toi, pas de cotillons, pas de déguisements ridicules, pas de dinde aux marrons ni de bûche écœurante. On sort en club libertin avec quelques amis, si ça te dit de te joindre à nous…

J’y pensais depuis quelque temps, plus par curiosité qu’autre chose d’ailleurs, mais seule, ce n’est pas drôle.

Et puis ça remplacera la partouze avortée.

Ce sont peut-être les mêmes qui ont eu des remords ?

Vendredi 25 décembre

Il n’y a pas à dire. L’ambiance, ça compte pour beaucoup. Je n’en étais pas à ma première fellation, ni à mes premiers doigts dans le vagin, mais quand le décorum est au rendez-vous, le moindre geste, la moindre intention, la plus petite caresse déclenche un feu d’artifice de sensations.

À user avec modération ! Risques d’accoutumance…

Je n’étais pas venue là pour dénicher la perle rare, l’adonis de mes rêves et pas davantage la nymphe fatale. Les amis de Fabienne et Jean-Jacques étaient à leur image. Une bande hétéroclite qui se connaissait plus ou moins mais qui se liaient très vite aux autres sans se poser de question d’âge, de couleur de peau ou de sexe. On a commencé par boire, moins pour faire connaissance que pour s’approprier le lieu et se familiariser avec les tenues vestimentaires qui semblaient de mise ici : sous-vêtements pour les femmes et les hommes, éventuellement une nuisette ou une chemise partiellement ouverte sur la poitrine. Au bar ainsi qu’aux tables voisines, le même code était respecté. Quelques-uns du groupe d’amis de Fabienne étaient déjà venus ici, mais pour la majorité, c’était une première. Une sorte de défi qu’ils s’étaient lancés, comme des adolescents qui veulent jouer aux adultes. J’ai compris que la partouze avait capoté et que c’était bien une séance de rattrapage.

Au fond de moi, je n’en menais pas large.

Ce sont deux femmes et un homme qui ont lancé le mouvement. Ils ont profité d’une chanson à la mode qu’ils paraissaient connaître sur le bout des doigts pour se rendre sur la piste de danse. Très vite des femmes surtout, et deux hommes des autres tables se sont joints à eux. J’ai observé pendant quelques minutes les jeux de séduction qui se mettaient en place et l’amorce d’espiègleries érotiques. C’était pourtant assez sage, mais une forme étrange de sensualité se dégageait de ces frôlements, de ces mains posées sur une fesse, dans un dos, sur une épaule, de ces bouches qui se rapprochaient, de ces yeux qui se plissaient lorsqu’un sein se collait contre un autre sein. Les hommes se débarrassaient un à un de leur chemise, et les soutiens-gorges tombaient en cascade.

— Ça va devenir chaud, m’a glissé à l’oreille ma voisine, une femme charmante, la quarantaine, aux longs cheveux noirs. Ça te dirait qu’on fasse un tour du club ? Il paraît qu’il y a des salles à thèmes aux différents niveaux. J’ai pas trop envie d’y aller seule… Je m’appelle Jasmine, et toi ?

Je ne pensais pas que nous entrerions aussi vite dans le vif du sujet. La première pièce nous a d’emblée inspirées, Jasmine et moi. J’avais déjà entendu parler des glory-holes, j’avais fantasmé à l’idée de voir surgir autour de moi des sexes de toutes les formes, de toutes les tailles, de toutes les couleurs, mais je n’avais pas imaginé les sentiments mêlés qu’on peut éprouver à s’agenouiller dans une cabine et d’attendre que quelque chose se passe. Jasmine ne semblait pas plus assurée que moi, aussi, quand le premier sexe s’est pointé à travers un trou, nous nous sommes regardées pour savoir qui s’en occuperait la première. C’était un sexe blanc, assez fin, pas très long. J’ai dirigé la main de Jasmine vers lui et je l’ai regardée en prendre possession. Très instructif d’observer comment les autres s’y prennent. Je n’ai pourtant pas eu le bonheur d’une longue contemplation puisqu’un deuxième et bientôt un troisième sexe ont surgi sur l’autre cloison. D’évidence, ils étaient pour moi. Il y avait un noir et un blanc. Je les ai goûtés l’un après l’autre, dans l’ordre d’apparition et c’est là que le mélange contradictoire de pensées s’est mis en place dans ma tête. À la fois je dirigeais, je choisissais, à la fois j’étais maîtresse de ces sexes qu’on m’offrait, à la fois j’étais un objet, une machine à sucer, une bouche de pute. C’est moi qui décidais du temps que chaque sexe passait dans ma bouche ou dans ma main, mais il fallait aussi que je ne fasse pas de jaloux, que je sois au service de chacun. Un troisième s’est présenté sur ma cloison. J’ai jeté un coup d’œil à Jasmine. Elle s’occupait de deux verges. Sa technique de fellation était très élaborée. Sa langue sortait loin, et quand le sexe était bien au fond de sa gorge, elle parvenait à lécher les testicules. J’ai pensé que je devrais essayer cela avec la plus courte des trois verges qu’on me proposait. Deux mains remplies et une bouche occupée. Dommage qu’aucun homme ne soit derrière moi à me prendre comme un animal ! Petit sentiment de frustration.

Surprise quand le sexe de ma main gauche a éjaculé. Je ne m’attendais pas que ce soit aussi rapide. Trop pressé. Mauvais coup. C’est bien pour ça les glory-holes. La sélection se fait vite.

Le sexe court entrait bien dans ma bouche, mais il faudrait que je travaille pour utiliser la pointe de ma langue comme Jasmine. Il n’y a pas à dire, l’expérience, ça compte ! Le sexe court n’a pas résisté non plus très longtemps à ma bouche. J’ai entendu l’homme râler. Goût de sperme acidulé. Je préfère quand c’est plus doux, plus sucré.

Est-ce que le sperme des diabétiques est meilleur que celui des autres ?

Quand j’ai avalé le sexe noir, j’ai tout de suite éprouvé la différence de vigueur avec les deux précédents. Je mettais dans ma bouche de la chair vibrante, du concentré de vie. Un sentiment de puissance a traversé mon corps.

Jasmine avait vidé les deux siens. Elle s’est agenouillée à côté de moi.

— Tu peux te faire prendre par lui si tu veux, a-t-elle murmuré à mon oreille. Il est à la bonne hauteur. Tu te lèves, tu plaque tes fesses contre lui. Je la ferais entrer en toi et je te caresserai le clito pendant qu’il te pistonnera.

Tentation du bonheur ! Je me suis rangée à cette idée aussitôt.

Bien m’en a pris. Le sexe noir s’est révélé très endurant, les doigts de Jasmine très agiles et fureteurs. Mon orgasme fut à la hauteur et les prolongations ont eu lieu après que la verge se soit retirée de mon vagin puisque Jasmine a voulu sucer le sperme jusqu’à la dernière goutte.

Second orgasme.

Au moment où nous sommes sorties de la cabine, deux nouveaux sexes ont traversé une des cloisons. Nous les avons ignorés.

Il y avait d’autres salles à explorer !

En descendant d’un étage, nous avons pu contempler un début de partouze. Quatre hommes et trois femmes testaient divers préliminaires. Toujours très sensuel de regarder les autres faire l’amour, mais comme nous n’avions pas l’intention de participer, ni Jasmine, ni moi, nous avons décidé de poursuivre notre exploration.

L’étage en dessous se trouvait dans une demi-pénombre. Trois ou quatre appareils étaient plantés au milieu de la salle, dont un était déjà occupé. Il s’agissait d’une sorte de joug dans lequel la tête et les deux poignets d’une femme étaient entravés. Elle nous apparaissait de dos et un homme la sodomisait avec vigueur tandis que devant elle un autre homme se faisait sucer. Cinq hommes et deux femmes observaient le spectacle sans un mot. Étrange atmosphère.

Au fond de la pièce, une croix de Saint-André a aussitôt attiré Jasmine. Elle s’y est faite attacher par une femme d’une cinquantaine d’années, habillée de cuir et à l’air très sévère. Je me suis quant à moi installée sur une table de gynécologie et j’ai attendu que l’on vienne serrer des liens autour de mes chevilles et de mes avant-bras.

Jambes écartées, genoux relevés, pieds dans les étriers, j’étais offertes aux regards, aux palpations et à toutes les introductions possibles. Sur une étagère une impressionnante série d’objets était posée. Si je l’avais vue avant de m’allonger, j’aurais sans doute hésité. Mais il était trop tard.

Trois hommes et une femme se sont groupés autour de moi. Dans un silence impressionnant, ils m’ont examinée sous toutes les coutures : mes seins, bien sûr, qu’ils ont tripotés, pincés, sucés, malaxés, mes cuisses, mon vagin et même mon anus qui fut gratifié de plusieurs doigts. L’alternance des mains froides ou chaudes, des doigts épais ou fins, puis des objets aux textures variées créaient dans mon corps des sensations multiples. Aucune ne me déclencha de véritable orgasme, mais toutes étaient autant de nouveautés que mon corps apprenait sans déplaisir. J’avais un peu le sentiment de goûter à une multitude de plats exotiques.

Puis les trois hommes m’ont pénétrée chacun à leur tour profitant de la position dans laquelle je me trouvais, tandis que la femme abusait de ma bouche avec sa longue langue semblable à un sexe.

J’avais à peine le temps de m’intéresser au sort de Jasmine qui servait de jouet, écartelée entre plusieurs hommes regroupés autour d’elle.

Puis on m’a détachée et quelqu’un m’a indiqué où se trouvaient le hammam et les douches. J’ai attendu la libération de Jasmine et nous nous y sommes rendues ensemble. C’était, pour elle aussi, sa première en club libertin.

Réconciliation réussie avec les réveillons de Noël !

Jeudi 31 décembre

Jérémy m’a envoyé un texto. « Bonne année, envie folle de te revoir ! » J’ai tout de suite répondu. « Où et quand ? »

J’attends sa proposition.

Virginie m’a envoyé ses vœux. Elle s’ennuie. Après les fêtes de Noël dans sa famille, « assommantes », elle passe celles de fin d’année dans la famille de son mari, « mornes, languissantes, euthanasiantes ». Elle va me revenir anéantie. Si elle persiste à négliger mon idée de prendre un amant, je lui en trouverai un de force. Pourquoi pas Jérémy ? Après que je l’aurai essayé, cela va sans dire.

En début d’après-midi, je suis passée dire un petit bonjour à Madame Deschanelle. Son café était amer. Décidément, je préfère le thé.

À mon retour, j’ai regardé mes emails. Rien.

Vendredi 1er janvier

Le chinois du coin était ouvert. Heureusement. Mon réfrigérateur était vide.

Personne au cinéma. J’adore quand la salle est vide. Impression d’apaisement.

Je n’ai pas eu envie d’appeler ma mère. Pas envie que ce soit lui qui réponde. Et à elle, rien à lui dire. « Bonne année », et après ? Il paraît qu’on a tout le mois pour présenter ses vœux. L’an dernier, j’ai envoyé une carte. Je ferai peut-être la même chose cette année.

Samedi 2 janvier

Lydie m’a appelée. J’étais sous la douche. Elle a laissé un message. Elle veut m’inviter lundi au restaurant. J’ai rappelé. Ce sera lundi midi, un japonais vers Bastille.

Louison m’a appelée pendant que je parlais avec Lydie. Elle a laissé un message. Elle divorce. J’ai rappelé. Moral dans les chaussettes. Je lui ai proposé de me rejoindre chez moi. J’ai commandé une pizza et une bouteille de Chianti.

Katie va mieux. Son couple est au beau fixe. Elle est enceinte. Je suis contente pour elle. Je mange chez eux la semaine prochaine.

Dimanche 3 janvier

Louison a dormi chez moi. C’est la première fois de ma vie que je couche avec quelqu’un sans faire l’amour avec. Louison avait surtout besoin de parler. Pas facile de se séparer d’une personne qu’on a aimé et pour qui on garde de l’affection. J’ai eu l’impression de recueillir un petit bateau perdu dans la tempête.

J’aime bien jouer la psy.

Lundi 4 janvier

C’est idiot cette impression de recommencer un cycle alors qu’aujourd’hui est la continuité d’hier, et hier d’avant-hier comme chaque jour de celui d’avant. Autant je trouve cela ridicule, autant je dois bien faire avec puisque tout le monde fait comme si quelque-chose de nouveau recommençait.

Lydie s’était féminisée pour l’occasion. Petit maquillage discret, tailleur chic, bottines de cuir. On a commandé des sushis et des yakitoris. Lydie paraissait tendue, un peu comme si elle passait un entretien d’embauche. Je n’ai rien brusqué. Ce qu’elle s’imposait était une véritable épreuve. Une épreuve initiatique. Je l’ai laissée aborder le sujet.

— Si j’ai eu cette idée pour Luc, c’est que je suis pas certaine de le combler sur le plan…

Elle a hésité.

— … sur le plan érotique. Il faut que j’apprenne à débloquer quelque-chose en moi. On fait l’amour assez souvent, le problème n’est pas là, mais c’est toujours la même chose. On ne sait pas varier, et j’ai peur qu’à la longue il ne se lasse de moi. Et moi, je n’envisage pas la vie sans lui. Je ferai tout pour le garder jusqu’au bout. Là, en lui faisant ce cadeau, je veux lui montrer jusqu’où je suis prête à aller pour qu’il ne s’ennuie pas avec moi.

Lydie me montrait exactement le genre de vie que je ne voulais pas avoir. Cet asservissement à l’autre me faisait l’effet d’un emprisonnement volontaire.

— Je suis donc résolue à faire ce que vous voudrez puisque je sais que ce cadeau lui fera plaisir et que j’ai le pressentiment que vous pouvez m’apprendre beaucoup de choses.

J’étais sur le point d’endosser un nouveau costume : prof et pute. Après Shéhérazade, je complétais ma panoplie.

— Puis-je vous demander pourquoi vous m’avez choisie ? Qu’est-ce qui vous fait dire que je suis la personne idéale pour cette mission ?

J’étais partagée entre étonnement et flatterie.

— Je vous observe depuis que vous avez commencé dans notre résidence. On sent qu’il y a en vous…

Elle m’a regardée avec un mélange d’admiration et d’attirance qui m’a troublée. J’ai frissonné quand elle a prononcé le mot sensualité. Je n’imaginais pas que cela se voyait autant. Je commençais à comprendre l’attitude de Virginie, celle de Fabienne, celle du professeur de médecine et de sa femme, celle de tous ceux à qui je n’avais pas besoin de parler pour qu’ils me placent d’emblée sur le plan de la volupté. Il fallait que je me rende à l’évidence. C’était en moi, et cela dépassait mon aspect physique qui pouvait plaire ou laisser indifférent. La sensualité émanait de moi comme une odeur, comme un trait de caractère. Après tout, on repère bien les gens méchants au premier coup d’œil. Pourquoi n’en serait-il pas de même pour la volupté ?

— Je n’ai jamais rien fait avec une fille et je ne l’ai même jamais envisagé, a-t-elle repris avec beaucoup de calme. Si c’est la récompense que vous demandez pour devenir le cadeau de Luc, je le ferai. Je ne me sacrifie pas ; je suis certaine que vous allez me faire comprendre ce que je n’ai encore pas compris. Je ne sais pas pourquoi, mais j’ai confiance en vous.

A-do-rable !

Pour peu je ferais cette fellation gratuitement. Je savais que de toute façon j’en retirerais du plaisir. Le plaisir physique de sentir une verge dans ma bouche, de caresser des testicules, de goûter un sperme nouveau, sa texture, ses arômes… Le plaisir aussi de m’approprier un homme devant sa future femme. Cette fille est probablement candauliste sans le savoir. Je me délectais par avance des émotions qui l’envahiraient. Ces tourbillons qui se feraient dans sa tête, dans son ventre, dans sa poitrine me transportaient déjà.

— Je vous fais une proposition, lui ai-je dit en mesurant le risque que je prenais. On commence par votre mec. On lui fait son petit cadeau sans se poser de questions. Deux filles pour lui, il va aimer. C’est le fantasme de beaucoup d’hommes. Ensuite, et seulement ensuite, et si vous êtes satisfaite de ce qui s’est passé, on passe une après-midi toutes les deux et je vous initie aux plaisirs entre filles. Si vous êtes déçue par le cadeau, si lui est déçu, si ce qui s’est passé vous a laissé indifférente ou ne vous a pas transportée, on en reste là. Je vous fais confiance. De toute façon, vous y viendrez un jour où l’autre…

Elle a froncé les sourcils. Elle n’a pourtant pas osé me demander ce que j’entendais par là.

Dimanche prochain, ce sera le cadeau de Luc.

Mercredi 6 janvier

Je m’en doutais. Virginie était au bord de la déprime. J’ai fini de lui raconter ma période saphique, mais le cœur n’y était ni de son côté, ni du mien.

Cette période a été marquée pour moi par ma première grande peine de cœur. J’étais amoureuse d’une splendide garce et le rôle de victime ne me convient pas du tout. Elle n’était pas plus lesbienne que je suis catholique pratiquante, elle avait un amoureux qu’elle trompait avec d’autres garçons, et elle a eu envie d’essayer avec une fille. Moi en l’occurrence. La pigeonne idéale.

Pour moi, ce n’était pas un PQR, comme elle m’a dit avec son air méprisant juste avant de me plaquer. Je ne connaissais pas l’acronyme. Je l’ai appris à mes dépends. Plan Cul Régulier.

Je faisais partie d’un club de handball féminin. Marie était ailier gauche dans l’équipe. Une athlète splendide. Un corps de rêve. Fine, musclée, souple. Un visage de déesse : yeux bleus, petit nez mutin, lèvres pulpeuses. Blonde comme une suédoise. Un caractère bien trempé. Elle était l’un des moteurs de l’équipe.

Elle m’a faite venir chez elle après un entraînement et m’a draguée ouvertement. Je n’ai pas été longue à céder. J’étais intimidée par sa beauté. J’avais dix-sept ans à peine, elle vingt-deux. Elle m’a utilisée comme un objet. J’étais une bouche pour elle. Un sextoy. J’ai cru qu’elle m’aimait, sans doute parce que j’étais folle d’elle. J’avais des orgasmes juste en lui léchant le clitoris. J’avais des orgasmes en suçant son sexe. J’avais des orgasmes en mordillant ses seins. Quand elle me mettait à la porte de son appartement parce que son homme devait rentrer du travail, j’étais triste de la quitter mais comblée de l’honneur qu’elle me faisait de m’occuper de son extraordinaire corps et de lui procurer autant de plaisir. J’étais obnubilée par sa personne, certaine que je la ferais changer et que je prendrais finalement la place de cet homme qui partageait sa vie. Quand elle en a eu assez de cette relation avec moi, elle m’a jetée avec une violence inouïe. Un post-it sur mon sac de sport à la fin d’un entraînement juste après m’avoir traitée de PQR devant un groupe de joueuses goguenardes. J’étais ensevelie sous la honte. Enterrée vivante sous le mépris. J’explosais en petits morceaux.

« Pas la peine de chercher à me contacter, je ne veux plus de toi. Adieu. Marie. »

Je n’ai jamais remis les pieds au club. J’allais avoir dix-sept ans, j’étais le déshonneur de ma famille parce que mon frère avait découvert mon orientation bisexuelle et s’était empressé d’en avertir mon père. J’allais passer le baccalauréat quelques mois plus tard.

Katie, mon amie, m’a ramassée à la petite cuillère avant de m’accueillir chez elle, quelques mois plus tard.

Virginie n’a pas commenté mon récit. Elle avait la gorge nouée. Ça se voyait à sa manière de déglutir. Le thé avait un goût amer ce jour-là.

Mon but n’était pas de l’assommer davantage, mais de lui montrer qu’on peut très bien se sortir d’une telle épreuve en décidant de prendre son destin en main. C’est ce que j’ai fait quelque temps après cet échec amoureux et que ma seconde vie a commencé.

— Vous n’avez jamais eu envie de prendre un amant ? ai-je osé après qu’elle m’ait demandé ce que j’entendais par « seconde vie ».

— Un amant ? Non…

Réponse la plus complexe que j’ai jamais entendue de sa bouche. Au premier degré et sans le ton, sans le regard, sans l’expression de son visage, on aurait pu croire en une femme centrée sur ses préoccupations d’épouse fidèle et de mère dévouée.

Mais il y avait le ton. Quelques instants de trop sur l’inflexion interrogative d’« amant ». Un allongement indu de la nasale de ce « non » qui sonnait faux.

Mais il y avait le regard. Un coup d’œil pour percevoir comment je prendrais cette entorse à la réalité. Une fuite vers un ailleurs. Un fantasme, peut-être, un rêve, un souhait ?

Mais il y avait l’expression de son beau visage de madone sacrificielle. Un masque. Derrière le masque, il y avait un mystère. J’ai tout de suite imaginé un amour impossible. Elle aime quelqu’un, et pour de multiples raisons elle en épouse un autre. Un destin romantique, une Emma Bovary du vingt-et-unième siècle.

— Une amante, alors ?

C’est ce que j’aurais dû demander, mais je ne me le suis pas permis. Mon rôle de Shéhérazade n’est pas celui d’une psychiatre, ni d’une provocatrice.

J’ai pourtant senti qu’il y avait quelque chose à creuser.

J’ignore pourquoi, mais l’image de Jérémy trotte dans ma tête chaque fois que je suis avec Virginie. Cela devient presque obsessionnel.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com

Jeudi 7 janvier

Le neveu de Madame Deschanelle attendait devant l’appartement quand je suis arrivée. Mielleux, visqueux, faux. Un sourire de satyre. Si j’avais à commettre un délit de sale gueule, je le verrais bien dans le rôle du pédophile exhibitionniste.

Sortie d’école, nu sous son grand manteau, il cherche une victime. Il repère une petite fille qui rentre seule chez elle. Il la suit. Il profite qu’elle s’engage dans une ruelle déserte ou passe à proximité d’un porche d’immeuble abrité des regards pour l’aborder. Un prétexte quelconque comme savent si bien en trouver les pervers. Le manteau s’ouvre. L’homme est en érection. Il bave. La fillette est pétrifiée. Il lui prend la main et l’approche de son sexe. La fillette tremble. Il jouit intérieurement de ce qu’il fait. Il est prêt à éjaculer sur les doigts de sa victime.

Que se passe-t-il ensuite ?

Un passant le dérange dans son crime.

La fillette se rebelle ? Elle s’enfuit ? Osera-t-elle en parler à quelqu’un ?

La fillette se laisse faire ? Elle se fait caresser par ce monstre ? C’est lui qui donne la cadence ? Elle est horrifiée. Il se délecte de cette atrocité. Il gicle sur elle.

Je frémis. Je le sens capable de cela. Je l’imagine susceptible de pire encore.

Il me parle. Je reviens de ce cauchemar.

— Pardon ?

Je n’ai pas compris ce qu’il me veut. J’ai l’impression d’être la petite fille. Étrange sensation. Je respire pour me calmer.

— Avez-vous pensé à ma proposition ?

— Laquelle ?

Je cherche à gagner du temps. Dérisoire.

— Venir faire quelques heures de ménage chez moi chaque semaine ?

— Merci, cela ne m’intéresse pas. J’ai assez de travail pour le moment. Je vous remercie.

Il me regarde comme s’il ne comprenait pas ma réponse.

— Je ne vous ai peut-être pas dit les conditions ?

Je ne veux pas les connaître, mais lui s’en fiche. Il me les dit quand même.

Ah, oui !

C’est presque trois fois ce que je touche ailleurs. Plus même que ce que me donne Virginie. Et je suis presque sûre que je pourrais faire monter les enchères.

— Non merci, je dois garder du temps libre pour écrire ma thèse. Je suis au maximum de ce que je peux faire.

Je mens. Ma thèse avance lentement. Trop, et je ne sens plus le feu sacré en moi, et les soldes d’hiver commencent demain. Quelques euros de plus seraient les bienvenus. J’ai repéré une robe et des chaussures que je voudrais bien ne pas laisser passer.

— Vous démissionnez quelque-part et vous me mettez à cette place. Vous y gagnez puisque je paye bien au-delà du tarif pour ce genre de travail…

Il me fait frissonner. Et ce n’est pas de plaisir. C’est animal. Le rejet absolu. Je n’ai pas d’argument. Je refuse simplement.

Il insiste. Je me sens de plus en plus oppressée. Je suis la petite fille sous le porche et il a ouvert son pardessus. Je suis paralysée.

Quelqu’un ouvre la porte de l’immeuble. Je suis sauvée. Je m’excuse, je m’engouffre, je suis en retard, je dois y aller. Non merci, ça ne m’intéresse pas.

Vendredi 8 janvier

Ce matin, j’avais un email de Jérémy. Il est libre dans quinze jours. Sa sublime dulcinée quitte le nid quarante-huit heures pour son travail. Il propose vendredi 22 ou samedi 23 janvier. Je préfère le samedi, même si je suis tentée de lui proposer le vendredi ET le samedi.

J’imagine le programme : vendredi midi, il m’invite au restaurant. On se chauffe un peu. Après mes deux heures de travail rue de Rivoli, je le retrouve dans une chambre d’hôtel, ou mieux, chez lui. Coucher avec Jérémy dans le lit où sa femme se fait prendre par lui, une fois par semaine ! C’est du concentré d’adrénaline… Les draps garderont le souvenir de nos ébats et elle se couchera dimanche soir à l’endroit même où j’aurai fait l’amour avec son homme.

Mon vagin en frémit d’avance.

Le samedi je l’épuise, je le pompe, je le vide, je l’ausculte sous toutes les coutures, je lui fait ce que jamais sa femme n’oserait faire, je suis sa pute, son objet, son jouet. Je le dévergonde. Je suis son hétaïre, sa geisha. Je le trouble au point de mettre en péril son couple.

Du coup, je lui réponds : « vendredi et samedi, je suis disponible. Si c’est OK pour toi, je te prévois un programme inoubliable. Les deux jours les plus délicieux de ta vie. »

Puis je suis allée rue de Rivoli. Mon beau brun ténébreux est toujours aux abonnés absents. Lydie et Luc sont arrivés en même temps un peu avant que je parte. Je leur ai dit bonjour comme si de rien n’était. Lydie n’a pas osé soutenir mon regard. Luc m’a bien regardée. J’ai l’impression que je lui plais. J’imagine qu’il se masturbe en pensant à moi.

Samedi 9 janvier

Rendez-vous avec mon directeur de thèse. Il m’a paru préoccupé.

Katie et Florian filent le parfait amour. J’ai eu droit au commentaire de la première échographie. Là où je vois une larve, ils imaginent Brad Pitt si c’est un mâle, Angélina Jolie si c’est une femelle.

Soit, c’est leur progéniture.

Katie va bien, c’est l’essentiel.

Dimanche 10 janvier

Comme convenu, j’ai sonné chez Luc et Lydie en début d’après-midi. Comme convenu, Luc était assis dans un fauteuil du salon, un bandeau sur les yeux. Comme convenu, Lydie lui avait annoncé une surprise en cadeau d’anniversaire. Comme convenu, je m’étais grimée en bimbo glamour. Robe moulante, coiffure asymétrique, raie sur le côté, maquillage sophistiqué, parfum capiteux. Comme convenu, elle avait adopté un vêtement chic : tailleur bleu nuit, bas résilles, bottines.

Comme convenu, je suis entrée sans un mot. Lydie m’a accompagnée auprès de Luc. Elle paraissait crispée. Je lui ai souri. Luc a tourné la tête dans notre direction. Se doutait-il déjà de quelque-chose ? J’ai posé mon sac sur le sol, juste à côté du fauteuil de Luc et j’ai sorti deux cordelettes que j’avais préparées. J’en ai tendu une à Lydie. Sa crispation initiale avait fait place à une extrême concentration. Nous avons attaché les avant-bras de Luc aux accoudoirs du fauteuil. Il ne voyait rien, mais sa tête s’est dirigée dans nos deux directions, alternativement. Sa respiration s’est modifiée.

Lydie a déboutonné la chemise de son futur mari, tandis que je m’employais à ôter son pantalon. Nous lui avons laissé sa culotte. Je me suis relevée et j’ai posé mes lèvres sur celles de Luc. Il a détecté que ce n’était pas Lydie. J’ai léché ses lèvres et j’ai pénétré l’intérieur de sa bouche avec la pointe de ma langue. C’était grisant de ressentir sa passivité anxieuse.

Il s’est laissé faire.

Lydie s’est agenouillée entre les cuisses de Luc et a posé ses mains sur le tissu de sa culotte. J’ai glissé ma main droite sous le tissu et j’ai senti la verge déjà dure de Luc. Les mains de Lydie ont rejoint les miennes et nous avons caressé ensemble son sexe et la peau douce de ses testicules. De ma deuxième main je me suis amusée à pincer la pointe de ses tétons. Ma langue dans sa bouche ne l’a pas empêché de gémir.

Puis Lydie a quitté la culotte de son fiancé et elle s’est levée pour venir l’embrasser à ma place. Je me suis agenouillée et j’ai léché la pointe rouge du sexe de Luc, prenant bien soin de rechercher les zones les plus sensibles pour lui. Les frissons de la peau de ses cuisses et les mouvements de ses testicules dans ma main m’informaient de ce qu’il ressentait. Lorsqu’il m’a semblé que j’avais suffisamment appris ma leçon, j’ai pris la mesure de cette colonne de chair en l’enfonçant le plus loin possible dans ma gorge. J’aime cette prise de possession de ma bouche par une verge. À la fois je suis envahie, et dans le même temps je possède. Passive et active simultanément. J’approche l’idée que je me fais de l’androgynie idéale. La fellation est l’activité qui permet le mieux cette dualité.

Une dizaine de fois, j’ai utilisé ma bouche comme un vagin, puis je me suis concentrée sur le gland, le tétant comme s’il s’agissait d’un biberon et que j’étais assoiffée. Puis j’ai encore absorbé la verge de Luc. Je comptais dans ma tête les va-et-vient afin de ne pas me laisser aller à mon seul plaisir oral. J’étais là pour lui, pour cet homme que sa femme m’offrait en dégustation, pour son plaisir, pour leur plaisir, et je savais que celui-ci passait par l’alternance et la découverte de nouveautés. Comme j’ignorais tout des pratiques de Lydie, je me devais de varier les vitesses, les positions de ma langue et de mes mains, la pression de mes lèvres, la force de ma succion. J’ai compris à sa réaction que Luc n’avait pas l’habitude de se faire pénétrer l’anus par un, puis deux doigts. Il a d’abord paru surpris, mais il a très vite semblé apprécier les délices de cette sodomie de substitution. Lorsque j’ai senti les premières gouttes amères perler au bout de la verge de Luc, je me suis arrêtée de le sucer. Je me suis relevée et j’ai approché mon visage de celui de Lydie. Elle était pétrifiée. J’ai posé un baiser sur ses lèvres ; elle s’est laissée faire. Un court baiser. Presque chaste. Elle a fermé les yeux. Honte ou volupté ? Les deux à la fois j’imagine. Tellement excitant de dévergonder une vierge !

Je n’ai pas résisté au désir de faire tomber le bandeau de Luc. Sa première vision a été de voir sa future épouse se faire embrasser par une fille. Il ne m’a peut-être pas tout de suite reconnue. Il lui a fallu un temps d’adaptation. La clarté retrouvée, cette scène incongrue. Son émoi.

Je me suis une nouvelle fois agenouillée entre ses cuisses et j’ai repris ma fellation. Lydie est passée derrière lui et lui a caressé le visage. Je les ai trouvés beaux tous les deux. Un couple appétissant. Pourquoi pas des libertins en devenir ?

Luc n’a pas résisté très longtemps au traitement que nous lui prodiguions. Il a éjaculé dans ma bouche. J’ai fait de mon mieux pour augmenter son bonheur par des caresses et l’action de ma langue.

Son cadeau était consommé.

Je suis partie sans un mot.

Fée, sylphe, elfe.

Que ce personnage est plaisant à jouer !

Lundi 11 janvier

Il y avait longtemps que je n’avais pas vu mes patrons du lundi. L’air de la Thaïlande leur a parfaitement convenu. Ils m’attendaient tous les deux.

— Léna, a commencé Charlène, nous aimerions vous parler.

Leur gêne était perceptible. J’ai tout de suite pensé à mon premier licenciement.

— Voulez-vous nous accompagner au salon ?

Inquiétante solennité.

— Vous voulez boire quelque-chose ? Alcool ? Thé, café ?

Il faudra que je pense à réduire ma consommation de thé.

— Petits gâteaux ?

— Non merci !

Avec les pâtisseries, je suis raisonnable.

— Léna, nous avons décidé d’engager une femme d’intérieur à mi-temps. Elle viendra tous les matins de la semaine.

Je m’en doutais. J’ai encaissé le coup avec le sourire. Ils se sont regardés, encore plus ennuyés. C’est lui qui a repris.

— Pourtant Léna, nous ne voudrions pas nous passer de vos services… Mais…

— Il ne s’agirait pas de faire le ménage, a-t-elle prolongé.

Je suis nulle en cuisine et le repassage n’est pas une passion pour moi.

— Êtes-vous libre les vendredis soirs ou les samedis soirs ?

Parfois je le suis. Rien de régulier.

— Nous aimerions vous engager pour nous accompagner, deux ou trois fois par mois dans des soirées.

Ils ont attendu ma réaction. J’ai bu une gorgée de thé.

— Bien sûr, vous serez payée, et même mieux qu’à faire du ménage. On pourra discuter d’un forfait si vous voulez… Ce genre de tarif, ce n’est pas la même chose, vous comprenez ?

Je suis restée impassible en dépit de la curiosité qui commençait à me torturer. Ils se sont regardés une nouvelle fois, et c’est elle qui a repris.

— Nous allons bientôt intégrer un club assez sélect et un peu particulier. Il nous faut une accompagnatrice.

— Quel genre de particularité ? ai-je demandé afin de coopérer un minimum.

— SM.

C’est lui qui a répondu.

SM.

Ma nature soumise n’est pas ce qui me vient en premier à l’esprit lorsque je dois me décrire. Notre collaboration me semblait assez mal engagée.

— Qu’en pensez-vous Léna ? a demandé le professeur.

Mes réserves sur ma potentielle soumission les a détendus.

— Justement Léna, nous sommes l’un et l’autre portés vers la soumission, et pour être admis dans le club, il nous faut un maître ou une maîtresse, et ni l’un ni l’autre nous n’aimerions jouer ce rôle, c’est pourquoi nous avons pensé à vous…

Soulagement général. Surtout de leur côté car j’ai encore émis une réserve.

— Ma pratique de la domination est faible, pour ne pas dire nulle. Je veux dire dans les jeux SM formalisés.

— Pas très grave, a dit la femme du professeur. C’est pareil pour nous. Dans le club où nous sommes reçus, il y a de la place pour les novices. Il y aura même des séances d’apprentissage prévues pour tout le monde : maîtres et esclaves. Vous verrez, ce ne sont que des gens bien : avocats, médecins, cadres supérieurs. C’est sur invitation seulement.

Cette sélection par l’argent n’était pas dans mes idéaux de vie en société, mais je n’ai rien dit. Après tout, on me proposait un job, et il fallait bien que je me rende à l’évidence : il faut un certain niveau de vie pour payer régulièrement un employé pour se faire frapper, fouetter, humilier.

— Quand commençons-nous ?

— Mettons-nous d’accord sur la rémunération avant tout si vous le voulez bien…

À ce tarif-là, il faut que je songe à une reconversion. Bien sûr, rapporté au seul salaire de monsieur, les cinq cents euros la soirée devaient être dérisoires, mais en comparaison de mes compétences quasi-nulles dans le domaine qu’ils proposaient, c’était une fortune. Et encore prévoyaient-ils une augmentation de rémunération si tout se déroulait comme ils l’espéraient.

— J’aurais un costume à acheter ? ai-je demandé.

— Nous avons un peu anticipé cette question, a déclaré Charlène.

Je me suis demandée jusqu’à combien j’aurais pu faire monter les enchères.

Elle s’est levée, a quitté la pièce et est bientôt revenue avec un grand sac.

— Nous avons pris l’initiative de vous acheter une tenue. Si elle ne vous convient pas, nous pouvons toujours l’échanger.

J’ai bien compris à leurs regards qu’ils voulaient que je l’essaye. J’ai ouvert le sac et j’ai déplié les paquets. Un corset de cuir noir lacé sur le devant, un short de cuir, des gants noirs, deux laisses terminées par un collier.

Quand je me suis déshabillée pour enfiler le short et passer le corset, ils ont retenu leur souffle. J’ai pu lire dans leurs yeux que mon corps faisait de l’effet sur eux. Amusant de se mettre nue devant ses employeurs. Ça ne m’était encore jamais arrivé. Petite démangeaison entre les cuisses.

Je me suis toujours demandée si l’habit crée la fonction ou s’il révèle un trait intérieur de personnalité. Impossible de décider. En enfilant les gants et en prenant les laisses en main, j’ai senti au fond de moi une pulsion de puissance. C’est comme si j’avais pris vingt centimètres de plus en quelques secondes. Je me sentais prête à dominer.

— Vous êtes splendide ! a lâché le professeur Vlaminck.

Sa femme a hoché la tête.

Mes anciens patrons devenaient mes premiers clients.

Étonnant. Déstabilisant. Grisant.

Comme cela paraît facile de gagner de l’argent.

Première sortie prévue, samedi 16 janvier, vingt-et-une heure.

Mardi 12 janvier

Bertrand n’est plus à l’appartement les mardis après-midis. À-t-il peur de me croiser ?

Il y avait un mot sur la table du salon. « Bonjour Léna, pouvez-vous aujourd’hui nettoyer les vitres de l’appartement ? Si vous restez un peu plus, nous vous payerons le supplément. Merci. Pierre et Marie Duchêne. »

L’appartement était bien rangé, presque propre.

Élodie est rentrée du lycée une heure plus tôt que d’habitude. Son visage était défait. Elle s’est enfermée dans sa chambre et je l’ai entendue pleurer.

Inattendu.

Il me restait une baie vitrée à finir.

Élodie est sortie de sa chambre. Elle avait les yeux rougis, les traits tirés. Elle est allée vomir aux toilettes. Elle devait être malade. Mais pourquoi ces pleurs ?

Quand elle est repassée, je lui ai demandé si elle voulait que j’appelle un médecin. Elle a décliné mon offre. Un sanglot est monté de sa gorge.

— Vous avez besoin de quelque-chose ? Un médicament ? Vous voulez que j’appelle vos parents ?

— Non, surtout pas !

Sa voix était blanche, cassée.

Comme elle n’a pas fermée la porte de sa chambre, je l’ai suivie. Elle ne m’en a pas empêché.

Elle s’est jetée sur son lit. Je me suis assise au bord du matelas, et j’ai attendu.

Elle a pleuré, puis elle s’est calmée.

— Mauvais résultats scolaires ?

— Non.

— Dispute avec des amis ?

— Non.

— Peine de cœur ?

Elle n’a pas répondu.

Touché.

— La première ?

Elle s’est remise à pleurer.

C’était la première.

J’ai pris sa main et j’ai attendu.

Elle m’a tout déballé d’un coup. Son homosexualité, sa déclaration d’amour à une fille du lycée, l’incompréhension de la fille. Sa honte. Sa peine.

Je l’ai prise dans mes bras et je l’ai consolée.

Je lui ai expliqué que la même chose arrivait aux hétéros, aux homos et aux bisexuels.

Banal et touchant à la fois.

Je suis partie avec une heure de retard. Dans le hall de l’immeuble, j’ai croisé Bertrand. Il s’est caché derrière ses longs cheveux bouclés. Je ne pensais pas le perturber à ce point.

Mercredi 13 janvier

Plus je la côtoie, plus je ressens ce besoin profond qu’a Virginie de se libérer d’elle-même. Elle a posé un carcan sur sa vie. Un carcan fait de famille, d’enfants, de mari, d’interdits. Je suis son ballon d’oxygène hebdomadaire. Qu’adviendrait-il d’elle si je cessais de lui rendre visite, de m’installer dans le canapé face à elle, de boire ma tasse de thé, de lui raconter ces petits moments de vie auxquels elle s’accroche comme à des débris d’un bateau après la tempête ? Coulerait-elle ?

On a parlé épilation du maillot. C’est elle qui a voulu savoir si je me rasais.

— J’ai pris cette habitude quand mon amie Katie m’a recueillie après mon départ de chez mes parents. Les cheveux sont les seuls poils que Katie supporte sur son corps. Elle passait des heures à se raser, à s’épiler, à traquer le moindre duvet, à épiler ses sourcils et à les redessiner juste après avec du khôl. Cette chasse quotidienne nous a sensuellement rapprochées. La pince à épiler, le rasoir, la crème dépilatoire et les baumes apaisants étaient nos accessoires.

Je n’ai pas voulu prononcer le mot sextoy pour savoir si Virginie ferait d’elle-même la relation. Une lueur dans son regard m’a laissé supposer que c’était possible. J’ai enchaîné.

— C’est une excellente façon de découvrir les zones sensibles de son corps. Vous êtes déjà allée chez l’esthéticienne pour une épilation du maillot ?

Toujours aussi délicieux de la voir rougir.

J’ai remarqué qu’elle pouvait écouter des récits très osés pourvu que j’en sois l’héroïne, mais sitôt qu’il est question d’elle, d’une mise en situation même imaginaire, une panique spontanée se dessine sur son beau visage. Trop tentant.

— Non, jamais…

— Et ça vous dirait d’essayer ?

— Mais… Il faudrait que j’en parle à mon mari avant !

Je m’attendais qu’elle refuse.

— Il en aura la surprise !

Turbulences.

La rassurer.

— Les hommes apprécient ce genre d’initiatives. Qu’est-ce que vous risquez ?

— Je, je ne sais pas. Rien, vous avez raison.

J’ai sauté sur l’occasion.

— On le fait toutes les deux si vous préférez ?

— Toutes les deux ?

Oups ! Un peu fort comme attaque !

— J’ai l’habitude de faire ça. Avec Katie, c’était au moins une fois par semaine. Vous verrez, je suis très douce.

Inutile de lui parler tout de suite des prolongements possibles. J’aviserais selon ses réactions.

Je la sentais à la fois inquiète, à la fois attirée par cette expérience.

Les négociations ont été très courtes. Au fond d’elle, Virginie avait une irrésistible envie d’essayer. Quelques emplettes à la parfumerie du supermarché en bas de chez elle et nous sommes revenues dans son appartement. Son sourire s’est figé quand je lui ai demandé un vieux drap pour protéger son lit. Elle a pris conscience de ce qui allait se passer. Mais il était trop tard pour faire machine arrière.

Les préparatifs ont été vite mis en place : une protection sur le lit, une table de nuit pour étaler les instruments et produits, du coton, un gant de toilette, une serviette, une cuvette rose, une bouteille d’eau minérale.

— Allongez-vous, ai-je dit de ma voix la plus calme possible.

Mais je dois ?

Elle n’a pas pu prononcer le mot.

— Oui, vous déshabiller. Juste le bas…

— Mais je peux quand même garder ma…

J’ai souri pour la mettre en confiance. Un sourire de circonstance, alors qu’au fond de moi je trépignais d’impatience à l’idée de découvrir sa chatte poilue que j’allais libérer de ce paravent soyeux.

— Ce sera mieux sans… On est entre filles, vous ne risquez rien.

— C’est…

Je l’ai bien observée dégrafer son pantalon, le faire glisser sur le sol, hésiter, me questionner du regard et finalement ôter sa culotte. Moment exquis. Une belle femme pudique à souhait qui peine à se dévoiler en dépit de l’envie folle qu’elle a de vivre une expérience grisante et interdite. La fièvre envahissait mon corps, une onde chaude traversait mon ventre et bruissait à l’entrée de mon vagin.

Virginie est une vraie blonde. Pas de doute.

Par quoi commencer ? Le pubis ? L’intérieur des cuisses ? Assurément les grandes lèvres seraient le plat de résistance, le tour de son anus le dessert, les derniers replis entre ses cuisses des friandises.

— Vous croyez que mon mari va…

— Apprécier ? Oui, il sera surpris au départ, mais je vous garantis qu’il va aimer. C’est tellement plus agréable de faire un cunnilingus à un sexe rasé.

— Il…

Elle a pris une grande inspiration.

— Il ne m’en a jamais fait !

— Jamais ?

J’ai eu pitié d’elle.

C’est une urgence médicale, sociale, humaniste. Un amant est indispensable. C’est quasiment vital pour elle. Ou alors je me dévoue.

J’ai décidé de commencer par la toison de son pubis.

Je n’ai pas pu résister à l’envie de toucher ses poils avant de les faire disparaître de la surface de sa peau. Nous avions toutes les deux la chair de poule.

Virginie s’est laissée caresser le pubis sans rien dire. Elle était abandonnée, comme pétrifiée. Puis mes doigts ont glissé à l’intérieur de ses cuisses. Les poils étaient plus épars. J’ai examiné son sexe. Deux grandes lèvres très charnues parsemées de poils. Deux grandes lèvres comme un abricot fendu. Deux grandes lèvres appétissantes qui cachaient les petites. Je les découvrirais bientôt lorsque je serais à la recherche des derniers intrus, des ultimes résistants. Deux grandes lèvres qui laissent à peine bourgeonner des replis de peau enveloppant son clitoris.

J’ai pris tout mon temps avant de badigeonner son sexe de mousse à raser. J’en ai mis une bonne couche. Non seulement je voulais que nous profitions toutes les deux de l’onctuosité de la crème, mais encore je savais que plus j’en mettais, plus de fois je passerais et repasserais la lame fine entre ses cuisses. Je n’ai pas résisté au plaisir d’effleurer son clitoris du bout de mon index en ajoutant un peu de mousse là où il en manquait. Virginie a écarté un peu plus les cuisses.

Par petite touches, j’ai eu raison de cette forêt vierge, et le sexe de Virginie m’est apparu dans sa délicieuse nudité. Un dernier rinçage et je me suis appliquée à le parfumer avec un produit de soin sans alcool que nous avions acheté en début d’après-midi. Il y avait bien un applicateur, mais je ne pouvais m’interdire le bonheur de vérifier de la pointe de mes doigts que chaque parcelle de peau avait bien reçu sa dose.

Virginie s’offrait de plus en plus à mes frôlements, à mes petits câlins, à mes attouchements. Sa respiration s’effectuait au rythme de mes mouvements.

J’ai pris l’initiative d’entrouvrir ses grandes lèvres et de suivre le fin liseré rose de ses petites lèvres. Cette douceur suave me fait toujours le même effet. Une impression de glisser vers le bonheur absolu.

L’entrée de son vagin était si proche, à quelques millimètres de mes doigts. Mon index n’était plus gouverné par la raison. Il n’était plus connecté à ma conscience. Seule l’expérience le dirigeait.

Virginie ne s’est pas opposée à ce qu’il entre, et pas davantage à ce qu’il effectue de petits mouvements à l’intérieur. Virginie ne s’est pas opposée à ce qu’un second doigt le rejoigne pour pousser plus avant cette exploration délicieuse. Virginie ne s’est pas opposée à ce que ma bouche s’approche de son clitoris, à ce que la pointe de ma langue le cherche et le trouve. Virginie ne s’est pas opposée à se laisser sucer, lécher, titiller aussi longtemps qu’il a été nécessaire pour que son corps jouisse dans d’inquiétantes contorsions. J’ai insisté aussi longtemps que du plaisir émanait de son ventre. Mes doigts et ma main étaient trempés de sécrétions. Il me tardait de les goûter.

Virginie ne s’est pas opposée à ce que je lèche mes doigts, ni à ce que ma langue les remplace afin de laper les dernières gouttes de son suc acidulé.

Par malheur, il nous a fallu nous quitter en hâte. L’heure des enfants était presque dépassée.

En fin d’après-midi, j’ai consulté mes emails. Il y avait un très long message de Virginie. Un texte émouvant. Un texte à la hauteur de la sensualité de ce que nous avions vécu quelques heures plus tôt. Merci revenait sans cesse dans son message.

Son premier orgasme.

Pas le dernier, j’espère.

Jeudi 14 janvier

Le neveu de Madame Deschanelle n’est pas venu. J’ai respiré.

Vendredi 15 janvier

Lydie m’attendait.

— Est-ce que vous pouvez passer après votre service ?

— D’accord, je passerai. Luc est ici ?

— Non. À tout de suite.

Je ne l’avais encore jamais vue aussi tendue.

Un peu avant que je monte chez Lydie, Xavier m’a croisée dans l’escalier. C’est rare que je trouve un homme sexy à ce point, mais lui, c’est un cas d’école. Il a le charme de Hughes Grant et la beauté plastique de Brad Pitt dans Thelma et Louise. En brun, bien sûr. Brad Pitt en brun.

Échanges de sourires. Le mien pour lui dire qu’il me plaît comme personne ne m’a jamais plu avant lui, le sien courtois, élégant, raffiné.

Je fonds.

Lydie m’a fait entrer.

— On boit un verre ? Alcool, ça vous dit ?

— Un thé, c’est possible ?

— Si vous voulez. Moi, j’ai besoin d’un bon whisky.

Elle est allée préparer un plateau pour moi, et s’est versé une belle rasade d’alcool. Elle a avalé d’un trait la moitié du verre.

— Bon, a-t-elle dit avec sérieux et détermination, j’ai une dette envers vous et je n’ai pas l’intention de m’esquiver. Luc est absent ce soir. Je suis à vous.

Rarement je ne m’étais trouvée face à quelqu’un à ce degré tel de résignation. Elle a fini son verre. Elle en a rempli un second.

Toujours envie d’elle, mais pas dans ces conditions. Le sacrifice ne me fait pas mouiller. Étonnant ! J’ai longtemps fantasmé d’avoir un esclave sexuel à mon service, quelqu’un dont je pourrais disposer à ma guise, de la chair à baiser, et quand je me retrouve dans une situation comparable, le charme tombe. Étonnant comme certains fantasmes procurent une jouissance violente, alors que d’autres s’étiolent sitôt qu’ils sont sur le point de se réaliser.

— Est-ce que le cadeau de dimanche dernier a plu à votre compagnon ?

C’était une manière de détourner le sujet, mais aussi j’étais curieuse. Lydie m’a considérée comme si j’étais une extraterrestre. Elle a longuement hésité. Elle a secoué la tête, et a encore bu.

— Le problème, c’est qu’il n’y a pas qu’à lui que ça a plu. Vous ne pouvez pas imaginer ce que j’ai ressenti en vous regardant lui donner du plaisir. C’était plus fort qu’un orgasme. C’était… C’était ce dont j’avais toujours rêvé.

Elle avait les larmes aux yeux.

— Depuis je ne dors plus. Je suis jalouse à mourir, et j’ai envie que ça recommence. J’ai des images terribles. Il me trompe, j’assiste à tout, il jouit avec une fille, et moi je regarde. Plus je regarde, plus je souffre. Plus je souffre, plus je jouis. Je suis…

Elle a fini son verre.

— Je suis une dépravée, vous ne croyez pas ?

Je ne suis pas de cet avis, et je le lui ai expliqué. Si elle et son futur mari s’épanouissent dans ce genre de sexualité, c’est génial pour eux. Il n’y a rien à juger. Personne n’a ce droit.

— Il reste que j’ai une dette envers vous.

— Et vous n’avez aucune envie de faire l’amour avec moi…

Pas besoin qu’elle réponde.

— Alors moi non plus. C’était en soi un plaisir pour moi de faire ce que j’ai fait avec Luc.

— Si je bois un verre de plus, je peux faire ce que vous voulez.

C’était touchant. J’ai refusé.

— Vous voulez faire l’amour avec Luc ?

Je n’ai pas répondu tout de suite.

— Je vous paye si vous acceptez, a-t-elle insisté.

Excitant.

Baiser pour du fric avec un client pas trop moche, plutôt mignon même et faire mouiller sa femme. J’ai accepté le deal. La somme n’avait pas d’importance. Je ne l’ai pas discutée.

Pour le candaulisme, je n’étais pas peu fière. J’avais deviné.

Dimanche 17 janvier

Hier soir, ma première dans le SM. J’avais tout imaginé, sauf ce que j’ai ressenti. Celui qui n’a jamais tenu quelqu’un en laisse ne peut pas comprendre ce que je veux dire. Je n’étais plus Léna. Ils n’étaient plus Monsieur et Madame Vlaminck. Fini le grand professeur de médecine. Exit l’agrégée de lettres, la grande bourgeoise, la patronne, la cliente. Il n’y avait plus qu’une maîtresse qui traînait en laisse deux esclaves. Deux esclaves qui allaient, résignés, à leur sort.

Jamais je n’avais ressenti à ce point un tel sentiment de puissance. Grisant.

Nous étions une vingtaine. Le décorum a sans doute de l’importance. Infliger des sévices à des victimes sans cérémonial, sans un agencement méticuleux du lieu doit atténuer la saveur du moment. Cela est certain.

Je pense néanmoins que ce qui a eu le plus d’effet sur moi a été la communion entre ces gens. Les coups, les flagellations, les humiliations, les introductions d’objets entre les cuisses de cette dizaine de mâles et de femelles offerts n’étaient pas gratuits. Un égrégore enveloppait chacun de nous et décuplait nos émois. J’étais à l’intérieur de moi en relation directe avec la limite de mon sadisme. Je mesurais, grisée, jusqu’où je pouvais aller. Plusieurs fois dans la soirée j’ai eu un orgasme intellectuel. C’est la même chose qu’un orgasme sexuel, mais ce ne sont pas les mêmes parties du corps qui sont concernées. Ma poitrine et ma tête étaient parcourues par une onde étourdissante. Le temps n’avait plus d’importance.

Nous étions hors du temps, hors du monde, hors de tout.

J’ai trouvé presque incongru qu’ils me payent.

Lundi 18 janvier

Désormais mes lundis sont libres.

Je suis passée à l’université. Il faudrait que ma thèse avance un peu. J’ai l’impression de stagner. L’utilité de ce que je fais commence à m’échapper. Plus je réfléchis, moins je me vois enseigner la littérature à plein temps, et pas davantage entrer en recherche comme on entre en religion. C’est presque une hérésie d’enseigner la littérature. La littérature, c’est quelque-chose qui se vit. Quelle idiotie d’enseigner les arts. Il faut les vivre. Les faire vivre. Les partager.

Mon directeur de thèse était dans son bureau. J’ai pensé que ce serait bien de parler avec lui de mes doutes.

Il m’a reçue, il m’a écoutée et il est resté pensif un assez long moment.

Puis il m’a parlé du doute salutaire, du doute méthodique, du doute nécessaire. Son discours était intéressant, bien construit, mais sans âme. Il paraissait absent à ce qu’il disait. Un peu comme s’il n’y croyait pas lui-même. Je l’ai écouté en me demandant bien ce qui clochait chez lui. Un je-ne-sais-quoi semblait s’être brisé dans la mécanique de son âme. J’ai été tentée de le questionner sur ce malaise apparent, mais je n’en ai rien fait.

Mardi 19 janvier

Élodie semble aller mieux. Je l’ai croisée en repartant. Nous n’avons pas pu parler. Un garçon l’accompagnait. C’était Élodie au masculin : j’aime bien un peu de féminité chez un homme, mais celui-là en rajoute vraiment trop. Sac-à-main, maquillage, boucles d’oreilles, coupe de cheveux très asymétrique, barrette pour tenir sa frange au-dessus de ses yeux, il tenait de la caricature. Le sourire qu’Élodie m’a adressé m’a fait chaud au cœur.

Je n’ai pas vu Bertrand.

Mercredi 20 janvier

Virginie a voulu que nous allions dans un salon de thé. A-t-elle peur de se retrouver seule avec moi ? A-t-elle regretté que nous soyons allées si loin la dernière fois ?

Salon de thé très chic. Petit box privé, rien que pour nous deux. Virginie s’était maquillée. Ça lui va très bien. Elle devient de plus en plus sexy.

— C’est grâce à vous tout ça, m’a-t-elle remerciée sitôt que nous avons été installées. Vous me faites un bien fou ! J’aimerais vous voir plus. Bien sûr je vous payerai.

— Comment votre mari a-t-il réagi quand il a vu que vous étiez rasée ?

— Intrigué. Il n’a pas posé de question, mais il a aimé. Il m’a davantage caressée que d’habitude.

— C’est génial pour les cunnilingus, ai-je précisé sur le ton de la confidence.

Délicieux de la voir rougir.

— Je ne pourrais jamais lui demander cette chose-là, s’est-elle lamentée.

— Il faut prendre les devants alors…

L’incompréhension se lisait dans ses yeux.

— On ne parle pas de ça avec mon mari.

— Il ne s’agit pas de parler, mais de faire ! ai-je précisé avec assurance. Vous lui faites une fellation et vous vous installez sur son visage. Certains hommes adorent quand leur partenaire prend les devants.

— Impossible. Totalement impossible. Comment voulez-vous que j’arrive à faire quelque-chose de semblable ?

L’occasion était vraiment trop belle.

— Est-ce que vous voulez que je vous apprenne ?

Quel dommage que je n’aie pas eu un appareil photo sur moi !

Samedi 23 janvier

Il y a d’un côté ce qui est positif, indéniablement, et de l’autre ce qui l’est moins.

Jérémy ne m’a pas fait faux bond, le restaurant où il m’a invitée vendredi soir était à la hauteur de l’événement, sa conversation intéressante, j’ai passé la nuit dans le lit conjugal de ce charmant couple, à la place même de sa délicieuse femme, je me suis réveillée à côté d’un homme marié et rongé de mille remords, je lui ai fait une fellation juste avant le petit déjeuner, il a joui dans ma bouche, il m’a apporté des croissants au lit, je lui ai fait raconter deux ou trois détails croustillants sur sa femme, il a préparé le repas de midi nu et j’ai profité de lui quand il avait les mains occupées, je l’ai tripoté devant les fourneaux, devant la poubelle, dans le couloir, auprès de la huche à pain, nous avons déjeuné et au dessert je l’ai entraîné dans la chambre pour une nouvelle séance de sexe, la première fois qu’il sodomisait quelqu’un, j’ai eu un orgasme en me masturbant, son sexe bien calé au fond de mon anus.

D’un autre côté, c’est le plus mauvais coup de ma vie. Jérémy était tellement noué par l’émotion qu’il n’arrivait pas à bander plus de cinq secondes d’affilé le premier soir. Pas pratique pour prendre son pied. Il a bougé toute la nuit. Je ne comprends pas pourquoi les couples dorment dans le même lit. Baiser ensemble, oui, mais dormir dans le même lit ? Je ne parle même pas de faire chambre à part, mais on est tellement bien seul. À bien y réfléchir, je ne dois pas être faite pour le mariage. Il a fallu que je négocie ferme la fellation du petit matin. Il croyait quoi ? Que j’allais le manger ? La sodomie avant qu’il ne me mette dehors pour ranger la maison était acceptable, mais pour le coup, si je ne m’étais pas masturbée, ce n’est pas lui qui l’aurait fait. Trop concentré pour garder son érection jusqu’au bout. Beau, intelligent, mais il y a du travail pour en faire un amant moyen.

Lundi 25 janvier

Fin de l’histoire avec Jérémy. J’ai reçu ce matin un mail affligeant de sa part. Entre pleurnicheries, regrets d’avoir trompé sa femme, intention de me revoir pour discuter et devenir amis, bons sentiments, et espoir de rédemption, j’ai répondu poliment que je ne cherchais pas de nouveaux amis et que j’attendais plus de consistance des amants que je prenais.

Je n’ai même pas ouvert sa réponse.

Les jérémiades après le sexe, c’est ce qui peut arriver de pire.

La beauté ne fait pas tout.

Mardi 26 janvier

Le divorce de Louison se passe mal. J’ai reçu un premier appel le matin. Elle avait envie de parler. Je lui ai proposé qu’on déjeune ensemble. Bien, mais insuffisant. Elle dort ce soir chez moi. Décidément, je passe mon temps à partager mon lit ces temps-ci !

L’après-midi je suis allée chez les Duchêne. Bertrand était dans sa chambre, porte fermée. Le reste de l’appartement était désert. Un peu avant que je parte, Bertrand est sorti de sa chambre. Adolescent dégingandé, de plus en plus de cheveux, les yeux quasiment invisibles. Blue-jean moulant, pull-over trop large pour lui. Il est venu à ma rencontre.

— Léna, je peux vous demander un truc ?

Aucune raison de refuser.

— Je voudrais faire l’amour avec vous.

Même si je m’attendais à quelque-chose de semblable un jour où l’autre, mon cœur s’est mis à battre à toute allure dans ma poitrine. L’âge du candidat. Seize ans, à peu près. Majeur sexuellement, certes, mais ce petit goût de soufre n’est pas pour me déplaire. Sans être le plus bel homme que j’ai jamais croisé, il y a un je-ne-sais-quoi d’érotique dans son allure. La situation aussi. Ce qui s’est déjà passé entre nous, la furtivité, sa gêne, mais sa détermination. Ses mains. J’ignore pourquoi, mais ses longues mains fines que j’avais vu une fois caresser son sexe m’attiraient. Je les sentais déjà courir sur ma peau, caresser mes seins, toucher timidement mon sexe. Un tsunami de frissons a traversé mon corps.

— Mais… c’est pas possible.

— Pas ici, mais ailleurs ?

— Ben, mais, enfin, c’est…

J’ai bredouillé une phrase dans ce genre. J’étais cuite. Coincée, prise au piège. Divin.

— Chez vous ?

— Pas facile chez moi. J’héberge une amie.

— Je peux demander à un copain qu’il me prête sa chambre.

Je n’ai pas dit non.

— O.K, je m’en occupe. Vous avez un portable ? Je vous appelle quand j’ai un plan.

Il a inscrit mon numéro dans la mémoire de son téléphone. Je n’arrêtais pas de me répéter que j’étais folle, inconsciente.

— Un autre truc…

Tant qu’il avait la main, il en profitait.

— Je peux vous embrasser ?

Il ne pouvait pas deviner l’envie que j’avais qu’il le fasse.

Baiser d’adolescent entre deux portes. L’idée qu’Élodie nous surprenne me transportait. Sa langue fouillait ma bouche avec une frénésie troublante. J’ai fermé les yeux et j’ai profité.

Mercredi 27 janvier

Louison avait besoin de réconfort. On a parlé une bonne partie de la nuit, puis on a dormi l’une contre l’autre. Ça lui a fait du bien de sentir la chaleur d’un corps contre le sien. J’ai été réveillée toutes les demi-heures. Bertrand trottait dans ma tête et Louison bouge beaucoup. Elle ronfle aussi. Un petit ronflement discret, un peu comme une chatte qui ronronne.

En début d’après-midi, Virginie m’a demandé de l’accompagner pour faire du shopping. J’en ai profité pour la traîner dans un magasin de sous-vêtements. Elle n’a pas dit non quand j’ai fait allusion à une première leçon érotique. Elle n’a pas formellement dit oui, non plus.

— Il faudrait voir…

Comme ça, c’est ambigu, mais avec le ton, son petit regard de biche, et ses mains qui se sont mises à trembler en décrochant un soutien-gorge de son cintre, j’ai pensé que je pouvais organiser une après-midi surprise très bientôt. Dans l’implicite, c’était un oui. Un oui timide, mais un oui quand même.

Qu’est-ce qui est le mieux ? Commencer par la théorie ou par la pratique ? Les deux se défendent.

En tout cas, Virginie ne donne plus de signe de déprime. C’est une première victoire.

Jeudi 28 janvier

J’ai reçu ma feuille de route pour le week-end prochain. Mille euros pour acheter un billet de train à quarante-deux euros. Le reste, c’est mon petit bénéfice. À Rouen, un taxi m’attendra. À l’arrivée au château, on me conduira au vestiaire. Habillage, maquillage. Puis on sera briefé pour la soirée. Les Vlaminck seront déjà sur place. Retour en train le lendemain matin.

Le fait que je ne sache rien du thème de la soirée augmente considérablement mon excitation. Ce petit job me plaît de plus en plus.

L’après-midi je suis allée faire mes adieux à Madame Deschanelle. Elle a dit qu’elle me regretterait. Elle avait un petit cadeau pour moi. Touchant. Sa nouvelle femme de ménage a l’air très gentille. J’ai craint jusqu’au dernier moment que son neveu surgisse. Celui-là, je ne le pleurerai pas.

Dès que j’aurai couché avec Bertrand, je démissionnerai de chez les Duchêne. Non seulement ma position serait intenable avec Bertrand, mais encore mon goût pour les ménages s’est tellement altéré qu’il est temps que je passe à autre chose.

Pour la rue de Rivoli, je suis partagée. Certes j’ai moins besoin d’argent. Entre mon cours à l’université, la générosité de Virginie et ma rémunération substantielle des époux Vlaminck, j’ai largement de quoi vivre. D’un autre côté, je perdrais, en abandonnant mon poste, la possibilité d’une rencontre avec mon beau brun ténébreux du troisième. Ce Xavier est un mystère. L’attirance que j’ai pour lui est telle que je nettoierais le hall de son immeuble pour rien. Il faudra que j’en parle à Lydie lorsque nous nous reverrons.

Vendredi 29 janvier

Pas de Lydie, ni de Luc. Pas davantage de Xavier. J’ai peut-être rêvé. Et s’il n’existait pas ? Et si c’était un pur produit de mon imagination ? Un fantôme. Un fantasme.

J’allais partir quand une femme que je n’avais encore jamais vue m’a interpellée dans la cage d’escalier.

— Mademoiselle ! Le ton était sec.

Je ne sais jamais comment réagir face à ce type de personne.

— Pouvez-vous me suivre !

J’ai coopéré. Elle est montée d’un étage. Devant la porte de son appartement il y avait une flaque, apparemment de l’urine.

— Pouvez-vous me rappeler pour quelle raison on vous paye ?

À l’intimidation faisait place le mépris. J’ai répondu calmement que cela avait dû se produire après mon passage. Elle m’a traitée de menteuse, de sale petite garce, de vicieuse. J’ai insisté. Je me rappelais parfaitement avoir nettoyé devant sa porte comme devant chacune du palier. J’ai suggéré qu’un animal de compagnie avait pu s’oublier à l’endroit de la mare jaunâtre.

— Non seulement petite garce vous allez me nettoyer ça immédiatement, mais en plus j’exige des excuses pour votre outrecuidance.

La mégère devait avoir la quarantaine, rousse, une fausse probablement, le regard glacial, pas très grande, mais son autoritarisme la faisait apparaître plus impressionnante qu’elle n’était en réalité. En un instant sont remontés en moi les pires souvenirs de mon enfance. Les humiliations d’une professeur d’anglais au collège, jalouse de toutes les filles un tant soit peu séduisantes ; le mépris de mon père quand il a compris que je ne serais pas à l’image de ce qu’il avait prévu pour moi ; l’incompréhension de ma mère à ne pas me plier à l’injonction paternelle de renoncer à moi-même ; le dédain de mon frère trop heureux d’incarner le modèle familial de beauf. J’étais devant cette femme entre colère et résignation. Je savais qu’en abdiquant je me manquais de respect, mais aussi qu’en agissant je risquais de ne plus contenir la violence accumulée en moi par ces frustrations. Je hais les gens méchants car je ne sais jamais comment m’y prendre avec eux. En me taisant je me fais du mal, en exprimant mes émotions je m’expose à commettre l’irréparable.

Sous les insultes de cette femme, je suis allée chercher le seau et la serpillère. J’ai rempli le seau d’eau, j’ai mis du produit en tremblant et je suis remontée. La satisfaction se lisait sur son visage. J’avais les larmes aux yeux, mais je ne voulais pas pleurer devant elle. Je gémissais à l’intérieur de moi.

Quand j’ai eu terminé, cette femme m’a à nouveau prise à partie. Un sadisme terrifiant transpirait d’elle, de sa voix, de ses gestes, des ses attitudes, de ses mimiques. Elle a ordonné que je m’excuse, que je m’agenouille devant elle. J’ai revu mon père et sa méchanceté à fleur de peau.

J’ignore pourquoi j’ai eu cette réaction. Je me demande encore ce qui a été déterminant : qu’elle soit une femme, que la coupe de mes humiliations ait débordé à cet instant précis, qu’au fond de moi le prétexte de quitter cet emploi était trop beau. Autre chose à laquelle je ne pense pas ?

Je l’ai regardée bien en face, j’ai attrapé le seau rempli d’eau souillée et je l’ai vidé sur ses pieds. Je me suis même payé le luxe de l’asperger avec le fond. Puis, avec calme, j’ai reposé le seau et je suis partie.

J’ai marché sur le trottoir. J’ai marché dans les rues, à l’aveugle. À chaque pas, j’avais l’impression de faire retomber une insupportable pression intérieure, comme si j’étais un autocuiseur au bord de l’explosion.

Ce n’est que dans le métro que je me suis rendue compte que cet événement avait provoqué en moi une excitation sexuelle. J’y ai réfléchi pendant tout le trajet car j’étais troublée par l’idée que le rôle de soumission m’avait autant émue que celui de domination lorsque j’avais contre-attaqué. Je savais déjà pour l’avoir pratiqué avec les Vlaminck, que je jouissais très vite lorsqu’ils me léchaient le sexe, agenouillés devant moi qui les frappais avec une cravache, mais j’étais perturbée par cette envie que j’avais éprouvée d’exécuter l’ordre de cette mégère quelques minutes plus tôt : je me serais volontiers mise à ses pieds pour lui sucer le clitoris et laper l’ouverture de son vagin. Je l’aurais fait pour cela, et encore avec grand plaisir, un plaisir honteux et morbide, le plaisir du viol consenti, mais certainement pas pour lui demander pardon.

Dimanche 31 janvier

Étrange renversement de situation. Si on m’avait dit que j’en arriverais là après quatre mois comme femme de ménage, je ne l’aurais certainement pas cru.

En gare de Rouen, un chauffeur de taxi m’attendait. On a roulé quelques kilomètres pour bientôt déboucher dans la cour d’un château. Enfin, château, est un bien grand mot. Ce n’était ni Amboise, ni Vaux-le-Vicomte. Château, c’était pour faire classe sur la feuille de route.

Un laquais grimé façon xviiie m’accueille et me conduit à travers la bâtisse. J’hésite à trouver cela ridicule puisque je me doute déjà que le cérémonial de la soirée sera marqué par ce genre de travestissement. Le domestique m’abandonne à l’entrée d’une grande salle où une dizaine de personnes choisissaient des vêtements parmi une garde-robe impressionnante. À première vue, il y avait autant d’hommes que de femmes, et la plupart des âges semblaient représentés, même si j’étais seule dans ma catégorie. Un homme d’une cinquantaine d’années, assez séduisant, les cheveux argentés, le sourire avenant, est venu à ma rencontre.

— Léna, je suppose ?

Il supposait juste. En quelques mots il m’a expliqué le principe de la soirée : reconstitution d’un banquet, mise en scène libre de supplices à la manière de Sade, possibilité de dormir sur place après la cérémonie. Nous étions les suppliciants et nos esclaves les suppliciés, cela allait de soi.

Au premier acte de cette soirée mémorable, nous nous sommes mis à table et nos esclaves ont fait, dans les accoutrements qu’on leur avait imposés, le service des mets et des boissons. Aux ravissements du palais, s’ajoutait celui des yeux. Le spectacle des déguisements sophistiqués était inouï. J’ai eu la sensation, un instant, d’être au cirque. Un cirque pour adultes, mais un cirque coloré, hétéroclite et inventif. Des représentations édifiantes d’animaux : poneys avec une queue plantée dans l’anus et chiens affublés de muselières, mais aussi des figures d’esclaves romains et égyptiens, une splendide femme noire en haillons – l’esclavage façon XVIIIe – , Madame Vlaminck en petite fille prête à être châtiée -Justine sadienne- et son mari travesti en fille de cabaret façon Toulouse Lautrec. Cet improbable aréopage tournait autour de nous et devançait nos moindres désirs. Quelques maîtres profitaient du passage de certains à proximité d’eux pour les flatter tels les animaux ou les sous-hommes qu’ils étaient (du moins dans les représentations esclavagistes), pour en tourmenter certains par des pinçons ou des croche-pieds vicieux, pour en humilier d’autres en jetant de la nourriture à terre et en leur ordonnant de manger sans le concours de leurs mains. Peu à peu une tension érotique montait autour de la table.

Au deuxième acte, certains esclaves, choisis au hasard par les convives, étaient capturés à leur passage et subissaient de cruels sévices entre deux chaises : violentes fessées pour ceux qui avaient le postérieur dénudé, pincements de la pointe des seins, coups dans les parties génitales, introductions de doigts et d’objets dans les vagins des femmes et dans l’anus de tout le monde. Certains maîtres appliquaient ces peines gratuites avec sérieux et application, d’autres dans une débauche de paillardise. Mon envie de faire souffrir pour le plaisir la jeune et magnifique femme noire me bouleversait. J’étais tiraillée entre une envie immense de lui faire mal et de l’humilier, la honte que j’en retirerais et la peur de voir surgir au fond de moi une partie de ma bestialité, peut-être un puits sans fond.

J’ai fini par l’agripper au passage, et avec ma voisine nous l’avons allongée sur la table, à plat ventre, jambes pendantes, fesses écartées. Sa vulve et le tour de son anus étaient rasés de frais. Ses grandes lèvres étaient épaisses et souples, les petites fines, roses et luisantes. La petite ouverture de son vagin était une véritable invitation au voyage. Son clitoris déjà raidi par les tourments qui l’attendaient pointait entre des replis de peau. Ma voisine était une belle femme mûre déguisée en baronne ou en duchesse. Elle n’a pas hésité une seconde et a planté ses doigts dans l’anus de notre jouet. Elle a fouillé avec brutalité quelques instants, a appuyé tant et si bien que sa main est entrée jusqu’au poignet. Le gémissement de la jeune femme noire m’a troublée. Sa douleur était visible sur son visage, mais son corps montrait également du plaisir. La duchesse, ma voisine, s’est penchée sur l’esclave en haillons et lui a glissé une série d’injures toutes plus humiliantes les unes que les autres à l’oreille en continuant de la sodomiser sans ménagement. Quand j’ai commencé à pincer son clitoris entre le pouce et l’index de ma main, elle s’est arrêtée de geindre. J’ai profité de la sensibilité de ce petit bourgeon rouge pour conduire la jeune noire à la limite du supportable. J’ai pincé cet adorable clitoris, je l’ai griffé en prenant soin de ne pas le blesser, puis j’ai approché mon visage et je l’ai mordillé au-delà de ce que j’imaginais être un simple plaisir pour elle. Le goût et l’odeur de cette jeune femme étaient d’une suavité extraordinaire, aussi quand la duchesse a retiré sa main de l’anus dilaté pour la faire lécher à notre victime, je n’ai pas su résister au bonheur de goutter cette chatte ruisselante et tellement appétissante. Mon rôle de maîtresse a vite repris le dessus et j’ai mordu plusieurs fois les lèvres qui étaient à ma disposition. À chaque signe du corps de l’esclave noire, une onde de plaisir parcourait mon ventre et ma poitrine. Il n’aurait pas fallu grand-chose de plus pour qu’un orgasme se déclenche entre mes hanches.

Au troisième acte, un maître des cérémonies a organisé pour chaque soumis un supplice particulier auquel chaque maître et maîtresse pouvait participer au gré de ses envies et à la mesure de son sadisme. Fouetter et frapper tous ceux qui étaient attachés ne m’a pas intéressée plus que cela. J’ai donné deux ou trois coups par-ci, par-là pour ne pas être en reste, mais ce soir-là les jeux scatologique m’ont fascinée. Étonnant. Ce n’est d’ordinaire pas ce qui me fait le plus d’effet, mais, sans doute à cause de ce qui s’était passé la veille dans la résidence rue de Rivoli, je me suis délectée jusqu’à l’extase des femmes dans la bouche desquelles j’ai pu uriner et qui devaient boire ce que je leur imposais de la première à la dernière goutte. De mon côté j’avalais plus de liquide que ma soif me commandait afin de ne manquer aucune occasion d’imposer cette humiliation à ceux dont la position autorisait cette pratique. Plusieurs fois j’ai joui en frottant ma vulve sur la bouche de celui ou celle qui venait d’ingurgiter mon urine.

Avant de repartir, Madame Vlaminck m’a fait remettre une petite lettre avec mon prochain rendez-vous et le thème. Dressage d’animaux récalcitrants.

Tout un programme.

Mercredi 3 février

Ni Virginie ni moi n’étions prêtes pour cette première leçon, aussi nous sommes-nous contentées de boire un thé en grignotant des macarons. Je n’avais pas encore trouvé l’étalon idéal, et elle avait besoin de se préparer psychologiquement. Nous avons beaucoup parlé. Le sexe s’installe de plus en plus librement entre nous. C’est un véritable défi pour moi de l’entraîner à se dévergonder. L’argent qu’elle me donne n’est plus la première motivation pour la rencontrer chaque mercredi.

Katie m’a appelée. Elle s’est encore disputée avec Florian.

Jeudi 4 février

Louison a rencontré un homme. Elle a voulu me le présenter. Ça ressemble à une rustine, pas à un amant. Je lui donne un mois maximum avant de changer. En tout cas je suis contente pour elle. Elle réagit bien.

Vendredi 5 février

Lydie m’a appelée. Elle a su pour l’esclandre de la semaine passée. Elle comprend que je ne veuille plus faire le ménage dans sa résidence. Dimanche après-midi nous nous retrouvons dans une chambre d’hôtel. Luc est un peu inquiet de ce que lui demande Lydie. Nous avons convenu d’une récompense pour moi. Lydie tient absolument à me rémunérer. Pourquoi pas ?

Samedi 6 février

Mon directeur de thèse me demande un rendez-vous pour la semaine prochaine. C’est le monde à l’envers. J’ai répondu à son mail en lui indiquant mes disponibilités.

Ce soir je suis de dressage d’animaux. J’ai hâte de voir les Vlaminck en toutous ou en poneys.

Dimanche 7 février midi

Ce matin mon frère a cherché à me joindre. Je dormais. Il a laissé un message sur mon répondeur. Notre père a été hospitalisé. AVC. Il est dans le coma. Pas envie de les revoir. Ni lui, ni eux. Il faudra que je pense à changer de numéro de téléphone. J’irai voir sur Internet comment on peut faire ça.

Dimanche 7 février, fin d’après-midi

Étrange après-midi. Ce n’est pas la première fois que je fais l’amour avec un homme. Ce n’est pas la première fois que je m’offre un homme marié, ou tout comme. Ce n’est pas la première fois que je fais l’amour dans une chambre d’hôtel. Ce n’est même pas la première fois que je me fais payer. Mais je n’ai encore jamais rien ressenti de semblable auparavant.

Ils m’attendaient dans la chambre d’un hôtel quelconque dont ils m’avaient donné l’adresse par texto. Ils étaient sur le lit, assis, main dans la main. Ce qui m’a d’abord frappée, c’était leur sérieux. Ils se sont levés quand je suis entrée. C’est Lydie qui a parlé. Juste elle.

Elle m’a expliqué qu’ils avaient bien réfléchi et qu’ils étaient prêts tous les deux. Elle a sorti une enveloppe de la poche de sa veste. Craquante dans son petit tailleur gris souris. Elle m’a demandé de compter. J’ai mis l’enveloppe sans l’ouvrir dans mon sac à main. Puis Lydie a pris l’unique chaise, l’a installée dans un coin, au fond de la chambre, et s’est assise dessus. Elle était tendue, comme avant un grand événement.

Luc a attendu que je vienne vers lui. Nous nous sommes embrassés debout. Un flot d’adrénaline s’est déversé dans mon sang. Il respirait fort. Je l’ai aidé à se déshabiller, il m’a aidée à quitter mes vêtements. Ses mains tremblaient. Lorsque nous avons été nus, l’un face à l’autre, il a jeté un coup d’œil en direction de Lydie. Je me suis agenouillée devant lui et j’ai sucé la pointe de son sexe. Il a grossi bientôt, et je l’ai pris entre mes lèvres. J’ai pensé que Lydie me regardait et qu’elle souffrait, mais aussi que sa souffrance se transformait en bouffées de plaisir. Un plaisir déconcertant. Nouveau, inquiétant. Mon cœur s’est rempli d’un sentiment de puissance. Je possédais celui qu’elle possédait, et nous en retirions toutes les deux une jouissance complémentaire.

J’ai prolongé ma fellation jusqu’au moment où j’ai senti une première goutte salée à la pointe du sexe de Luc. Je l’ai fait s’allonger sur le dos et je me suis assise sur son visage. Sa langue est bientôt entrée dans mon vagin. Je lui ai caressé le ventre et les cuisses. Son sexe était tendu. Je me suis penché et je l’ai repris dans ma bouche, mais j’ai vite senti qu’il ne tiendrait pas longtemps, alors j’ai changé de position et je me suis empalée sur lui. Je n’ai pas pu m’empêcher de tourner la tête vers Lydie. La fascination se lisait sur son beau visage. Ses yeux étaient rivés sur mes fesses qui ondulaient.

Luc n’est pas parvenu à se retenir. Il a joui. Ses gémissements étaient une plainte délicieuse.

Il ne faisait pas l’amour avoir moi. Il faisait l’amour pour elle. J’ai trouvé cela beau.

Avec un amant autre que lui, je serais revenue à la position antérieure, et je lui aurais fait lécher son sperme en reprenant ma fellation où je l’avais laissée, mais je n’ai pas cru bon devoir le faire. Je suis descendue du lit et je me suis rhabillée comme une pute. Comme une pute j’ai pris mon sac à main et je suis partie.

Je suis rentrée dans le premier bar venu, j’ai commandé un verre d’alcool et j’ai payé avec un des billets que m’avait donné Lydie.

J’avais envie de jouer la pute jusqu’au bout.

Lundi 8 février

Louison a trouvé un chouette appartement. Je l’ai aidée à finir sa déco. Elle a changé d’amoureux. La valse commence à peine !

Katie et Florian ont acheté une voiture neuve. Ça sert à quoi, à Paris, une voiture ?

Mercredi 10 février, 11 heure 30

Nous avons repoussé le rendez-vous avec Virginie au vendredi 19. Ça m’arrange. Non seulement Bertrand a trouvé une solution pour mercredi après-midi, mais en plus je suis sur un coup qui s’annonce sympathique pour elle s’il se concrétise. Je ne sais pas si elle aime les hommes plus jeunes qu’elle, mais on dira que oui !

Mercredi 10 février, 20 heures

Bertrand m’avait donné rendez-vous devant l’Opéra Bastille parce qu’il avait fini par trouver un plan d’enfer, selon ses mots, dans le quartier. J’étais heureuse à plus d’un titre. Sans qu’il soit le plus joli garçon que j’ai rencontré de ma vie, Bertrand avait un charme incontestable. Un charme fugace, passager certainement, un charme qui s’étiolerait bientôt : il était comme un fruit qu’il faut cueillir à point. Il avait cette magie subtile des angelots des peintures de Raphaël, de ces cupidons de la Renaissance, de ces statuettes qui décochent leurs flèches au merveilleux venin et frappent ceux qui ne s’y attendent pas. Il avait cette évanescence des statues de Michel-Ange, ces mêmes cheveux bouclés et abondants qui couvraient son front, ce même regard perdu dans le lointain. Chez lui, et ce qui renforçaient sa grâce, il fallait soulever une poignée de mèches ondulées pour découvrir ses yeux. Lorsqu’il le faisait lui-même de sa longue main fine et si féminine, une corde vibrait en moi. Son allure me rappelait une peinture qui m’avait troublée dans un musée de Florence où j’étais allée durant l’été de mes vingt-et-un ans. Semaine unique de culture, d’enivrement, de sensualité, d’insouciance. J’avais séduit un homme marié de vingt-cinq ans mon aîné et nous étions partis en amoureux dans la ville. Une semaine parfaite, hors du temps et de l’espace. Une semaine qui me semble encore un rêve lorsqu’une image me revient en mémoire et me raccroche à la Toscane. J’avais connu en sept jours l’alchimie parfaite : le vin, la meilleure chère des restaurants florentins, la fusion des corps, le sexe pur, sans arrière-pensée, l’art, le beau, l’empreinte mystique d’un peuple éclairé sur une ville éblouissante. Même si je n’avais pas l’intention de passer ma vie avec cet homme, la suite avait été moins poétique. Un homme qui ne veut pas quitter sa femme parce que ça lui coûterait trop cher ne peut pas faire rêver bien longtemps une jeune fille.

Bertrand m’attendait à l’endroit convenu, emmitouflé dans son grand manteau noir, ses cheveux battus au vent comme un drapeau au bord de la mer. Vision romantique d’un instant à consommer sans modération. Il paraissait à la fois inquiet, à la fois fier de ce qu’il avait trouvé pour ces quelques heures de bonheur promis. Une péniche amarrée au Port de l’Arsenal, à quelques mètres de la Place de la Bastille. Ce qu’il ignorait, c’est que la péniche était en travaux et que le chauffage était assuré par un vieux poêle à mazout qui sentait fort. Nous avons fait l’amour au milieu des matériaux de construction et des outils de menuisier, enveloppés des odeurs de colle, de peinture et de pétrole. Il y avait, à l’arrière du bateau, une petite chambre dans laquelle on entrait courbé en deux, et dont le seul mobilier était un matelas usagé. Au diable le luxe d’un hôtel quatre-étoiles ou le charme déroutant d’une chambre d’adolescent. J’étais au seuil d’un de mes fantasmes récurrents depuis que j’avais décrété que j’étais devenue une femme : dépuceler un adolescent. Alors, à quoi bon bouder mon plaisir avec des détails ?

Nous avons allumé le poêle. Je n’imaginais pas que cette activité prosaïque nous aurait rapprochés à ce point. Dès que cette corvée fut terminée, nous nous sommes embrassés à genoux devant la petite flamme bleue. Un long baiser tel que je les aime, mes mains dans les cheveux de mon jeune amant, lui cherchant maladroitement à toucher mes seins à travers mes vêtements.

L’intérieur de la péniche était exigu, aussi la chaleur a rapidement envahi l’espace. Nous sommes allés dans la minuscule chambre, et nous avons recommencé à nous embrasser. Nos vêtements tombaient les uns après les autres, sans un mot. J’avais une telle fringale de ce corps d’adolescent, une telle envie de le goûter, de le dévorer, que je fus la première nue. Bertrand avait encore son blue-jean.

J’ai entrepris de le déboutonner. Il s’est arrêté de pétrir mes seins, et a prononcé les paroles que j’espérais et qui m’ont transportée sur un nuage de bonheur imminent.

— C’est la première fois, je…

J’étais trop excitée pour le laisser terminer sa phrase. Un adolescent frais, mignon, puceau. Le cœur de mon fantasme.

Bien sûr, tout n’a pas été parfait. Ses gestes étaient malhabiles, ses caresses hasardeuses, sa bouche uniquement intéressée par la mienne et par la pointe de mon sein droit. Bien sûr il était pressé d’enfoncer son sexe dans le mien et j’ai dû plusieurs fois freiner ses ardeurs pour lui montrer tout le plaisir que les préliminaires peuvent procurer. Bien sûr son érection est retombée deux fois juste avant de me pénétrer, mais quel bonheur de reprendre dans ma bouche sa verge molle et de la sentir gonfler sous ma langue et s’enfoncer loin dans ma gorge. Quel bonheur de tenir entre mes mains ces testicules neuves qui n’avaient jamais déversé leur précieuse liqueur que sur des draps ou dans un mouchoir. Quel bonheur d’être la première à faire disparaître ce long sexe fin et pointu entre mes jambes, quel bonheur de sentir le premier jet de son sperme dans mon vagin, puis le deuxième, et les suivants. Quel bonheur de poser mes lèvres sur celles de celui qui venait de franchir une frontière grâce à moi. L’enfance s’effaçait entre mes cuisses, et entre mes cuisses naissait un homme. J’ai pensé à sa mère, la seule femme qui l’avait eu en lui, la seule femme qui l’avait senti passer à travers elle. Elle lui avait donné la vie, je lui en offrais une seconde. Je balançais entre fierté et rêve, entre volupté et bouleversement.

Nous sommes restés un long moment dans les bras l’un de l’autre. Il a voulu recommencer. Pas tout. Il est encore trop jeune pour cela. Juste entrer à nouveau en moi. À son âge, les batteries se rechargent aussi vite qu’elles se vident. Son érection est revenue tout de suite, et il a éjaculé aussitôt en moi.

Trop vite pour que j’en retire un plaisir physique, mais assez pour que je revive mon fantasme.

Je l’ai remercié en le suçant encore.

Encore et encore.

Encore.

Le goût de son sperme et de mes sécrétions ressemblait à un dessert.

Il a voulu savoir si nous nous reverrions.

J’ai voulu savoir son âge.

Ma réponse l’a déçu, mais il s’en remettra.

La sienne m’a un peu plus émerveillée. « Quinze, bientôt seize. »

Je croyais seize, j’avais quinze.

Grisant.

Vendredi 12 février

Je ne m’attendais pas à cela. Mon directeur de thèse m’a fait une déclaration d’amour. Il a tout déballé dans une logorrhée quasi mystique. Il s’est excusé de m’avoir utilisé comme un objet sexuel, il n’a pas senti venir les choses, il m’aime au point de tout abandonner, sa femme, son poste à la Sorbonne, la vie s’il le faut.

Tout.

Tout.

Tout.

Je résume, mais il m’a fait peur. Je me suis demandé s’il s’était drogué ou s’il était vraiment arrivé à ce point de non-retour qui risquait de lui être préjudiciable.

Que pouvais-je lui répondre ? Moi, je l’aime bien, mais je ne l’aime pas. Moi, je lui ai fait sa fellation parce que ça ne me déplaisait pas et parce que j’y gagnais quelque-chose. Mais quoi d’autre ? J’étais face à un homme perdu, et je ne suis ni mère Teresa, ni psychiatre.

Je lui ai dit que j’étais désolée pour lui, mais que j’avais un amoureux. Je n’aime pas mentir en général, mais j’ai pensé que c’était le meilleur argument pour qu’il comprenne qu’il ne fallait rien espérer. Il n’a pas détecté le mensonge, mais il a compris l’argument. Son visage s’est transformé. Un immense désespoir a traversé son regard.

Je suis partie parce que Louison voulait me présenter son nouvel amant.

Le troisième.

Vivement le quatrième.

On a mangé des sushis et des nems.

Joli brin de mec en tout cas, mais qu’est-ce qu’il est bête ! Néanmoins, et pour l’usage que semble en faire Louison, ce n’est pas un handicap.

Dimanche 14 février

Pas de SM ce week-end. Congrès de médecine au Touquet. Les Vlaminck font relâche. Je trouve que les médecins congressent beaucoup. Ils sont sûrement grassement payés pour le faire. Les putes des uns sont les putes des autres.

J’ai reçu ma feuille de route et mon chèque pour le week-end prochain. Intéressant : initiation au bondage. Le dressage d’animaux m’avait laissée sur ma faim. J’avais eu du mal à y croire. Les Vlaminck étaient contents. L’essentiel est là.

Lydie m’a appelée en fin d’après-midi. Luc et elle ont beaucoup parlé. Lydie est heureuse car Luc a éprouvé du plaisir à faire l’amour avec moi. Ils veulent recommencer. Je n’y vois pas d’inconvénient. Luc est un beau jeune homme et ils sont assez généreux. Seul petit hic, Lydie est observatrice. C’est son truc. Je respecte.

J’aimerais pourtant qu’elle participe un jour. Je me vois bien lui faire un cunnilingus pendant que son mec me prend par l’arrière. Avec un peu de patience, peut-être ?

Avant qu’elle ne raccroche, j’ai voulu savoir pour Xavier, le beau brun du troisième. J’aurais mieux fait de rester dans le rêve.

Animateur de radio, intelligent et cultivé, très bon esprit.

Homosexuel.

Ils ont bu quelques verres avec lui.

Homo jusqu’au bout des ongles, il se définit comme ça.

— Pas trop déçue ?

Non, pour une fois que je tombe sur un homme qui me plaît VRAIMENT !

Mardi 16 février

Louison déménage le mois prochain. Elle a déjà largué son bellâtre écervelé. Elle m’a demandé si je veux être sa colocataire.

— Un duplex dans le Treizième, quatre-vingt mètres carrés, rue calme. Seule, j’aurai du mal à payer le loyer. À deux, c’est jouable, non ?

Mon coin de paradis commençait à me sembler trop petit. Je n’ai plus la place de ranger mes vêtements.

— On a chacune notre chambre, un grand salon, une belle salle de bain, c’est le rêve, non ?

Ce qui m’a définitivement conquise, c’est la description qu’elle a fait des rangements. Il y a des grands placards avec des penderies dans chaque pièce. Le rêve ! Le vrai.

Elle emménage en mars. D’ici-là j’aurai visité ce nouveau petit coin de paradis, mais l’idée déjà me paraît séduisante. Avec mes trois clients actuels et mon cours à l’Université, j’ai largement de quoi payer ma part de loyer.

Mercredi 17 février

Virginie n’est pas là cette semaine. Au dernier moment elle a accepté d’accompagner l’école de ski de son fils. Elle ne sera donc pas là vendredi. Rendez-vous est pris pour mercredi 24. Deuxième fois qu’elle repousse. Hasard ? Calcul ? Inquiétude ? Scrupules vis-à-vis de son mari ?

Dans un sens, ça m’arrange encore. J’ai rendez-vous demain avec le sextoy que je lui destine, et les choses pouvaient sembler un peu précipitées pour lui. J’en suis juste au premier repérage. Je sais que je lui ai tapé dans l’œil, mais que dira-t-il du programme que je lui concocte ?

Jeudi 18 février

Journée étonnante. Le meilleur et le pire s’y sont croisés. Une petite surprise aussi. Un bien pour un mal, le bien dans le mal et le mal dans le bien.

Serais-je en train de virer taoïste ?

J’allais à la Sorbonne. J’avais une course à faire à deux pas du Quartier latin. En sortant de chez l’amie à qui je rapportais le livre qu’elle m’avait prêté, je suis tombée nez-à-nez avec Élodie. Elle était rayonnante.

— On boit un verre ?

J’étais un peu en avance.

Élodie aussi.

Nous sommes entrées dans un bar.

Je ne lui ai rien dit de mon rendez-vous, elle n’a pas pu tenir cinq minutes avant de tout me déballer sur le sien tellement elle était excitée.

— J’ai rencontré une fille extraordinaire. Elle est d’une beauté ! Vous ne pouvez pas imaginer… Taille moyenne, cheveux mi-longs, noirs avec des reflets cuivrés, des yeux verts comme des émeraudes, un corps idéal, taille mince, seins splendides, hanches rondes. Si vous la croisez dans la rue, vous ne pouvez pas la manquer. C’est un canon. Un canon. Une beauté… Je n’ai jamais rien vu de semblable.

Au fur-et-à-mesure qu’Élodie la décrivait, se dessinait dans ma tête le portrait de la femme de Jérémy.

— … Aline, elle s’appelle Aline.

Je n’étais pas très sûre de me souvenir du prénom de la femme de Jérémy, quoique Aline me disait (me dît, en archaïque français) bien quelque-chose, mais le reste pouvait coïncider.

— Le seul hic, mais ça fait son charme aussi, c’est qu’elle est mariée. On s’est rencontrées parce que j’ai fait un stage dans un laboratoire de recherche où elle travaille.

Convergence d’éléments, concordance des preuves. Concordance des temps. Étonnant.

— Entre nous, ça a été le coup de foudre immédiat. Aline n’avait jamais imaginé une seule seconde tomber amoureuse d’une fille. C’est… Vous ne pouvez pas vous douter !

— Quel âge a-t-elle ?

Ma curiosité commençait à être mise à rude épreuve.

— Trente-deux ans.

— Et vous connaissez son mari ?

— Elle me l’a montré en photo. Bel homme, si on aime les hommes.

Son air de dégoût était comique à voir.

— Elle va le quitter pour vivre avec moi. C’est notre projet.

Son regard s’est assombri.

— Faut juste que je l’annonce à mes parents. Je ne suis pas encore majeure.

— Ils comprendront certainement, ai-je dit avec douceur et compassion.

— Mon père oui, je crois qu’il s’en fout. Ma mère, ça va être plus dur. Elle, c’est bourgeoise catho. Héritage familial. Ça va faire un sacré ramdam !

— Ça va bien se passer !

Je n’ai pas pu m’empêcher de penser à ma famille. Je souhaitais à Élodie, du fond du cœur, que les choses se passent bien, même s’il y avait des débuts difficiles.

Juste avant qu’on se sépare, Élodie a sorti son porte-monnaie pour payer sa part.

— Regardez, j’ai une photo d’elle ! Elle est splendide non ?

Effectivement, je ne pouvais certainement pas dire le contraire. Un canon. Un top model, une icône du pif et du paf. Angélina Jolie après ravalement de façade.

J’avais entrevu une seule fois la femme de Jérémy, dans la salle de mariage et je l’avais vue en photo sur la table de nuit de son mari lorsqu’il l’avait trompée avec moi, une photo d’elle jeune, dix-huit, vingt ans peut-être. La ressemblance était troublante. Je n’aurais pas mis ma main à couper que c’était elle, mais mon intime conviction était ébranlée.

En arrivant à la Sorbonne, je suis allée relever mon courrier aux boîtes aux lettres. Deux professeurs de littérature étaient en grande discussion. Quand ils m’ont vue, ils se sont tus et sont partis chacun dans une direction opposée. Un peu plus loin, j’ai croisé la voisine de bureau de mon directeur de thèse. Elle m’a adressé un sourire gêné et elle a continué son chemin.

J’avais rendez-vous dans le hall principal avec un étudiant de mon groupe de travaux dirigés. Guillaume avait sollicité de lui-même cette rencontre « pour une affaire personnelle ». À ses regards appuyés, à l’intérêt qu’il semblait porter à ma personne davantage qu’à mon cours, je me doutais qu’il s’agissait d’une affaire en effet très personnelle.

Il était là à m’attendre.

Joli garçon, grand, belle carrure, visage régulier, traits fins, petit nez coquin, il entre assez facilement dans la catégorie des beaux gosses avec qui on passerait volontiers un moment in naturalibus, ce que traduit fort élégamment Racine par : « Dans le simple appareil – D’une beauté qu’on vient d’arracher au sommeil. »

Comme il n’y a guère d’endroits où se réunir librement dans cette université surbondée, nous avons décidé d’un commun accord d’aller boire un verre quelque-part ailleurs.

Nous avons commandé nos consommations, et j’ai attaqué la première :

— Vous vouliez me voir ?

— Oui, et j’espère que vous ne prendrez pas mal ce que je veux vous dire.

Avais-je vu juste ou voulait-il me reprocher une erreur dans mon cours ? Suspens. Je l’ai rassuré. Il a repris de l’aisance :

— O.K, alors je me lance… J’ai remarqué que je ne suis pas insensible à vos yeux…

J’attendais plutôt l’inverse, mais les points de vue sont ce qu’ils sont. Une manière de regarder le monde depuis l’intérieur de soi !

— Alors, comme je vous trouve plutôt sympa, je peux, si vous voulez, vous proposer un plan…

Beau et malin. Il me laisse venir. Je sens qu’avec lui, il va falloir la jouer fine.

— Un plan.

Vieille technique de rhétorique. Quand tu ne sais pas quoi dire, tu répètes le dernier mot de ton interlocuteur sur le ton le plus neutre possible. C’est comme un amorti au tennis.

Balle dans son camp.

Cours, mon garçon.

Cours.

Petite hésitation de sa part.

— Oui, je veux dire, un deal…

Pas si sûr de lui, finalement. Il ne faut pourtant pas que je le déstabilise trop. J’ai aussi besoin de lui, j’ai moi aussi un plan, et ça, il l’ignore.

— Allez-y, je vous écoute. Ne craignez rien.

— Eh bien voilà. Comme j’ai pu comprendre que je vous plais et vous me plaisez aussi, on aurait pu passer une soirée tous les deux.

C’est tellement prévisible les garçons !

— Pourquoi pas en effet.

— Mais… a-t-il repris me prenant de revers, mais, je suis étudiant…

— Ne vous inquiétez pas, j’ai autant intérêt que vous à la discrétion.

— Ce n’est pas de cela dont je veux parler. Vous savez, les étudiants ne sont pas toujours très fortunés, et vous, vous êtes prof, vous avez un salaire.

Joli lob, il va falloir que je galope vite pour rattraper cette balle !

— Oui, enfin, non, je suis un peu comme vous. Je suis en thèse, et j’ai juste un cours ici.

Je ne peux quand même pas lui parler de mon beau métier de femme de compagnie.

— Ah !

À toi de sortir les rames. Il ne faut pourtant pas que je le perde. J’ai besoin de lui.

— Et si moi je vous propose quelque-chose… ?

Effet de surprise. Je le tiens.

— Vous avez déjà passé une soirée ou une après-midi avec deux femmes ? Petit cadeau à la clé. C’est la deuxième qui finance.

Il me regarde, médusé. Moi, j’y gagne sur tous les tableaux. Un, je partage avec lui ce que me donne Virginie et en compensation je me tape un joli garçon. Deux, j’offre à Virginie sans qu’elle ait besoin de débourser un centime de plus un call-boy appétissant. Trois, je me fais un potentiel associé pour de futurs clients qui cherchent un jeune couple.

— Combien ?

— Je joue franc-jeu : je vous donne la moitié de ce qu’elle me donne.

Il me regarde, médusé. Abasourdi. Dépassé. Il se croyait original dans sa démarche. Loupé.

Mais j’ai marqué des points : son sourire est tout à fait craquant.

C’est lui aussi qui m’a appris pour mon directeur de thèse : tentative de suicide. Selon les première informations, son année est terminée.

Là, je me sens un peu responsable.

Dimanche 21 février

Hier, les Vlaminck m’ont présenté un admirateur. Il m’a repérée à la séance de dressage d’animaux récalcitrants. Homme quelconque, la cinquantaine, fonctionnaire haut placé dans un ministère. Il veut que je le prenne comme client. Une fois par semaine, je me rends chez lui et je le fais manger à la petite cuillère sa bouillie. S’il fait des bêtises, j’ai le droit de le punir. Plus je serai cruelle dans mes châtiments, mieux je l’éduquerai.

Pour la première fois, c’est moi qui ai fixé mon prix.

Il n’a pas discuté.

Lundi 22 février

J’ai visité le duplex avec Louison. Un palace. Je comprends que seule, elle aurait eu du mal. Ça me fait plaisir d’emménager avec elle. Nos chambres sont chacune à un étage. On a notre indépendance.

Mercredi 24 février

Guillaume était un peu crispé, Virginie était épouvantée. Je les ai fait venir dans mon petit nid douillet que je vais bientôt quitter. Unique entorse à la règle que je me suis fixée : jamais aucun client chez moi. Mais là, c’est différent. Virginie n’est pas une cliente comme les autres. C’est presque une amie. Guillaume est un possible futur associé, et je vais bientôt déménager.

Guillaume en était à son coup d’essai. Il aurait voulu que je sois sa première cliente. Très touchant ! Il me donne l’impression d’un dépucelage, et j’aime tant ça…

Je l’avais convié juste avant Virginie pour le préparer. Je voulais que tout soit parfait pour mon amie-cliente. J’avais demandé à Guillaume d’apporter plusieurs vêtements. Nous les avons essayés les uns après les autres, ce qui m’a permis de le voir quasiment nu. Je n’ai pas résisté à l’envie de lui demander de me montrer son sexe.

Diable ! Il avait oublié de se raser.

— Mais c’est indispensable ! Tu ne peux pas prendre le risque d’imposer des poils à un client ! Bien sûr, il y en a qui préfèrent, mais dans ce cas, ils le précisent à l’avance. C’est leur fantasme, et là, il faut qu’ils cherchent quelqu’un qui corresponde à leur fantasme.

J’ai regardé l’heure.

— On a juste le temps !

J’ai jeté un drap de bain sur le lit et je suis allée chercher mousse à raser, rasoir, crème apaisante, cuvette, linge doux.

Guillaume restait interdit.

— Allonge-toi, je m’en occupe.

Non seulement j’étais très pro en essayant le matériel avant son utilisation, mais en plus nos secondes étaient comptées. J’ai eu à peine le temps de raser Guillaume intégralement et de lui faire une rapide fellation, sans éjaculation, juste pour le plaisir de goûter son sexe. Excellente impression. Bel engin, bien droit, beau volume.

Puis Guillaume s’est habillé, peigné, parfumé. Virginie était gâtée.

Elle est arrivée cinq minutes en retard. Livide. Elle ne savait pas ce qui l’attendait. J’avais misé sur l’effet de surprise pour faire monter sa curiosité. Quand elle a vu Guillaume debout au milieu de la pièce, elle a ouvert la bouche, mais aucun son n’est sorti.

Je l’ai prise par la main et je l’ai faite entrer. Elle s’était préparée comme pour un examen. Petit tailleur, collants noirs, escarpins, maquillage léger. Elle était à croquer. J’ai vu qu’elle plaisait à Guillaume. C’était une première pour tous les deux. Autant que ce soit un bon souvenir pour chacun.

Je les ai fait asseoir l’un à côté de l’autre sur mon lit. Je m’étais installée devant eux, sur la moquette. J’ai fait les présentations, j’ai servi un verre, nous avons échangé quelques banalités et j’ai bientôt donné le signal à Guillaume. Il ne fallait pas non plus trop tarder. Le stress pouvait couper les moyens de Guillaume. Je gardais un œil sur mon futur potentiel associé.

Quand celui-ci a posé la main sur le genou de Virginie, tout le monde s’est tu. Virginie m’a regardée, je lui ai souri.

Guillaume a approché son visage de celui de sa cliente, et il l’a embrassée. Je me suis avancée vers eux, j’ai quitté les escarpins de Virginie pour lui masser et caresser les pieds. J’ai pensé que ça la mettrait en confiance de sentir ma présence.

Ils se sont touchés, déshabillés, caressés sans même décoller leurs bouches. J’ai fait glisser les collants de Virginie sur le sol. Je les ai guidés dans leur maladresse émouvante. Fellation et cunnilingus rapides, ils ont très vite eu envie de faire l’amour pleinement. Là encore, je les ai accompagnés pour varier les positions. Virginie n’avait jamais encore été pénétrée par l’arrière. Je me suis fait un plaisir d’introduire le sexe de Guillaume dans son vagin, de passer devant elle et de l’embrasser tandis qu’elle se délectait des assauts virils de son jeune amant. J’ai passé ma main sur son ventre et j’ai lentement glissé jusqu’à son clitoris. Elle s’est vite abandonnée, et je l’ai entendue vagir de plaisir. Guillaume était au bord de l’extase. Il a fallu que je serre ses testicules dans ma main pour l’empêcher d’éjaculer. Non seulement je voulais prolonger l’orgasme de Virginie, mais encore je voulais qu’elle puisse choisir comment jouirait son amant.

Lorsque notre cliente a été rassasiée, je lui parlé à l’oreille. Elle a répondu aussitôt :

— J’aimerais vous observer faire l’amour.

Voyeuriste ? Je ne l’imaginais pas comme ça.

Intéressant pour la deuxième leçon. J’en prends note.

Et puis, il fallait bien que je fasse entière connaissance avec mon futur associé.

Vendredi 26 février

J’ai facilement trouvé un repreneur pour mon bail. Un jeune chercheur en biochimie médicale. On a eu le temps de bavarder un peu. Il s’appelle Kevin. Très sympathique. Il est pour un an à Paris avant de retourner dans son laboratoire en province.

— L’hôpital Tenon, ça va vous changer de Montpellier…

— Nîmes.

— C’est pareil, non ?

Il a souri.

J’ai fait celle qui comprenait son thème de recherche pour ne pas le vexer. Je n’ai pas pu m’empêcher de penser à Molière et à son Malade Imaginaire. La bradypepsie, la dyspepsie, l’apepsie, la lienterie, la dysenterie et l’hydropisie de Monsieur Purgon. Un classique, mais tellement juste.

Joli regard pourtant ce Kevin.

Dommage qu’il ait l’air si sérieux.

J’ai appelé Louison. On peut emménager le premier mars.

Mon biochimiste s’installe en avril. Un mois de double loyer pour moi, ce n’est quand même pas la mer à boire !

Nous avons conclu un accord avec Guillaume. Je garde mes clients personnels : Virginie, les Vlaminck, Lydie et son homme, le haut fonctionnaire à qui je dois aller donner demain sa première béquée.

Penser à acheter ce qu’il faut.

Guillaume cherche les siens de son côté. Dès que nous avons une proposition pour un couple, on s’appelle et on partage. Les Vlaminck m’ont parlé d’un couple échangiste de leurs amis et qui cherchent un jeune couple. C’est une idée pour commencer.

Lundi 1er mars

Le directeur du département de littérature de la Sorbonne assure le remplacement de mon directeur de thèse. C’est avec lui que je vais continuer à m’intéresser au corps de la femme dans la littérature américaine. Il m’a demandé si je voulais conserver mon cours l’an prochain. Je trouve l’idée amusante : callgirl et professeur à l’Université. Ça va plutôt bien ensemble, non ?

Dernière page de mon cahier. J’en achèterai un en rentrant de mon cours.

DU MÊME AUTEUR (BIBLIOGRAPHIE SÉLECTIVE) :

Petits arrangements conjugaux, La Musardine, 2007

Une pour toutes, éditions D2000, 2000

Confession d’une femme impudique, Le Cercle, 2007

Tes désirs sont des ordres, J’ai lu, 2001, 2008

L’Appel du désir, éditions Blanche, 2008

Scènes d’amour à trois personnages, La Musardine, 2009

La Connexionneuse, La Musardine, 2009

Je t’en supplie, trompe-moi encore, La Musardine, 2011

Cet ouvrage a été numérisé le 11 juin 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-375-3

© éditions La Musardine, 2012

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-506-9

Couverture : © Jennifer Borton / iStock Vectors / Getty Images

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com